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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/073639

La Mesa de la Cámara en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

Autor: Villalobos Talero, Celia (GP).

Corrección de error en su pregunta sobre asociaciones 
de mayores emprendedores que han suscrito un conve-
nio con el Instituto de la Mujer para desarrollar el pro-
grama «Asesoramiento para el acceso a microcréditos» 
en los años 2005 y 2006, en el sentido de que donde 
dice: «mayores emprendedores», debe decir: «mujeres 
emprendedoras».

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por corre-
gida la iniciativa de referencia, así como comunicarlo 
al Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/076835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a la Operación Verano que cada año 
coordina a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad en la 
ciudad de Barcelona:

¿Cuántos agentes de la Policía Nacional y de la 
Guardia Civil han participado en la Operación Verano 
en los años 2003, 2004 y 2005, respectivamente? 
¿Estos agentes reforzaban a los agentes destinados de 
forma ordinaria en la ciudad? ¿De qué unidades proce-
dían estos agentes? ¿Cómo se distribuían en turnos 
estos agentes? ¿Qué tipos de funciones específicas 
desarrollaban estos agentes en el marco de la Opera-
ción Verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
mayo de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/076836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las negociaciones 
entre el Gobierno y la Generalitat de Cataluña y el 
Ayuntamiento de Barcelona con relación a la cesión o 
adquisición del inmueble de la Guardia Civil ubicado 
en la calle Navas de la ciudad de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
mayo de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/076837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas por escrito al Gobierno.

¿Considera el Gobierno que la primera fase de la 
campaña institucional de la Generalidad de Cataluña, 
desarrollada con motivo del referéndum sobre el pro-
yecto de nuevo Estatuto de Autonomía, se ajusta a lo 
previsto en la Ley 29/2005, de 29 de diciembre, de 
Publicidad y Comunicación Institucional?

Singularmente, ¿considera el Gobierno que sus con-
tenidos respetan las prohibiciones establecidas en su 
artículo 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

184/076838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los PGE para 2006, correspondientes al Ministe-
rio de Vivienda, Sección 27, se recoge dentro del Pro-
grama 261 0 «Ordenación y Fomento de la Edifica-
ción», el Proyecto de Inversión número 2006 27 09 
0637, relativo a Rehabilitación de la casa de doña Sixta 
en la Matanza del Acentejo (Tenerife).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/076839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Álava, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Albacete, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Alicante, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Almería, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en 
Asturias, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Ávila, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Badajoz, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en las 
Islas Baleares, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Barcelona, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Burgos, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Cáceres, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Cádiz, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Cantabria, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Castellón, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
Ciudad Autónoma de Ceuta, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Ciudad Real, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Córdoba, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de La Coruña, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Cuenca, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Gerona, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Granada, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Guadalajara, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Guipúzcoa, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Huelva, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Huesca, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Jaén, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de León, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Lérida, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Lugo, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Madrid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Málaga, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
Ciudad Autónoma de Melilla, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.
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184/076871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Murcia, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en 
Navarra, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Orense, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Palencia, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Las Palmas, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Pontevedra, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en La 
Rioja, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Salamanca, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife, durante el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Segovia, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Sevilla, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Soria, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Tarragona, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Teruel, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Toledo, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Valencia, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.
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184/076887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Álava, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Zaragoza, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Zamora, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Vizcaya, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Valladolid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Albacete, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Alicante, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Almería, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en 
Asturias, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Ávila, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Badajoz, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.
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184/076898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en las 
Islas Baleares, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Barcelona, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Burgos, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Cáceres, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Cádiz, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en 
Cantabria, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Castellón, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
Ciudad Autónoma de Ceuta, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Ciudad Real, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Córdoba, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de La Coruña, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.
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184/076909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Cuenca, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Gerona, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Granada, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Guadalajara, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Guipúzcoa, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Huelva, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Huesca, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Jaén, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de León, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Lérida, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Lugo, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Madrid, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Málaga, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
Ciudad Autónoma de Melilla, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Murcia, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en 
Navarra, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.
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184/076925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Orense, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Palencia, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Las Palmas, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Pontevedra, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en La 
Rioja, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Salamanca, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife, durante el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Segovia, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Sevilla, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Soria, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Tarragona, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Teruel, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Toledo, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Valencia, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Valladolid, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/076940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido, en la 
provincia de Vizcaya, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.
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184/076941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido en la 
provincia de Zamora durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De los PGE qué cantidades se han invertido en la 
provincia de Zaragoza durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076945 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/076947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
Ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/076963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/076979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por familiares, vecinos o conocidos, en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/076995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/076999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias, por malos tratos a menores, se 
han realizado por los equipos de centros sanitarios, en 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en las islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.



Congreso 13 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 405

190

184/077060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la Ciudad Autóno-
ma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de A 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la Ciudad Autóno-
ma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de La 
Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2005 en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en las islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la Ciudad Autóno-
ma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE 
se han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la Ciudad Autóno-
ma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE 
se han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/077150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras a cargo de los PGE se 
han ejecutado durante el año 2004 en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/077151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la que soli-
cita respuesta por escrito.

Justificación de la señora Ministra a que el proyecto 
de dos tramos de la variante de Pajares, túneles de Paja-
res-Sotiello y Sotiello-Pola de Lena, hayan pasado a ser 
tres tramos: Túneles de Pajares-Sotiello, Sotiello-
Campomanes y Campomanes-Pola de Lena, con el 
consiguiente incremento económico, que asciende a 
418 millones de euros, es decir, 58 millones más que el 
proyecto elaborado por el anterior Ministro, Sr. Álva-
rez-Cascos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/077152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Respalda la señora Ministra la intención del Admi-
nistrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) de ocu-
par el suelo de La Cobertoria (Pola de Lena, Asturias) 
como vertedero para llevar a cabo el tramo Pola de Lena-
Campomanes de la variante de Pajares, teniendo en cuen-
ta que esta propuesta inutilizará el polígono de La Cober-
toria para uso industrial durante, al menos, cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/077153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes  
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Justificación de la señora Ministra a que el presu-
puesto de las obras de construcción de la variante de 
Pajares se haya encarecido en más de 350 millones de 
euros respecto a las licitaciones impulsadas por el ante-
rior Ministro, Sr. Álvarez-Cascos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/077154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Actuaciones realizadas en Galicia por la Guardia 
Civil relacionadas con el narcotráfico en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Dipu-
tado.

184/077155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos apresamientos de droga se han realizado 
en el 2005 en el ámbito de la Comunidad Autónoma 
Gallega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro, Diputado.

184/077156 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿De qué medios dispone la Guardia Civil para 
luchar contra el narcotráfico en la costa gallega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Dipu-
tado.

184/077157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

En el año 2005, ¿qué tipo de drogas se han interve-
nido en Galicia y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Dipu-
tado.

184/077158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas detenciones relacionadas con el narcotrá-
fico se han efectuado en Galicia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—José Domino C. Oreiro Rodríguez, Dipu-
tado.

184/077159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Parece ser que el Ministerio de Justicia tiene inten-
ción de abrir para finales de este año 2006 un nuevo 
Juzgado especializado en violencia de género en Bilbao.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Cuál ha sido el criterio para abrir un nuevo Juzga-
do especializado en violencia de género en Bilbao antes 
que en otra ciudad de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/077160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Parece ser que el Ministerio de Justicia tiene inten-
ción de abrir para finales de este año 2006 un nuevo 
Juzgado especializado en violencia de género en Bilbao.
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Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Piensa el Ministerio abrir un Juzgado especializa-
do en violencia de género en Baracaldo, Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/077161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Cama-
riñas en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Dipu-
tado.

184/077162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Corcu-
bión en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados,17 de mayo 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Dipu-
tado.

184/077163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Carba-
llo en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Dipu-
tado.

184/077164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al abastecimiento a Puertollano, en la cuenca hidrográ-
fica del río Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carmen Qunitanilla Barba, Diputada.

184/077165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
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hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al abastecimiento a Campo de Montiel, en la cuenca 
hidrográfica del río Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/077166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la ampliación de los riegos de Hellín, en la cuenca 
hidrográfica del río Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/077167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al depósito, potabilizadora e instalaciones complemen-

tarias de abastecimiento de Hellín, en la cuenca hidro-
gráfica del río Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintailla Barba, Diputada.

184/077168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la ampliación de la EDAR de Hellín, en la cuenca 
hidrográfica del río Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/077169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológi-
co Nacional, en el anexo II, se proporcionaba un listado 
de inversiones a realizar sobre las diferentes cuencas 
hidrográficas españolas. En base a dicha información, 
esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada 
al acondicionamiento y restauración ambiental del 
Segura en Albacete, en la cuenca hidrográfica del río 
Segura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/077170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidro-
lógico Nacional, en el anexo II se proporcionaba un 
listado de inversiones a realizar sobre las diferentes 
cuencas hidrográficas españolas. En base a dicha infor-
mación, esta Diputada desea saber:

¿En qué estado se encuentra la inversión destinada a 
la automatización y telemando de los canales e instala-
ciones principales del Postrasvase Tajo-Segura, en la 
cuenca hidrográfica del río Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/077171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el ejecutivo para controlar 
la escalada en el precio del aceite de oliva y rebajarlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/077172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mayores de 65 años dependientes, de 
cualquier grado, existían en la Ciudad de Ceuta a 31 de 
diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/077173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asistencias técnicas ha utilizado Puertos del 
Estado para la confección del Anteproyecto de Ley de 
modificación de la Ley 48/2003, de Régimen Económi-
co y de Prestación de Servicios de los Puertos de Inte-
rés General? ¿Cuáles han sido los objetos y objetivos 
de dichas asistencias técnicas? ¿Qué empresas o profe-
sionales se han contratado? ¿Cuál es el coste económi-
co de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el detalle de inversiones realizadas por la 
Confederación Hidrográfica del Duero en la provincia 
de Segovia durante el año 2005, con expresión de can-
tidad, obra y localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/077175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha solicitado, a día de hoy, el Ministerio de Medio 
Ambiente financiación de la Unión Europea para la 
Conducción Boca Sur del Túnel de El Saltador-Camino 
del Cerro Minado (Almanzora)?

Si no lo ha hecho, ¿cuáles son las razones?
Y, si la hubiera efectuado, ¿cuáles son las condicio-

nes y cuantía de la subvención con indicación del por-
centaje sobre el total de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Ma-
tarí Sáez, Diputados.

184/077176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha solicitado, a día de hoy, el Ministerio de Medio 
Ambiente financiación de la Unión Europea para la 
desaladora en Níjar?

Si no lo ha hecho, ¿cuáles son las razones?
Y, si la hubiera efectuado, ¿cuáles son las condicio-

nes y cuantía de la subvención, con indicación del por-
centaje sobre el total de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Ma-
tarí Sáez, Diputados.

184/077177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha solicitado, a día de hoy, el Ministerio de Medio 
Ambiente financiación de la Unión Europea para la 
desaladora en el Bajo Almanzora, desalación, reutiliza-
ción y obras complementarias para la Cuenca del Al-
manzora?

Si no lo ha hecho, ¿cuáles son las razones?
Y, si la hubiera efectuado, ¿cuáles son las condicio-

nes y cuantía de la subvención, con indicación del por-
centaje sobre el total de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Ma-
tarí Sáez, Diputados.

184/077178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha solicitado, a día de hoy, el Ministerio de Medio 
Ambiente financiación de la Unión Europea para la 
desalación en el Poniente Almeriense?

Si no lo ha hecho, ¿cuáles son las razones?
Y, si la hubiera efectuado, ¿cuáles son las condicio-

nes y cuantía de la subvención, con indicación del por-
centaje sobre el total de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Ma-
tarí Sáez, Diputados.

184/077179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha solicitado, a día de hoy, el Ministerio de Medio 
Ambiente financiación de la Unión Europea para las 
actuaciones de reutilización de aguas residuales en 
Almería (Cuenca del Andarax)?
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Si no lo ha hecho, ¿cuáles son las razones?
Y, si la hubiera efectuado, ¿cuáles son las condicio-

nes y cuantía de la subvención, con indicación del por-
centaje sobre el total de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Ma-
tarí Sáez, Diputados.

184/077180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Según la Ley de Aguas de 1985, en su artículo 40 ya 
se cita que los Planes Hidrológicos de Cuenca debían 
contemplar obligatoriamente la definición de períme-
tros de protección de determinadas masas de agua. 
Según la modificación de la Ley de Aguas, en el 2003 
deben contemplar el «Detalles de las medidas comple-
mentarias consideradas necesarias para cumplir los 
objetivos medioambientales establecidos, incluyendo 
los perímetros de protección y las medidas para la con-
servación y recuperación del recurso y entorno afecta-
dos».

La Confederación Hidrográfica del Júcar, en la 
Memoria del Plan Hidrológico del Júcar de 1997, expo-
nía que ya tenía a punto la metodología para la defini-
ción de los perímetros de protección de aguas subterrá-
neas y que establecería un programa específico para 
confeccionar estos perímetros de protección.

Primera. ¿Qué perímetros de protección ha defini-
do hasta ahora la Confederación Hidrográfica del Júcar 
para masas de aguas subterráneas y a qué términos 
municipales afectan?

Segunda. ¿Qué perímetros de protección tiene pen-
diente definir y a qué términos municipales afectan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/077181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 

lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

En la Ley de Presupuestos del estado se aprobó una 
dotación de 50 millones de euros para un proyecto de 
inversión pública 2006.23.005.1005 de «Protección y 
acondicionamiento para el uso público del pantano de 
Crevillent. Según la respuesta del gobierno a la pregun-
ta escrita 184/061347, de 16 de mayo, «Dicha actua-
ción no se encuentra, a la fecha, en fase de ejecución».

En base a lo expuesto formuló las siguientes pre-
guntas:

Primera. ¿Por qué motivos no se ha ejecutado la 
partida presupuestaria prevista para la protección y 
acondicionamiento para el uso público del pantano de 
Crevillent?

Segunda. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno es-
pañol iniciar la actuación relativa a proyecto de inver-
sión pública del pantano de Crevillent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/077182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 183 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

A principios de este año se modificó el funcionamien-
to del sistema eléctrico a través del Decreto-ley 3/2006 
para reducir el llamado déficit tarifario. En su compare-
cencia en el Congreso de los Diputados para convalidar 
dicho texto, el Ministro de Industria, Comercio y Turis-
mo apuntó que en los primeros días de funcionamiento 
del nuevo sistema se había producido una reducción 
significativa de los precios del «pool» eléctrico. En su 
edición del sábado 27 de mayo de 2006 del diario «El 
País», citando al mismo Ministerio, señalaba que, en 
esa semana, el precio del mercado mayorista había 
experimentado una subida del 70 por ciento.

¿Qué resultados ha ofrecido la modificación legal 
hasta finales de mayo de 2006?

¿Cómo ha evolucionado el precio medio del merca-
do mayorista?
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¿Considera el Ministerio de Industria que es nece-
sario acometer nuevas medidas para mejorar el funcio-
namiento de dicho mercado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/077183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 183 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
izquierda Unida-iniciativa per Catalunya Verds formula 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

¿Es cierto que el CSN ha realizado un contrato a la 
empresa Soluziona para asesoramiento técnico en rela-
ción con el contenedor de combustible gastado que se 
utilizará para almacenar el combustible de la central 
nuclear de José Cabrera?

En caso afirmativo:

¿Conoce el CSN que Soluziona, tal como consta en 
su página web, es una empresa directamente vinculada 
a Unión Fenosa, que, a su vez, es propietaria de la cen-
tral nuclear de José Cabrera?

¿Cómo justifica el CSN que dicha contratación sea 
conforme a derecho, con arreglo a las normas de con-
tratación de las administraciones públicas y del proce-
dimiento administrativo?

¿Se ha sometido el expediente de contratación a fis-
calización por parte de la Intervención del CSN?

En caso negativo, ¿por qué no?
¿Cómo justifica el CSN que el servicio técnico que 

va a recibir de Soluziona, empresa vinculada a Unión 
Fenosa, no pueda tener ninguna influencia negativa en 
la debida independencia e imparcialidad del organismo 
regulador cuando la misma está directamente vinculada 
a la misma empresa propietaria de la central en la que 
se utilizarán los contenedores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/077184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Ha funcionado en todos estos y otros contenidos 
del Plan de Actuación, la labor de control y supervisión 
de la Comisión de Seguimiento recogida en el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han licitado las obras de los tramos Cubo de 
Solana-Los Rábanos, Los Rábanos-Soria, de la autovía 
Medinaceli-Soria, previstos para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/077186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han redactado los proyectos de construcción 
para el recorrido Almazán-Medinaceli de esta autovía, 
previstos para el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se ha cumplido la propuesta del Plan para iniciar 
las obras en algunos de estos tramos de la autovía 
Medinaceli-Soria, que se preveía para este año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se ha licitado el tercer tramo de la autovía Medina-
celi-Soria entre Almazán-Cubo de la Solana, previsto 
para 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han hecho estudios para el corredor ferroviario 
Valladolid-Soria, previstos en el PEIT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/077190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han iniciado las obras del tramo Venta Nueva-
Aranda de Duero de la autovía del Duero, tal y como el 
Plan prometía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han iniciado las obras del tramo Soria-Tudela 
de la misma autovía, tal y como el Plan para Soria pro-
metía en el actual año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han iniciado las obras de mejora de la variante 
de la N-234, acceso a Soria desde el Este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han completado las obras de depuradoras y emi-
sarios de las poblaciones del Alto Duero que, según el 
Plan, debían comenzar este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/077194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han llevado a cabo las obras de restauración hidro-
lógico-forestal en los márgenes de los ríos Jalón y Linares, 
así como en la comarca Tierras Altas y Moncayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han ejecutado las obras para la recuperación de 
humedales sorianos (el de Conquezuela y el complejo lagu-
nar de Campo Gomara), recogidas en el Plan de Actuación 
y que debían concluir en el presente año de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se ha puesto en marcha la construcción del Centro 
de Día Ciudad de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han cumplido las inversiones previstas para los ejer-
cicios 2005 y 2006, a saber, 24.707.500 euros para 2005, 
y 72.627.500 euros para 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/077198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se ha transferido la titularidad del edificio del 
Banco de España al Ministerio de Cultura para su pos-
terior uso de actividades culturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específïco para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han puesto en marcha las medidas previstas 
para mejorar la atención de las personas con discapaci-
dad y movilidad reducida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han iniciado las actuaciones para la segunda fase 
de la lanzadera a Calatayud, tales como la redacción de 
los proyectos que estaban previstos para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Cómo se encuentra la convocatoria de concesión 
de ayudas para actuaciones de reindustrialización pre-
vistas para el actual ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/077202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla 
yLeón. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

En relación con las «suertes de pinos», ¿se ha apro-
bado la regulación tributaria que permita implantar un 
régimen específico equivalente al existente para los 
Montes en Mano Común, y que debía ser de aplicación 
en el año fiscal de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se han iniciado las obras de construcción del Cen-
tro Tecnológico para la Calidad de los Alimentos, que 
habrían de comenzar en 2005, con una duración de 18 
meses, por un importe de 1,45 millones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

De acuerdo con la decisión aprobada por el Senado 
relativa al impulso del CEDER de Lubia, ¿ha incre-
mentado el presente año el Ministerio de Educación y 
Ciencia la inversión anual en el 17 por ciento previsto 
en el Plan y el porcentual aumento de la plantilla actual 
para alcanzar un 50 por ciento entre 2005 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 6 de mayo del año 2005, el Gobierno aprobó un 
Plan de Actuación Específico para Soria, que fue publi-
citado extensa e intensamente, tanto en la provincia de 
Soria como en el resto de la Comunidad de Castilla y 
León. Un año después de tan venturoso evento, los 
colectivos sociales y políticos manifiestan su decepción 
ante la ausencia de resultados en el presunto desarrollo 
del Plan. Por ello deseamos conocer el grado de cum-
plimiento de aquellos contenidos del Plan de Actuación 
cuyo plazo de puesta en marcha están en vigencia o se 
han cumplido, tales como:

¿Se ha iniciado la primera fase de modernización de 
la línea ferroviaria Soria-Torralba, dirigida a reducir en 
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un 30 por ciento la duración del trayecto, que había de 
iniciarse en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de reclusos por penas de terrorismo que se 
encuentran en la prisión de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2005 17 09 0596, relativo a restauración del 
Convento de las Agustinas Calzadas de la Purísima 
Concepción de Nuestra Señora de las Gaitanas, en 
Toledo.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados.

184/077208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2001 17 09 0521, relativo al Convento de Car-
melitas de San José, en Toledo.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados.

184/077209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2002 17 09 0527, relativo a Rehabilitación de la 
Iglesia de San Bernardo de Oropesa (Toledo).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados.
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184/077210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2002 17 09 0526, relativo a Rehabilitacióndel 
Edificio Institucional de Yepes (Toledo).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados.

184/077211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2005 27 09 0557, relativo a Restauración de la 
Colegiata de Santa María la Mayor, fase I, Talavera de la 
Reina (Toledo).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados.

184/077212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez, de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge, también, en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Valladolid, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputados.

184/077213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece, de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.
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Esta subvención se recoge, también, en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Valladolid, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputados.

184/077214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Ignacio Astarloa 
Huarte-Mendicoa, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece, de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación (in-
cluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Vizcaya, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño e Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa, Diputados.

184/077215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Ignacio Astarloa 
Huarte-Mendicoa, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez, de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.280 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge, también, en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Vizcaya, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño e Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa, Diputados.

184/077216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Miguel Arias 
Cañete, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece, de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.
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Esta subvención se recoge, también, en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Cádiz, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Miguel Arias 
Cañete, Diputados.

184/077217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Miguel Arias 
Cañete, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez, de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.280 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Cádiz, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Miguel Arias 
Cañete, Diputados.

184/077218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jesús María 
Posada Moreno, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece, de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Soria, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jesús María 
Posada Moreno, Diputados.

184/077219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jesús María 
Posada Moreno, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez, de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.280 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.
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Esta subvención se recoge, también, en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Soria, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jesús María 
Posada Moreno, Diputados.

184/077220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Julio Padilla 
Carballada, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2006 27 09 0620, relativo a la Rehabilitación 
Monasterio de Santa Clara, en Ribadeo (Lugo).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Julio Padilla 
Carballada, Diputados.

184/077221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Julio Padilla 
Carballada, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2000 17 09 0380, relativo a la Rehabilitación 
Centro Álvaro Cunqueiro, en Mondoñedo (Lugo).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Julio Padilla 
Carballada, Diputados.

184/077222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Julio Padilla 
Carballada, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece, de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge, también, en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Lugo, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Julio Padilla 
Carballada, Diputados.
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184/077223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Julio Padilla 
Carballada, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez, de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.280 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge, también, en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Lugo, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Julio Padilla 
Carballada, Diputados.

184/077224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece, de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación (in-
cluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Lugo, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/077225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez, de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.280 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge, también, en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Cantabria, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.
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184/077226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Federico Trillo-
Figueroa Martínez-Conde, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece, de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación (in-
cluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge, también, en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Alicante, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Federico Tri-
llo-Figueroa Martínez-Conde, Diputados.

184/077227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Federico Trillo-
Figueroa Martínez-Conde, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez, de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.280 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge, también, en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Alicante, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Federico Tri-
llo-Figueroa Martínez-Conde, Diputados.

184/077228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Federico Trillo-
Figueroa Martínez-Conde, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 1998 17 09 0208, relativo a la Rehabilitación 
Lonja para Centro Cultural de Orihuela (Alicante).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Federico Tri-
llo-Figueroa Martínez-Conde, Diputados.

184/077229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Celia Villalo-
bos Talero, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
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pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece, de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación (in-
cluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge, también, en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Málaga, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Celia Villalo-
bos Talero, Diputados.

184/077230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Celia Villalo-
bos Talero, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez, de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.280 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Málaga, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Celia Villalo-
bos Talero, Diputados.

184/077231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Celia Villalo-
bos Talero, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2004 27 09 0056, relativo a la Rehabilitación de 
la Casa Palacio del Jardín de la Concepción (Málaga).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Celia Villalo-
bos Talero, Diputados.

184/077232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Celia Villalo-
bos Talero, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2004 27 09 0055, relativo a Restauración de 
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cubiertas y fachadas superiores/inferiores de la Cate-
dral de Málaga (Málaga).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Celia Villalo-
bos Talero, Diputados.

184/077233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Celia Villalo-
bos Talero, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2002 17 09 0523, relativo al Mercado Ataraza-
nas (Málaga).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Celia Villalo-
bos Talero, Diputados.

184/077234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Salom 
Coll, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece, de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 

(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge, también, en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
las Islas Baleares, en los períodos que a continuación se 
indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Salom 
Coll, Diputados.

184/077235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Salom 
Coll, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez, de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.280 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
las Islas Baleares, en los períodos que a continuación se 
indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Salom 
Coll, Diputados.
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184/077236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Salom 
Coll, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2006 27 09 0613, relativo a Restauración de las 
portadas principal y el mirador de la Catedral de Palma 
de Mallorca.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Salom 
Coll, Diputados.

184/077237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Salom 
Coll, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2006 27 09 0610, relativo a Entorno del Museo 
de San Francisco Cuesta Ses Piques. Mahón (Menorca).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Salom 
Coll, Diputados.

184/077238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Salom 
Coll, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2006 27 09 0611, relativo a Museo de San 
Francisco Huerto de los Frailes, Mahón (Menorca).

¿En que situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Salom 
Coll, Diputados.

184/077239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Salom 
Coll, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2006 27 09 0612, relativo a Rehabilitación 
Entorno del Mercado del Carmen, Mahón (Menorca).

¿En que situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Salom 
Coll, Diputados.
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184/077240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Salom 
Coll, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2005 27 09 0548, relativo a ajardinamiento y 
mobiliario para el borde urbano de Es Castell, en Mahón 
(Menorca).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Salom 
Coll, Diputados.

184/077241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Salom 
Coll, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 1999 17 09 0040, relativo a Lonja de Palma de 
Mallorca.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Salom 
Coll, Diputados.

184/077242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Ana María Pas-
tor Julián, Diputados pertenecientes el Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Pontevedra en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Ana María 
Pastor Julián, Diputados.

184/077243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Ana María Pas-
tor Julián, Diputados pertenecientes el Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.
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Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Pontevedra en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Ana María 
Pastor Julián, Diputados.

184/077244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Ana María Pas-
tor Julián, Diputados pertenecientes el Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge,dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2006 27 09 0646, relativo a la Rehabilitación 
del Mercado de Villagarcía de Arosa (Pontevedra).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Ana María 
Pastor Julián, Diputados.

184/077245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Toledo en los períodos que a continua-
ción se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados.

184/077246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Toledo, en los períodos que a continua-
ción se indican?
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Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Ana Palacio 
Vallelersundi, Diputados.

184/077247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Gabriel Cisne-
ros Laborda, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Zaragoza en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Gabriel Cisne-
ros Laborda, Diputados.

184/077248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Gabriel Cisne-
ros Laborda, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Zaragoza en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Gabriel Cisne-
ros Laborda, Diputados.

184/077249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jaime Ignacio 
del Burgo Tajadura, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.
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¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Navarra en los períodos que a continua-
ción se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jaime Ignacio 
del Burgo Tajadura, Diputados.

184/077250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y Jaime Ignacio del 
Burgo Tajadura, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguiente del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Navarra en los períodos que a continua-
ción se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jaime Ignacio 
del Burgo Tajadura, Diputados.

184/077251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular en el Congreso, al amparo. de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Salamanca en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados.

184/077252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo. de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.
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¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Salamanca en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados.

184/077253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Encar-
nación Naharro de Mora, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Albacete en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Encar-
nación Naharro de Mora, Diputados.

184/077254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Encar-
nación Naharro de Mora, Diputados pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ró de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Albacete en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Encar-
nación Naharro de Mora, Diputados.

184/077255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Encar-
nación Naharro de Mora, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ró de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2006 27 09 0617, relativo a Rehabilitación de la 
Antigua Casa del Conde para Museo de la Semana 
Santa en Hellín (Albacete).
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¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Encar-
nación Naharro de Mora, Diputados.

184/077256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2005 27 09 00544, relativo a Consolidación y 
Restauración de las Murallas de la Fortaleza de La 
Mota, primera fase, Alcalá la Real (Jaén).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, Diputados.

184/077257

Don Pablo Matos Mascareño y don Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2005 27 09 0545, relativo a Obras Complemen-
tarias a las de Acondicionamiento del Castillo de Segura 
de la Sierra (Jaén).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, Diputados.

184/077258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Merce-
des Roldós Caballero, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Las Palmas en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Merce-
des Roldós Caballero, Diputados.

184/077259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Merce-
des Roldós Caballero, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Las Palmas en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Merce-
des Roldós Caballero, Diputados.

184/077260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Huesca en los períodos que a continua-
ción se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/077261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Huesca en los períodos que a continua-
ción se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/077262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
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te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Jaén en los períodos que a continuación 
se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, Diputados.

184/077263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Jaén en los períodos que a continuación 
se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, Diputados.

184/077264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don César Rico Ruiz, 
Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Burgos en los periodos que a continua-
ción se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y César Rico 
Ruiz, Diputados.

184/077265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don César Rico 
Ruiz, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Burgos en los períodos que a continua-
ción se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y César Rico 
Ruiz, Diputados.

184/077266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Francisco Ricomá 
de Casterllarnau, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Tarragona en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Francisco 
Ricomá de Casterllarnau, Diputados.

184/077267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Francisco Ricomá 
de Casterllarnau, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda. 

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Tarragona en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Francisco 
Ricomá de Casterllarnau, Diputados.

184/077268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Francisco Ricomá 
de Casterllarnau, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 1997 17 09 0101, relativo a Hospedería Monas-
terio de Poblet (Tarragona).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Francisco 
Ricomá de Casterllarnau, Diputados.

184/077269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Francisco Ricomá 
de Casterllarnau, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2006 27 09 0603 relativo a la Catedral de Tarra-
gona (Tarragona).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Francisco 
Ricomá de Casterllarnau, Diputados.

184/077270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2002 17 09 0530, relativo a Urbanización Casco 
Antiguo de Sigüenza (Guadalajara).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados.

184/077271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2005 27 09 0581, relativo a Rehabilitación del 
Castillo de don Juan Manuel, primera fase: Torre del 
Homenaje, en Cifuentes (Guadalajara).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados.

184/077272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
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pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2006 27 09 0636, relativo a instalación de cale-
facción y mejora del aislamiento en edificio de Umbrale-
jo (Guadalajara).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados.

184/077273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Celso Luis Delga-
do Arce, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Ourense en los períodos que a continua-
ción se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Celso Luis Del-
gado Arce, Diputados.

184/077274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Celso Luis Delga-
do Arce, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Ourense en los períodos que a continua-
ción se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Celso Luis Del-
gado Arce, Diputados.

184/077275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Celso Luis Delga-
do Arce, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2005 27 09 0590, relativo a la rehabilitación del 
Monasterio del Melón en Hotel Balneario (Melón) 
(Ourense).
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¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Celso Luis Del-
gado Arce, Diputados.

184/077276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Guadalajara en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados.

184/077277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Guadalajara en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados.

184/077278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Antonio Erias 
Rey, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de A Coruña en los períodos que a conti-
nuación se indican?
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Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Antonio Erias 
Rey, Diputados.

184/077279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Antonio Erias 
Rey, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge, en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de A Coruña en los períodos que a conti-
nuación se indican?

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Antonio Erias 
Rey, Diputados.

184/077280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Antonio Erias 
Rey, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 1998 17 09 0207, relativo a la rehabilitación 
cuartel «La Herrería» Ferrol (A Coruña).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Antonio Erias 
Rey, Diputados.

184/077281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Antonio Erias 
Rey, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 1996 17 09 0009, relativo a la rehabilitación 
teatro Jofre, El Ferrol (A Coruña).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Antonio Erias 
Rey, Diputados.

184/077282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Antonio Erias 
Rey, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2005 27 09 0601, relativo a la rehabilitación fábri-
ca Cross para centro cultural en Culleredo (A Coruña).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Antonio Erias 
Rey, Diputados.

184/077283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Antonio Erias 
Rey, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2006 27 09 0633, relativo a la rehabilitación 
del mercado de Abastos de Santiago de Compostela 
(A Coruña).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Antonio Erias 
Rey, Diputados.

184/077284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Blanca Fernán-
dez-Capel Baños, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge, dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2004 27 09 0052, relativo a restauración de la 
Capilla Mayor de la Catedral de Granada, I Actuación 
(Granada).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Blanca Fer-
nández-Capel Baños, Diputados.

184/077285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por 
Toledo, y doña María Soledad Pérez Domínguez, Dipu-
tada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

Existen en este momento en nuestro país un número 
destacado de Colegios Profesionales de Educadores y 
Educadoras Sociales, así como otros en proceso de 
creación.

La Asamblea de la Asociación Estatal de Educación 
Social (ASEDES), celebrada en el año 2003, instó al 
Gobierno a la creación del Consejo General de Educa-
dores Sociales.

A finales de 2004 los actuales responsables en esta 
materia, correspondientes al Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales (MTAS), informaron positivamente 
sobre la oportuna creación del mismo. Con posteriori-
dad se inicia la petición formal y presentación de 
Memorias justificativas de la solicitud. Por todo ello, 
formulan al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales acerca de la creación del Consejo 
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General de Colegios de Educadores y Educadoras 
Sociales del Estado Español? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Raquel de la Cruz Valentín y María Sole-
dad Pérez Domínguez, Diputadas.

184/077286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Motivación

Recientemente se han producido cambios en la 
composición y en el material móvil del tren Altaria 
entre Cádiz y Barcelona.

¿Qué cambios son los que se han producido en la 
composición del tren diurno Altaria entre Cádiz y Bar-
celona, y cuáles son los motivos de dichos cambios?

Palacio del Congreso de los Diputados,  24 de mayo 
de 2006.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/077287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Erasmo Armas Dárias, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, y doña Mercedes Coello Fernández-
Trujillo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, ambos 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para 
que les sean contestadas por escrito.

Motivación

En respuesta escrita a este Diputado, sobre las 
actuaciones a realizar en los puertos dependientes de la 
Autoridad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife, se seña-
laban las siguentes para el Puerto de Santa Cruz de 
La Palma:

Rampa flotante.
Ensanchamiento de la 3.ª alineación del dique-muelle.

Prolongación del muelle de Rivera.
Nuevo tacón atraque para DEM y adaptación de 

tacón actual junto a la terminal de pasajeros.

En base a lo anterior, se formulan al Gobierno las 
siguientes preguntas:

1. Grado de ejecución de las obras mencionadas 
y/o situación del expediente administrativo de las que 
no hubiesen comenzado.

2. Actuaciones futuras que se contemplan en el 
Plan de Empresa de la Autoridad Portuaria de Santa 
Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Erasmo Armas Dárias y Mercedes Coello 
Fernández-Trujillo, Diputados.

184/077288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Erasmo Armas Dárias, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, y doña Gloria Elena Rivero Alcover, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, ambos pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que 
les sean contestadas por escrito.

Motivación

En respuesta escrita a este Diputado, se le informó 
que el Plan de Empresa 2005 preveía para su ejercicio 
en dicho año y para el puerto de los Cristianos en Tene-
rife la ejecución del acondicionamiento de instalacio-
nes pesqueras cofradías y acondicionamiento del morro 
y preembarque.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes 
preguntas:

1. ¿En qué fase de ejecución se encuentran las 
referidas obras?

2. De no estar en ejecución, ¿cuál es la situación 
del expediente administrativo de las mismas?

3. Obras previstas en el total del Plan de Empresa 
para el puerto de los Cristianos en Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Erasmo Armas Dárias y Gloria Elena 
Rivero Alcover, Diputados.
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184/077289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de movimientos de cruceros 
producido entre los años 2002/2005 en las Autoridades 
Portuarias de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de movimientos de con-
tenedores que ha habido en el puerto de Vigo entre los 
años 2002/2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Se contempla la realización de las diversas Campa-
ñas de concienciación referidas al medioambiente, 

sanidad, solidaridad, cultura, educación, etc., diseñadas 
desde el Gobierno central utilizando las diversas len-
guas cooficiales del Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Educación y Ciencia en la provincia de Sala-
manca en el año 2005 y comparación con los datos de 
los ejercicios anteriores desde el 1996 al 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/077293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Evolución de las becas universitarias en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia en los cursos 2003-2004 
y 2005-2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.
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184/077294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Los proyectos de la LAV Ourense-Santiago no fueron 
contemplados ni siquiera acordados por el Gobierno 
anterior hasta febrero de 2003, y, sin embargo, tres años 
después están prácticamente todas en obras.

Por lo expuesto anteriormente se formulan las 
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la cuantía asignada a cada proyecto 
durante el año 2003? 

2. ¿Cuál era el estado de cada proyecto en abril 
de 2004?

3. ¿Cuál fue la previsión presupuestaria en los PGE 
del 2004? 

4. ¿Cuál fue la cuantía ejecutada en 2004?
5. ¿Cuál es el estado actual de cada proyecto?
6. ¿Cuál es la cuantía de la ejecución presupuesta-

ria en los años 2004 y 2005? 
7. ¿Cuál es la previsión presupuestaria para 2006?
8. ¿Cuál es en conjunto la cuantía de la ejecución 

desde abril de 2004 hasta ahora en cada uno de los pro-
yectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de abril 
de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/077295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

Número de causas pendientes, a fecha de 31 de 
diciembre de 2005, en el partido judicial de Cambados 
en los juzgados del Primera Instancia e Instrucción 
números 1, 2 y 3.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Domingo Tabuyo Romero, Diputado.

184/077296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué actuaciones han sido llevadas a cabo por la 
Guardia Civil, durante el año 2005, en relación a la vio-
lencia de género en la Provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 24 de 
mayo de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/077297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Actuaciones realizadas en la Comunidad Autónoma 
de Galicia para fomentar el desarrollo e implantación 
de la Sociedad de la Información en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Cuántas plantas incineradoras de neumáticos usa-
dos están en funcionamiento en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia con desglose por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Proyectos aprobados y cuantías en la convocato-
ria 2005 del programa de Parques Científicos y Tecno-
lógicos correspondientes a la Comunidad Autónoma de 
la Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de personas que formaban parte de bandas 
de delincuencia organizada que han sido detenidos en la 
Comunidad Autónoma de Galicia durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Resultados que está obteniendo, en los Centros 
Penitenciarios de A Lama, en Pontevedra; Pereiro de 
Aguiar, en Ourense; Bonxe, en Lugo, y Teixeiro en 
A Coruña, el convenio firmado entre el Ministerio de 
Interior y Cultura para fomentar la lectura en los cen-
tros penitenciarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En amplias zonas del medio rural de Galicia existe 
un sentimiento de inseguridad, incide en este hecho el 
abandono del medio rural, así como el envejecimiento 
de la población.

Es por ello que preguntamos:

¿Cuáles son las dotaciones de la Guardia Civil para 
el conjunto de la Comarca de Lemos y para cada uno de 
sus Ayuntamientos (O Saviñao, Panton, Sober, Boveda, 
Pobra, Rivas do Sil, Quiroga y Courel), especificando 
el número de efectivos y su evolución desde 1996, así 
como las vacantes existentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.
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184/077303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El envejecimiento de toda la población, unido al 
abandono del medio rural, está generando en Galicia un 
sentimiento de inseguridad en determinadas zonas del 
medio rural gallego. La llamada Costa da Morte es una 
de ellas, los ciudadanos tienen la sensación de que no 
existen suficientes efectivos de las Fuerzas de Seguri-
dad para su defensa, es por ello que preguntamos:

¿Cuáles son las dotaciones de la Guardia Civil para 
el conjunto de la zona, especificando por ayuntamientos 
(Muros, Outes, Dumbria, CEE, Fisterra, Muxía, Laxe, 
Camariñas, Vimianzo, Carnota, Mazaricos y Zas) el 
número de efectivos y su evolución desde el año 1996, 
así como las vacantes existentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/077304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de denuncias por conducción de vehículos 
que no precisan permisos de conducir formuladas en el 
año 2005 en la Comunidad Autónoma de Galicia, con 
desglose por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en relación al 
Cuartel de la Guardia Civil de Ordes (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—María Esther Couto Rivas, Diputada.

184/077306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de contribuyentes que realizaron su Decla-
ración de la Renta por Internet en la Comunidad Autó-
noma de Galicia en el 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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Medidas adoptadas para evitar la deslocalización de 
empresas del textil en Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de usuarios que accedieron a internet en la 
Comunidad Autónoma de Galicia a través de la banda 
ancha en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracià Muñoz Salvà, Diputada por 
Baleares, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Gran Canaria, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado al programa de 
vacaciones del IMSERSO en la Comunidad Autónoma 
de las Islas Canarias, desglosado por islas: Tenerife, 
Gran Canaria, Fuerteventura, Lanzarote, La Palma, 
Gomera y Hierro en los años 2002, 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—María Gracià Muñoz Salvà y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.

184/077310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado al programa de 
vacaciones del IMSERSO en la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares, desglosado por islas: Mallorca, Menor-
ca, Ibiza y Formentera en los años 2002, 2003, 2004 
y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—María Gracià Muñoz Salvà, Diputada.

184/077311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Evolución de los contratos fijos y temporales reali-
zados en Galicia entre los años 2003-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de Escuelas Taller, Casas de Oficios y 
Talleres de Empleo que funcionan en Galicia con cargo 
a la reserva de gestión directa del Servicio Público de 
Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.
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184/077313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Cuantía de los fondos destinados en los dos últimos 
años en la Comunidad Autónoma de Galicia a progra-
mas de apoyo a la creación de empleo en cooperativas y 
sociedades laborales del sector de la economía social, 
así como entidades, proyectos y actuaciones subven-
cionadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de funcionarios que trabajan en la actuali-
dad en las oficinas de extranjería de la Comunidad 
Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha destinado el Gobierno en materia 
de teleasistencia en la provincia de Soria desde el 14 de 
marzo de 2004 hasta la fecha, desglosándolo por muni-
cipios en caso de que sea posible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/077316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales sobre la atención a los mayores en sus 
domicilios en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/077317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La Guardia Civil del mar es cada día un instrumento 
más eficaz en la defensa de la seguridad y legalidad de 
nuestras costas. Su expansión, por problemas presu-
puestarios y de planificación, no coincide siempre con 
las demandas ciudadanas.

Recientemente sale a la opinión pública que en la 
Costa da Morte (A Coruña) se está desarrollando una 
importante entrada de droga por el menor control de 
esta costa.
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Es por ello que preguntamos:

¿La Guardia Civil del mar tiene entre sus funciones 
cubrir la Costa da Morte? ¿Cuál es su base operativa y 
con qué medios cuenta para sus funciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/077318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Fue noticia reciente que en las costas de Fisterra las 
Fuerzas de Seguridad habían incautado un importante 
alijo de droga. Este descubrimiento era un indicio claro 
de que los narcotraficantes se están desplazando de las 
costas de Pontevedra hacia el norte, a la llamada Costa 
da Morte, que por su orografía es más difícil de contro-
lar y además parece que está menos vigilada.

Es un sentir extendido entre los habitantes de la 
zona que sus costas son desde hace tiempo campo de 
trabajo de todo tipo de mafias de la droga, lo que gene-
ra inseguridad general y en especial para las gentes que 
usan el mar como lugar de trabajo.

Es por ello que preguntamos:

¿Tiene el Gobierno previsto reforzar las medidas de 
vigilancia de la Costa de Fisterra?

¿Cómo se ejerce, y con qué medios, la vigilancia de 
la zona costera de Fisterra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/077319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel María Oliver Sagreras, Diputada por 
Illes Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué consiste el Plan de Accesibilidad que va a 
llevar a cabo el Gobierno en la costa de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Isabel María Oliver Sagreras, Diputada.

184/077320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de tractores acogidos al «Plan Renove de 
tractores» en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Se ha incrementado la producción y el consumo de 
productos de agricultura ecológica en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
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Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Inversiones y actuaciones del Ministerio de Agricul-
tura para fomentar el desarrollo rural en la Comunidad 
Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La catástrofe del Prestige está pendiente para su 
cierre económico legal de la decisión de los tribunales 
de justicia.

En torno a este tema preguntamos:

A día de hoy, ¿a cuánto alcanzan las indemnizacio-
nes a los afectados asumidas por la Administración del 
Estado, indicando la modalidad de ayuda, el número de 
beneficiarios y la repercusión territorial?

¿Existen algunas reclamaciones de afectados 
pendientes de estudio o tramitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/077324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Cuando parece que sólo queda el dictamen de los 
tribunales en torno a la catástrofe del Prestige para 
cerrar el tema desde el punto de vista económico, pre-
guntamos:

¿Cuál fue el coste final de la extracción del fuel del 
pecio asumido por la Administración del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/077325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Cuando ya parece que los gastos generados para las 
diferentes administraciones por la catástrofe del Presti-
ge se están cerrando, preguntamos:

¿Cuál fue el desembolso final por fases y zonas de 
la Administración Pública del Estado en limpieza y 
restauración ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/077327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En la catástrofe del Prestige la Administración del 
Estado asumió afrontar las indemnizaciones a los afec-
tados por la misma.
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Entre las indemnizaciones asumidas están las dirigi-
das a sufragar los gastos que la catástrofe ocasionó a 
otras administraciones territoriales, es por ello que pre-
guntamos:

¿Cuál es el monto global que el Estado destinó de 
sus presupuestos a compensar a Comunidades Autóno-
mas, Diputaciones y Ayuntamientos afectados por la 
catástrofe del Prestige, especificando la ayuda para 
cada entidad así como en cada caso la mayor partida de 
coste indemnizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/077328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En la catástrofe del Prestige la Aduana del Estado 
asumió las indemnizaciones de todos los afectados: 
otras administraciones, limpieza y restauración ambien-
tal, extracción de fuel, así como las indemnizaciones a 
afectados directos e indirectos. Concluidas las indem-
nizaciones, la Administración del Estado, fundamental-
mente a través de los Ministerios de Medio Ambiente y 
Fomento, debe afrontar la recuperación final y conti-
nuada del medio afectado, así como la reposición de 
medios, bienes y servicios afectados negativamente por 
la catástrofe.

Ante este tema, preguntamos:

¿Cómo afronta la Administración del Estado estos 
gastos? ¿Existe una estimación de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/077330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, don Jesús Membrado Giner, Diputado por 
Zaragoza, y don José María Becana Sanahuja, Dipu-

tado por Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Número de personas registradas en el INEM de Ara-
gón que percibieron algún tipo de prestaciones por 
desempleo en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús Membra-
do Giner y José María Becana Sanahuja, Diputados.

184/077331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de personas con discapacidad afiliadas a la 
Seguridad Social de la Comunidad Autónoma de Ara-
gón. Desglosado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús Membra-
do Giner y José María Becana Sanahuja, Diputados.

184/077332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de personas menores de 30 años cotizantes 
a la Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de 
Aragón, desglosado en Huesca, Zaragoza y Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús Membra-
do Giner y José María Becana Sanahuja, Diputados.
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184/077333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Erasmo Armas Dárias, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En respuesta a la iniciativa de este Diputado del 
pasado año se daba cuenta de las actuaciones a realizar 
en los puertos dependientes de la Autoridad Portuaria 
de Santa Cruz de Tenerife.

Entre estos puertos se encuentra el de San Sebas-
tián de La Gomera y para esta infraestructura se indi-
caban las siguientes actuaciones: 1.°) Ampliación y 
protección explanada Roque de la Hila y 2.°) Amplia-
ción dique exterior. La primera de las actuaciones ya 
está en ejecución desde el pasado año. Sin embargo la 
segunda —ampliación del dique exterior— aún no ha 
comenzado ni tenemos noticia de estar en fase de con-
curso.

Por todo ello, se formulan al Gobierno las siguientes 
preguntas:

1. En qué situación se encuentra el expediente de 
la actuación: «Ampliación dique exterior en el puerto 
de San Sebastián de La Gomera», dependiente de la 
Autoridad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife.

2. El envío de un resumen de la actuación a reali-
zar con plano-esquema indicativos y presupuesto total, 
y si esta ampliación permitirá su uso por los barcos 
que operan en el circuito de Cruceros Turísticos en 
Canarias.

3. Qué infraestructura tiene previsto realizar la 
Autoridad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife en su 
Plan de Empresa para los próximos años en el puerto de 
San Sebastián de La Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Erasmo Armas Dárias, Diputado.

184/077334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Según información recientemente publicada en 
diversos medios de comunicación social, el Ayunta-
miento de Crevillente (Alicante) ha destinado 213.122 € 
a equipamiento de la Policía Local para «reforzar las 
intervenciones de choque con delincuentes».

Según declaraba recientemente su alcalde, César 
Augusto Asencio, se ha dotado ya de un equipo con-
sistente en 11 chalecos antibala, 11 grilletes inmovili-
zadores, 11 porras extensibles y 11 sprays de defensa. 
Además se ha adquirido una pistola de gas pimienta 
y 200 proyectiles de munición para este arma, así 
como dos monoculares y 11 bolígrafos especiales de 
punta dolorosa frente a resistencias en las detencio-
nes.

A la vista de esta información, es por lo que se for-
mulan las siguientes preguntas:

1. ¿Ha autorizado el Gobierno al Ayuntamiento 
de Crevillente para la adquisición del referido mate-
rial?

2. ¿Es frecuente y habitual que los funcionarios 
de policía de los municipios españoles dispongan de 
material de las características anteriormente especifi-
cadas?

3. ¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo la 
supervisión o revisión del equipamiento adquirido para 
la policía local de Crevillente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.

184/077335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gràcia Muñoz Salvà, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1.a ¿Cuál es el número total de pensionistas de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares en el 
año 2002, desglosado por islas: Mallorca, Menorca, 
Ibiza y Formentera?

2.a ¿Cuál es el número de pensionistas de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares que viajaron dentro 
del programa de vacaciones para mayores del IMSERSO 
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durante el periodo 2002-2003, desglosado por islas: 
desde Mallorca, Menorca, Ibiza y Formentera?

3.a ¿Cuál es el número total de pensionistas de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares en el 
año 2003, desglosado por islas: Mallorca, Menorca, 
Ibiza y Formentera?

4.a ¿Cuál es el número de pensionistas de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares que viajaron dentro 
del programa de vacaciones para mayores del IMSERSO 
durante el periodo 2003-2004, desglosado por islas: 
desde Mallorca, Menorca, Ibiza y Formentera?

5.a ¿Cuál es el número total de pensionistas de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares en el 
año 2004, desglosado por islas: Mallorca, Menorca, 
Ibiza y Formentera?

6.a ¿Cuál es el número de pensionistas de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares que viajaron dentro 
del programa de vacaciones para mayores del IMSERSO 
durante el periodo 2004-2005, desglosado por islas: 
desde Mallorca, Menorca, Ibiza y Formentera?

7.a ¿Cuál es el número total de pensionistas de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares en el 
año 2005 desglosado por islas: Mallorca, Menorca, 
Ibiza y Formentera?

8.a ¿Cuál es el número de pensionistas de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares que viajaron dentro 
del programa de vacaciones para mayores del IMSERSO 
durante el periodo 2005-2006 desglosado por islas: desde 
Mallorca, Menorca, Ibiza y Formentera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—María Gràcia Muñoz Salvà, Diputada.

184/077336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gràcia Muñoz Salvà, Diputada por 
Baleares, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Gran Canaria, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1.a ¿Cuál es el número de pensionistas que dentro 
del programa de vacaciones para mayores del IMSERSO 
viajaron con destino a la Comunidad Autónoma de las 
Islas Canarias en el periodo 2002-2003, desglosado por 
islas: número de pensionistas que viajaron a Tenerife, 
Gran Canaria, Fuerteventura, Lanzarote, La Palma, 
Gomera y Hierro?

2.a ¿Cuál es el número de pensionistas que dentro 
del programa de vacaciones para mayores del IMSERSO 
viajaron con destino a la Comunidad Autónoma de las 

Islas Canarias en el periodo 2003-2004, desglosado por 
islas: número de pensionistas que viajaron a Tenerife, 
Gran Canaria, Fuerteventura, Lanzarote, La Palma, 
Gomera y Hierro?

3.a ¿Cuál es el número de pensionistas que dentro 
del programa de vacaciones para mayores del IMSERSO 
viajaron con destino a la Comunidad Autónoma de las 
Islas Canarias en el periodo 2004-2005, desglosado por 
islas: número de pensionistas que viajaron a Tenerife, 
Gran Canaria, Fuerteventura, Lanzarote, La Palma, 
Gomera y Hierro?

4.a ¿Cuál es el número de pensionistas que dentro 
del programa de vacaciones para mayores del IMSERSO 
viajaron con destino a la Comunidad Autónoma de las 
Islas Canarias en el periodo 2005-2006, desglosado por 
islas: número de pensionistas que viajaron a Tenerife, 
Gran Canaria, Fuerteventura, Lanzarote, La Palma, 
Gomera y Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—María Gràcia Muñoz Salvà y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.

184/077337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gràcia Muñoz Salvà, Diputada por 
Baleares, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Gran Canaria, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1.a ¿Cuál es el número total de pensionistas de 
la Comunidad Autónoma de las Islas Canarias en el 
año 2002, desglosado por islas: Tenerife, Gran Cana-
ria, Fuerteventura, Lanzarote, La Palma, Gomera y 
Hierro?

2.a ¿Cuál es el número de pensionistas de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Canarias que viaja-
ron dentro del programa de vacaciones para mayores 
del IMSERSO durante el periodo 2002-2003, desglosa-
do por islas: desde Tenerife, Gran Canaria, Fuerteven-
tura, Lanzarote, La Palma, Gomera y Hierro?

3.a ¿Cuál es el número total de pensionistas de 
la Comunidad Autónoma de las Islas Canarias en el 
año 2003, desglosado por islas: Tenerife, Gran Cana-
ria, Fuerteventura, Lanzarote, La Palma, Gomera y 
Hierro?

4.a ¿Cuál es el número de pensionistas de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Canarias que viaja-
ron dentro del programa de vacaciones para mayores 
del IMSERSO durante el periodo 2003-2004, desglosa-
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do por islas: desde Tenerife, Gran Canaria, Fuerteven-
tura, Lanzarote, La Palma, Gomera y Hierro?

5.a ¿Cuál es el número total de pensionistas de 
la Comunidad Autónoma de las Islas Canarias en el 
año 2004, desglosado por islas: Tenerife, Gran Cana-
ria, Fuerteventura, Lanzarote, La Palma, Gomera y 
Hierro?

6.a ¿Cuál es el número de pensionistas de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Canarias que viaja-
ron dentro del programa de vacaciones para mayores 
del IMSERSO durante el periodo 2004-2005, desglosa-
do por islas: desde Tenerife, Gran Canaria, Fuerteven-
tura, Lanzarote, La Palma, Gomera y Hierro?

7.a ¿Cuál es el número total de pensionistas de 
la Comunidad Autónoma de las Islas Canarias en el 
año 2005, desglosado por islas: Tenerife, Gran Cana-
ria, Fuerteventura, Lanzarote, La Palma, Gomera y 
Hierro?

8.a ¿Cuál es el número de pensionistas de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Canarias que viaja-
ron dentro del programa de vacaciones para mayores 
del IMSERSO durante el periodo 2005-2006, desglo-
sado por islas: desde Tenerife, Gran Canaria, Fuerte-
ventura, Lanzarote, La Palma, Gomera y Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—María Gràcia Muñoz Salvà y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.

184/077338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gràcia Muñoz Salvà, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1.a ¿Cuál es el número de pensionistas que dentro 
del programa de vacaciones para mayores del IMSERSO 
viajaron con destino a la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares en el periodo 2002-2003, desglosado por 
islas: número de pensionistas que viajaron a Mallorca, 
a Menorca, a Ibiza y a Formentera?

2.a ¿Cuál es el número de pensionistas que dentro 
del programa de vacaciones para mayores del IMSERSO 
viajaron con destino a la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares en el periodo 2003-2004, desglosado por 
islas: número de pensionistas que viajaron a Mallorca, 
a Menorca, a Ibiza y a Formentera?

3.a ¿Cuál es el número de pensionistas que dentro 
del programa de vacaciones para mayores del IMSERSO 
viajaron con destino a la Comunidad Autónoma de las 

Islas Baleares en el periodo 2004-2005, desglosado por 
islas: número de pensionistas que viajaron a Mallorca, 
a Menorca, a Ibiza y a Formentera?

4.a ¿Cuál es el número de pensionistas que dentro 
del programa de vacaciones para mayores del IMSERSO 
viajaron con destino a la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares en el periodo 2005-2006, desglosado por 
islas: número de pensionistas que viajaron a Mallorca, 
a Menorca, a Ibiza y a Formentera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—María Gràcia Muñoz Salvà, Diputada.

184/077339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel María Oliver Sagreras, Diputada por 
Illes Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

1. ¿Qué actuaciones está llevando a cabo el 
Gobierno en relación a la erradicación del Mejillón 
Cebra en la cuenca del Ebro?

2. ¿Cree el Gobierno que la proliferación del 
Mejillón Cebra en la cuenca del Ebro supone un peligro 
ecológico y económico para la cuenca del río y para la 
industria que allí se desarrolla?

3. ¿Tiene el Gobierno algún plan para impedir que 
el Mejillón Cebra colonice otras cuencas hidrográficas?

4. ¿Ha cuantificado el Gobierno las pérdidas eco-
nómicas que se están produciendo debido a la coloniza-
ción del Mejillón Cebra en la cuenca del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Isabel María Oliver Sagreras, Diputada.

184/077340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Al parecer el Tribunal Supremo israelí ha ratificado 
como legal una ley de corte xenófoba, la «Ley sobre 
ciudadanía y entrada en Israel», que establece explíci-
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tamente la imposibilidad para personas palestinas y 
árabes israelíes de casarse y vivir juntas.

Esta ley dirigida contra la población palestina y la 
árabe israelí (israelíes de origen palestino) incluida la 
del Territorio Ocupado de Jerusalén pretende, nueva-
mente, que no crezca la población árabe israelí y que, 
en el mejor de los casos, emigre fuera de Israel.

Miles de parejas se han visto afectadas ya y esta 
sentencia discriminatoria (que no afecta a la reagrupa-
ción familiar de israelíes que se califiquen de judíos) 
es evidente que incrementará el sufrimiento palestino. 
Con la ley en la mano, las personas árabes israelíes 
casadas con personas palestinas no podrán convivir 
con ellas en Israel, deberán abandonar el país o debe-
rán estar separadas de sus cónyuges y de sus hijas e 
hijos.

A nuestro entender, la ley viola la Convención Inter-
nacional sobre la Eliminación de todas las Formas de 
Discriminación Racial, el Pacto Internacional de Dere-
chos Civiles y Políticos, el Pacto Internacional de Dere-
chos Económicos, Sociales y Culturales, la Convención 
sobre los Derechos del Niño y asemeja a la impuesta en 
el régimen del apartheid de la República Sudafricana 
con la supremacía blanca en la Ley de Prohibición de 
Matrimonios Mixtos, n.o 55 del año 1949.

Ante las políticas xenófobas que desarrolla Israel y 
que esta ley sólo viene a consolidar, consideramos la 
necesidad de emprender acciones para que Israel, como 
en su día se hizo con el apartheid de Sudáfrica, sea 
apartado de organismos culturales, deportivos, econó-
micos y políticos.

Consideramos la necesidad de exhortar a la Unión 
Europea, vista la evidencia del incumplimiento de la 
legalidad internacional, a la condena de esta ley y pre-
sione al Estado de Israel con el fin de que cesen este 
tipo de políticas del gobierno sionista. El Acuerdo de 
Asociación de Israel con la Unión Europea, a la vista 
del contexto legal expuesto, se establece con un Estado 
que, lejos de respetar la dignidad humana, la emplea 
como pretexto para sus fines encubiertos.

• ¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
español en el contexto europeo a la vista del marco 
político y legal expuesto?

• ¿Tiene previsto el Gobierno la supresión del inter-
cambio de armamento militar?

• ¿Tiene previsto el Gobierno rechazar esta política 
legislativa del gobierno israelí?

• ¿Piensa el Gobierno rechazar en los organismos 
internacionales la política xenófoba del gobierno 
israelí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/077341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Badajoz, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados.

184/077342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
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(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Badajoz, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados.

184/077343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2006 27 09 0628, relativo a Rehabilitación del edi-
ficio de la Jabonera para centro cultural en Villanueva de 
la Serena (Badajoz).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados.

184/077344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2006 27 09 0640, relativo a Rehabilitación del 
Conventual Santiaguista y su entorno para centro cultu-
ral Carlos V, en Calera de León ((Badajoz).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados.

184/077345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2006 27 09 0627, relativo a Rehabilitación del 
María Luisa, Mérida (Badajoz).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados.

184/077346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2006 27 09 0626, relativo a Restauración de la 
iglesia y colegio de los Jesuitas para centro sociocultu-
ral en Frenegal de la Sierra (Badajoz).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados.

184/077347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2006 27 09 0619, relativo a Restauración del Con-
vento de San Diego de Alcalá en Fuentes de León (Bada-
joz).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados.

184/077348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2005 27 09 0602, relativo a Rehabilitación del 
antiguo Ayuntamiento para museo histórico y etnográfi-
co de Villafranca de los Barros (Badajoz).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados.

184/077349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2002 17 09 0540, relativo a Reconstrucción y 
rehabilitación puente de Ajuda en Olivenza (Badajoz).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Pía Sán-
chez Fernández, Diputados.

184/077350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en 
las condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Palencia, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/077351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 

aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Palencia, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/077352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué acciones ha llevado a cabo el Gobierno para 
asegurar que las principales iniciativas internacionales 
de lucha contra la pobreza integren las necesidades de 
América Latina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/077353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas ha presentado el Gobierno para 
abaratar los costes de las remesas desde que se compro-
metió a ello en la cumbre de la alianza contra el hambre 
y la pobreza de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.
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184/077354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué tipo de iniciativas está adoptando el Gobierno 
para lograr nuevos instrumentos de financiación al 
desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/077355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué efectos van a tener en el desarrollo de los paí-
ses pobres los acuerdos alcanzados en la Cumbre de la 
OMC celebrada en Hong Kong en diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/077356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué tipo de reformas van a poder aplicar los países 
menos adelantados a raíz de los acuerdos firmados en la 
Cumbre de la OMC celebrada en diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/077357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué efectos sobre los Objetivos del Milenio va a 
tener la Cumbre de la OMC celebrada en Hong Kong 
en diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/077358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto de Ayuda Oficial al 
Desarrollo destinado a proyectos de fortalecimiento 
institucional en América Latina en el año 2006?

¿Cuál ha sido cada una de las partidas de AOD des-
tinadas a dicho fortalecimiento institucional en Améri-
ca Latina en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/077359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Tiene pensado el Gobierno convertir en una dona-
ción los créditos FAD destinados a los países afectados 
por el tsunami en diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/077360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué objetivos concretos se han alcanzado en el 
viaje a África del Ministro de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación en diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/077361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué nuevos proyectos relacionados con la inmigra-
ción se van a realizar en los países africanos visitados 
por el Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación 
en diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/077362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué tipo de acuerdos comerciales y sobre inmigra-
ción se han alcanzado por el Ministro de Asuntos Exte-
riores y de Cooperación en los países africanos visita-
dos en diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/077363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué papel está jugando la Agencia Española de 
Cooperación Internacional en la crisis de los inmigran-
tes ilegales llegados a Canarias desde Mauritania?

En esta misma crisis, ¿qué papel está jugando el 
Ejército?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/077364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2000 17 09 0440, relativo a Rehabilitación Teatro 
Leal San Cristóbal de La Laguna (Tenerife).
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¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/077365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Merce-
des Roldós Caballero, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 1998 17 09 0201, relativo a Rehabilitación casas 
consistoriales Las Palmas.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Merce-
des Roldós Caballero, Diputados.

184/077366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Merce-
des Roldós Caballero, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 1998 17 09 0211, relativo a Restauración Castillo 
de la Luz, Las Palmas.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Merce-
des Roldós Caballero, Diputados.

184/077367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Merce-
des Roldós Caballero, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2005 27 09 0549, relativo a Obras complementa-
rias a las de rehabilitación Castillo de la Luz, Las Pal-
mas.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Merce-
des Roldós Caballero, Diputados.

184/077368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Merce-
des Roldós Caballero, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2006 27 09 0647, relativo a Rehabilitación de 
Torre, Las Palmas.
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¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Merce-
des Roldós Caballero, Diputados.

184/077369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2002 17 09 0529, relativo a Urbanización museo 
y centro de investigación Altamira.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/077370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 

núm. 2006 27 09 0614, relativo a Restauración del sóta-
no de la girola de la Catedral de Santander.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/077371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2006 27 09 0504, relativo a Cripta Gaudí Colonia 
Güell (Barcelona).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados.

184/077372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
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Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2003 17 09 0185, relativo a la Rehabilitación de la 
bodega «Celler Coperatiu» Sant Cugat del Vallés (Bar-
celona).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados.

184/077373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2006 27 09 0601, relativo a Façana Catedral (Bar-
celona).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados.

184/077374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 

se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2006 27 09 0501, relativo a Convenio con Mercasa 
para rehabilitación del mercado de Molins de Rei (Bar-
celona).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados.

184/077375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2006 27 09 0503, relativo a Murales del Castell de 
Cardona (Barcelona).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados.

184/077376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
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te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Por qué están paradas las obras en la carretera N-111 
desde hace ocho meses en los kilómetros 166 al 169, de 
la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Medidas adoptadas por el Gobierno entre los años 
2004 y 2006 para conciliar la vida familiar y laboral en 
España, con especial referencia a la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas y ejecutadas entre los 
años 2004 y 2006 por parte de la Confederación Hidro-
gráfica del Duero en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Delitos y faltas registrados entre los años 2004 
y 2006 por la Guardia Civil en la provincia de Soria, 
con indicación de la valoración que realiza el Gobierno 
al respecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Denuncias en materia de violencia doméstica efec-
tuadas por la Guardia Civil entre los años 2004 y 2006, 
con indicación de las medidas previstas para erradicar-
la, con especial referencia a la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Delitos contra el medio ambiente que fueron come-
tidos entre los años 2004 y 2006 en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Altas en la Seguridad Social producidas desde el 
año 2004 en Soria capital y municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Altas en la Seguridad Social producidas desde el 
año 2004 en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Accidentes laborales registrados desde el año 2004 
en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Actuaciones policiales en materia de lucha contra la 
droga llevadas a cabo desde el año 2000 en la provincia 
de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Número de robos de vehículos registrados desde el 
año 2004 en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de robos de vehículos registrados desde el 
año 2004 en Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de robos de vehículos registrados desde el 
año 2004 en Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de robos de vehículos registrados desde el 
año 2004 en León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de robos de vehículos registrados desde el 
año 2004 en Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de robos de vehículos registrados desde el 
año 2004 en Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de robos de vehículos registrados desde el 
año 2004 en Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de robos de vehículos registrados desde el 
año 2004 en Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de robos de vehículos registrados desde el 
año 2004 en Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos con base en el denominado uno por ciento 
cultural aprobados para su desarrollo entre los 
años 2004 y 2006 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cantidades aprobadas entre los años 2004 y 2006 
en relación con el Programa de Fomento de la Investi-
gación Técnica (PROFIT) en cada Comunidad Autó-
noma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Programas de investigación realizados entre los 
años 2004 y 2006 en el Centro de Desarrollo de Ener-
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gías Renovables (CEDER) de Soria, con indicación de 
su presupuesto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Defensa 
durante el año 2005 en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León, desglosadas por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Proyectos que tiene previsto realizar el Gobierno 
durante el año 2006 en materia de energías renovables 
en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones previstas por el Consejo Superior de 
Deportes (CSD) para su aplicación en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Actuaciones previstas por la Subdelegación del 
Gobierno en Soria para combatir el tráfico de drogas en 
la provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Actuaciones previstas por el Gobierno para prevenir 
los accidentes producidos por los animales en las carre-
teras de titularidad estatal en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.



Congreso 13 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 405

269

184/077404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Presupuesto y medios con los que cuenta la Guardia 
Civil para combatir la violencia de género durante el 
año 2006 en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Presupuesto y medios con los que cuenta el Cuerpo 
Nacional de Policía para combatir la violencia de géne-
ro durante el año 2006 en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cuantías, conceptos y plazos de ejecución de las 
actuaciones previstas por el Ministerio de Medio 

Ambiente para la conservación de la naturaleza en la 
provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones previstas por el Instituto Cervantes para 
potenciar el estudio del español en la provincia de  
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones que realizará durante el año 2006 el 
Gobierno en la ciudad de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Se ha producido algún incidente relacionado con 
la inmigración en la provincia de Soria durante el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Economía y Hacienda para su aplicación durante el 
ejercicio de 2006 en la provincia de Soria, con indica-
ción de su grado de desarrollo, de la inversión realizada 
y del porcentaje de ejecución alcanzado a 31 de marzo 
de dicho año en cada una de las actuaciones previstas, 
en términos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Fomento para su aplicación durante el ejercicio de 2006 
en la provincia de Soria, con indicación de su grado de 
desarrollo, de la inversión realizada y del porcentaje de 
ejecución alcanzado a 31 de marzo de dicho año en cada 

una de las actuaciones previstas, en términos de obliga-
ciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Medio Ambiente para su aplicación durante el ejercicio 
de 2006 en la provincia de Soria, con indicación de su 
grado de desarrollo, de la inversión realizada y del por-
centaje de ejecución alcanzado a 31 de marzo de dicho 
año en cada una de las actuaciones previstas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio del 
Interior para su aplicación durante el ejercicio de 2006 
en la provincia de Soria, con indicación de su grado de 
desarrollo, de la inversión realizada y del porcentaje de 
ejecución alcanzado a 31 de marzo de dicho año en 
cada una de las actuaciones previstas, en términos de 
obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/077414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de Jus-
ticia para su aplicación durante el ejercicio de 2006 en 
la provincia de Soria, con indicación de su grado de 
desarrollo, de la inversión realizada y del porcentaje de 
ejecución alcanzado a 31 de marzo de dicho año en 
cada una de las actuaciones previstas, en términos de 
obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Vivienda para su aplicación durante el ejercicio de 2006 
en la provincia de Soria, con indicación de su grado de 
desarrollo, de la inversión realizada y del porcentaje de 
ejecución alcanzado a 31 de marzo de dicho año en cada 
una de las actuaciones previstas, en términos de obliga-
ciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales para su aplicación durante el 
ejercicio de 2006 en la provincia de Soria, con indica-
ción de su grado de desarrollo, de la inversión realizada 
y del porcentaje de ejecución alcanzado a 31 de marzo 
de dicho año en cada una de las actuaciones previstas, 
en términos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Cultura para su aplicación durante el ejercicio de 2006 
en la provincia de Soria, con indicación de su grado de 
desarrollo, de la inversión realizada y del porcentaje de 
ejecución alcanzado a 31 de marzo de dicho año en 
cada una de las actuaciones previstas, en términos de 
obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Administraciones Públicas para su aplicación durante 
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el ejercicio de 2006 en la provincia de Soria, con indi-
cación de su grado de desarrollo, de la inversión reali-
zada y del porcentaje de ejecución alcanzado a 31 de 
marzo de dicho año en cada una de las actuaciones pre-
vistas, en términos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Educación y Ciencia para su aplicación durante el ejer-
cicio de 2006 en la provincia de Soria, con indicación 
de su grado de desarrollo, de la inversión realizada y 
del porcentaje de ejecución alcanzado a 31 de marzo de 
dicho año en cada una de las actuaciones previstas, en 
términos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Defensa para su aplicación durante el ejercicio de 2006 
en la provincia de Soria, con indicación de su grado de 
desarrollo, de la inversión realizada y del porcentaje de 
ejecución alcanzado a 31 de marzo de dicho año en 

cada una de las actuaciones previstas, en términos de 
obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Centro de Investi-
gaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológi-
cas (CIEMAT) para su aplicación durante el ejercicio 
de 2006 en la provincia de Soria, con indicación de su 
grado de desarrollo, de la inversión realizada y del por-
centaje de ejecución alcanzado a 31 de marzo de dicho 
año en cada una de las actuaciones previstas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Instituto Nacional 
de Investigaciones Agroalimentarias (INIA) para su 
aplicación durante el ejercicio de 2006 en la provincia 
de Soria, con indicación de su grado de desarrollo, de la 
inversión realizada.y del porcentaje de ejecución alcan-
zado a 31 de marzo de dicho año en cada una de las 
actuaciones previstas, en términos de obligaciones 
reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/077423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación para su aplicación 
durante el ejercicio de 2006 en la provincia de Soria, 
con indicación de su grado de desarrollo, de la inver-
sión realizada y del porcentaje de ejecución alcanzado 
a 31 de marzo de dicho año en cada una de las actuacio-
nes previstas, en términos de obligaciones reconoci-
das.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por la sociedad estatal 
Aguas del Duero, S. A., para su aplicación durante el 
ejercicio de 2006 en la provincia de Soria, con indica-
ción de su grado de desarrollo, de la inversión realizada 
y del porcentaje de ejecución alcanzado a 31 de marzo 
de dicho año en cada una de las actuaciones previstas, 
en términos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por la Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos, S. A., para su aplicación durante 
el ejercicio de 2006 en la provincia de Soria, con indi-
cación de su grado de desarrollo, de la inversión reali-
zada y del porcentaje de ejecución alcanzado a 31 de 
marzo de dicho año en cada una de las actuaciones pre-
vistas, en términos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones presupuestadas por la Sociedad Estatal de 
Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, S. A. (SEGIPSA), 
para su aplicación durante el ejercicio de 2006 en la pro-
vincia de Soria, con indicación de su grado de desarrollo, 
de la inversión realizada y del porcentaje de ejecución 
alcanzado a 31 de marzo de dicho año en cada una de las 
actuaciones previstas, en términos de obligaciones reco-
nocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Inversiones presupuestadas por la Entidad pública 
empresarial Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias (ADIF) para su aplicación durante el ejercicio 
de 2006 en la provincia de Soria, con indicación de su 
grado de desarrollo, de la inversión realizada y del por-
centaje de ejecución alcanzado a 31 de marzo de dicho 
año en cada una de las actuaciones previstas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de inmigrantes que han conseguido la na-
cionalidad española en la provincia de Soria entre los 
años 1995 y 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Evolución del empleo experimentada desde el 
año 1995 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Proyectos previstos por el Ministerio de Medio Am-
biente para su realización durante los años 2006 y 2007 en 
la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Presupuesto en materia de sociedad de la informa-
ción previsto por el Gobierno para su desarrollo duran-
te los años 2006 y 2007 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Cantidades que piensa destinar el Gobierno a la pro-
vincia de Soria para ampliar y mejorar los regadíos 
durante los años 2006 y 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones realizadas durante el año 2005 por el 
Gobierno en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de viviendas alquiladas por la Sociedad 
Pública de Alquiler (SPA) en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Medidas que piensa aplicar el Gobierno durante los 
años 2006 y 2007 para evitar la despoblación en la pro-
vincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de infracciones de tráfico cometidas duran-
te el año 2005 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de contratos de trabajo para extranjeros 
tramitados en la provincia de Soria entre los años 2004 
y 2006, desglosado por nacionalidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/077438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de extranjeros con derecho a voto que resi-
den en la capital de Soria, y en el resto de municipios 
de la provincia por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/077439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

La Autoridad Portuaria de Almería está procediendo 
a la construcción de una zona de descanso al borde de 
la autovía, en la zona de Bayana.

Para ello ha procedido a derribar un monte completo 
para la construcción de un hotel y otras zonas de espa-
cios dedicados a viajeros, moviendo y eliminando millo-
nes de metros cubicos de tierra y rocas que forman parte 
de una zona próxima a los acantilados de la ciudad de 
Almería.

Dado el alto impacto visual y ecológico de la zona 
afectada, es por lo que deseamos conocer:

1. ¿Ha existido estudio de impacto medioambien-
tal para la ejecución de la obra?

2. ¿Cuáles eran, en su caso, las conclusiones del 
mismo?

3. ¿Ha existido informe o comunicación alguna de 
Medio Ambiente de la Junta de Andalucía sobre el 
impacto de la obra?

4. ¿Cuál ha sido el importe de la obra allí efectua-
da, y cuál fue el sistema de adjudicación de la misma, 

el precio de licitación y el de adjudicación? ¿Ha tenido 
alguna variación?

5. ¿Cómo y cuándo piensa la Autoridad Portuaria 
proceder a reparar los desperfectos que se han produci-
do en la vía de acceso a Almería, producidos por los 
materiales que cayeron en esa vía tras las voladuras que 
se efectuaron hace ya varios meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/077440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las si-
guientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Según datos oficiales del Gobierno, la construcción 
del tramo de la A-7 entre Adra y Albuñol, que a día de 
hoy tendría que estar concluida conforme a los plazos 
pactados en el contrato por el Ministerio y la empresa, 
ha sufrido tres pequeños modificados y se encuentra en 
la actualidad pendiente de otro de mayor alcance.

Según el contrato firmado entre el Ministerio y la 
empresa y tras la adjudicación de la obra en 76 millo-
nes de euros, pese a los 94 contemplados en el proyec-
to, se advertía de que las modificaciones o alteraciones 
serían responsabilidad de la empresa.

Por todo ello, deseamos conocer:

1. ¿Cuál es el grado actual de ejecución de la 
obra?

2. ¿Qué razones existen para la paralización de la 
misma?

3. ¿A cuánto ascienden las actuales modificacio-
nes y quién va a afrontar el peso de las mismas?

4. ¿Cuál es la situación del tramo final de este sec-
tor de la A-7 en el término que afecta a la provincia de 
Granada?

5. ¿Tiene previsto el Gobierno aumentar los pagos 
a la empresa?

6. ¿Qué coste puede implicar este modificado?
7. ¿Qué plazos de ejecución se tienen progra-

mados?
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8. ¿Va a cumplir el Ministerio su compromiso 
para acabar este tramo lo más tarde a finales de 2006, 
es decir, con un importante retraso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Ma-
tarí Sáez, Diputados.

184/077441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de Al-
bacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de Al-
mería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de Ba-
dajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de Bar-
celona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de Can-
tabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de Cas-
tellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la Ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de Ciu-
dad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de Gua-
dalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de Gui-
púzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Ad-
ministración Pública Estatal en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Ad-
ministración Pública Estatal en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la 
Administración Pública Estatal en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
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do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Ad-
ministración Pública Estatal en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Ad-
ministración Pública Estatal en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/077485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/077490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Admi-
nistración Pública Estatal en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/077492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferré, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Ouren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, 

pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas trabajan en la Ad-
ministración Pública Estatal en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferré, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

1184/077493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Calomarde Gramage, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno la adjudicación de 500 
millones de euros en concepto de financiación adicio-
nal para poner en funcionamiento la LOE, en la Comu-
nitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
mayo de 2006.—Joaquín Calomarde Gramage, 
Diputado.

184/077494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Calomarde Gramage, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno respetar su compromiso de 
enviar 2000 agentes a la Comunitat Valenciana?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
mayo de 2006.—Joaquín Calomarde Gramage, 
Diputado.
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184/077495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Calomarde Gramage, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que situación se encuentra la ejecución del tras-
vase Júcar-Vinalopó, en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Joaquín Calomarde Gramage, Diputado.

184/077496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Calomarde Gramage, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno invertir, los necesarios 700 
millones de euros más para garantizar la protección 
sanitaria en función de la población en la Comunidad 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Joaquín Calomarde Gramage, Diputado.

184/077497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Calomarde Gramage, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, y en su caso cuantos, 
los recursos económicos necesarios para poner en mar-
cha la Ley de dependencia, en su momento, en el ámbi-
to territorial de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Joaquín Calomarde Gramage, Diputado.

184/077498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Calomarde Gramage, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno, y en qué cuantía, aumentar la 
financiación por inmigrante en la Comunidad Valencia-
na, dado que dicha Comunidad Autónoma, es la que 
más inmigración recibe por parte del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
mayo de 2006.—Joaquín Calomarde Gramage, 
Diputado.

184/077499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Calomarde Gramage, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de celeridad y plazos reales de ejecu-
ción prevé el Gobierno para la llegada del AVE a la 
Comunidad Valenciana, y necesaria presión debida ante 
la Unión Europea para adelantar al máximo posible 
esta infraestructura en el corredor mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
mayo de 2006.—Joaquín Calomarde Gramage, 
Diputado.

184/077500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Calomarde Gramage, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno, y en qué términos, tener el 
mismo trato que para otros proyectos, del Estado, para 
la competición de la Copa América en la ciudad de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
mayo de 2006.—Joaquín Calomarde Gramage, 
Diputado.

184/077501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Calomarde Gramage, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué apoyo, y qué inversión piensa el Gobierno 
dedicar a infraestructuras sanitarias esenciales para la 
Comunidad Valenciana; como el proyecto ya en cons-
trucción de la nueva Fe de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
mayo de 2006.—Joaquín Calomarde Gramage, 
Diputado.

184/077502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Calomarde Gramage, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno acometer la creación, absoluta-
mente necesaria para la justicia en la Comunidad 
Valenciana, de 16 nuevos Juzgados, en lugar de los 10 
previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Joaquín Calomarde Gramage, Diputado.

184/077503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿El Instituto de Crédito Oficial, u otro organismo de 
la Administración General del Estado, ha concedido 
algún crédito a Astilleros Gondán, SA, entre los 
años 1994 a 2006?

En caso afirmativo, ¿cuantos y cuando? ¿Qué tipo 
de línea de financiación ha sido establecida con dicha 
empresa? ¿Han sido devueltos dichos créditos en los 
plazos establecidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/077504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Lo pretensión de Red Eléctrica Española de cons-
truir una línea de alta tensión entre las localidades de 
Velillo del Río Carrión (Palencia) y Lodo (Asturias) 
ha recibido una unánime contestación de los vecinos 
afectados y de los municipios de la provincia de León 
por cuyos términos discurrirá dicho tendido. Esta res-
puesta social se debe o dos causas principales: la falta 
de consenso derivada del unilateral proceder de los 
promotores al dejar fuera de toda negociación a los 
principales damnificados, y el enorme impacto que 
supondrá una línea de este tipo atravesando zonas pro-
tegidas por la vigente legislación ambiental, además 
de estar reconocidas por la UNESCO como Reserva 
de la Biosfera y, en parte, integradas en un Parque 
Natural regional.

La construcción de esta enorme infraestructura 
resulta incomprensible en una provincia como la de 
León, que exporta actualmente el 85% de la energía 
que produce. Del mismo modo, tampoco se vislumbra 
una contrapartida para el desarrollo de una comarca de 
montaña olvidada y en declive, a cambio de asumir el 
grave coste ecológico de una línea de alta tensión atra-
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vesando áreas reconocidas como LIS, ZEPA, a incluir 
en la Red Natura y a la Reserva de la Biosfera.

Por todas estas razones presentamos as preguntas 
que siguen:

— ¿Qué razones técnicas sustentan la decisión de 
considerar tal infraestructura como de interés gene-
ral?

— ¿Qué infraestructura se ha previsto para produ-
cir la electricidad que transportará la línea? ¿Qué finan-
ciación, plazos y repercusión social tendrá esta obra 
paralela?

Dado que el CSIC está preparando un informe sobre 
la cuestión, ¿qué está valorando exactamente el CSIC? 
¿Analiza el impacto general de la línea sobre las zonas 
afectadas o se limitará a elegir la opción menos mala de 
las presentadas a los Ayuntamientos afectados?

¿Qué contrapartidas se han previsto a cambio de 
permitir el paso de la línea por la provincia de León?

— ¿Está dispuesto el Ministerio de Industria a con-
sensuar otras alternativas menos dañinas con el medio 
ambiente?

— ¿Qué posición oficial u oficiosa tiene el Ministe-
rio de Medio Ambiente sobre este particular?

Si el impacto ambiental fuese razón para desestimar 
su construcción ¿estarían REE y el Gobierno dispues-
tos a abandonar el proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Portavoz del 
Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds.

184/077505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Secretario General Socialista en Almería ha 
anunciado la incorporación de 200 nuevos agentes de 
la Guardia Civil en la provincia de Almería durante 
los próximos días. Información que contrasta con la 
aportada por el Ministerio del Interior al Parlamento 

sobre el no incremento de la plantilla de la Guardia 
Civil en 2006, salvo en lo que respecta al número de 
agentes destinados a la lucha contra el terrorismo 
internacional.

Es por todo ello, por lo que deseamos conocer:

— En realidad, ¿cuál va a ser el número de nuevas 
incorporaciones que se van a efectuar a nuestra provin-
cia?

— ¿Cuál sería la distribución entre los distintos 
cuarteles de la provincia?

— Así como, ¿cuáles de ellos vienen a complemen-
tar plantillas? O si, en su caso, existiendo incremento 
de plantilla, ¿en qué cuarteles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/077506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno de cuál es la cuantía 
real del incremento de las guardias realizadas por el 
personal sanitario del Hospital Comarcal de Melilla en 
el 2006 y en comparación con el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Confirma el Gobierno el acuerdo alcanzado con las 
centrales sindicales, el pasado día 2 de noviembre, en 
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materia de retribuciones de guardias que realizan el 
personal sanitario del área de salud de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuánto estima el Gobierno el «incremento sig-
nificativo» de las guardias del personal sanitario del 
área de salud de Melilla, a partir del 1 de enero 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno del estado actual en 
que se encuentran las negociaciones con las centrales 
sindicales de Melilla, referidas a la carrera profesional 
y a las retribuciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuánto ha aumentado el concepto de «producti-
vidad» de los facultativos de Atención Primaria 
en 2006, en relación con el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios piensa seguir el Instituto de Gestión 
Sanitaria en materia de la productividad para el perso-
nal del Área Sanitaria de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si existe un plan de 
formación continuada para los facultativos del Servi-
cio 061, del Área de Salud de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar de las cuantías salaria-
les que han percibido los profesionales sanitarios no 
facultativos y el personal no sanitario, en concepto de 
turnicidad, nocturnidad, festividad, incentivos y acción 
social, en el año 2006 y en relación con el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno los criterios seguidos 
por el Instituto de Gestión Sanitaria, para asignar el 
crédito destinado al personal del Área de Salud de 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno del desglose por espe-
cialidades o funciones de las 31 nuevas plazas que 
según ha informado el Instituto de Gestión Sanitaria, se 
incorporarán durante el presente año 2006 al Área de 
Salud de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno a qué partida presu-
puestaria va vinculado el «Plan de Mejoras» del Área 
de Salud de Melilla y cuál es la financiación para el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Puede informar el Gobierno el gasto sanitario medio 
por persona cubierto en Melilla en los años 2005 y 2006, 
y su comparación con la media nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Puede informar el Gobierno sobre los casos nuevos 
de SIDA detectados en los años 2005 y primer semestre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/077519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Puede informar el Gobierno cuál es el número actual 
de los Centros de Salud existentes en España, incluidos 
los Centros de Salud y Consultorios del País Vasco y 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuál es el número 
actual de los equipos de TAC existentes en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuál es el número 
actual de equipos de Resonancia Nuclear Magnética, 
en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno de la cantidad destina-
da para los recursos de investigación biomédica, duran-
te los años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Puede informar el Gobierno del número de redes 
temáticas e instituciones existentes en España, durante 
los años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Puede informar el Gobierno del número de donantes 
de órganos por millón de habitantes existentes en Espa-
ña durante los años 2005 y primer semestre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/077525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Puede informar el Gobierno del número de trans-
plantes realizados en España durante 2005 y primer 
semestre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversión ha dedicado el Gobierno para el 
desarrollo del Convenio del Instituto Carlos III en 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los nuevos programas que el Instituto 
Carlos III está realizando en Melilla, de los comprendi-
dos en el Convenio en materia sanitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno sobre el desarrollo de 
los programas de investigación contemplados en el 
Convenio suscrito por el Instituto Carlos III para 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Añora (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
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ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Baena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Belalcázar 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Bélmez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Benamejí 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Bujalance 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
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ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Cabra (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Cañete de las 
Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Cardeña 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Carcabuey 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Encinas Reales 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
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de Protección Oficial en la localidad de Espejo (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Espiel (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Nueva Cartaya 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Palenciana 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Palma del Río 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
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ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Aguilar de la 
Frontera (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 

de Protección Oficial en la localidad de Almedinilla 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Almodóvar del 
Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.
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184/077550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Pedroche 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Peñarroya 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-

ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Posadas 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Pozoblanco 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Priego (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.
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184/077555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Puente Genil 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de La Rambla 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-

ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Rute (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Santaella 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de San Sebastián de 
los Ballesteros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.
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184/077560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Santa Eufemia 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-

ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Valenzuela 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Valsequillo 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
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de Protección Oficial en la localidad de La Victoria 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Villa del Río 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Villafranca de 
Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Villaharta 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Villanueva de 
Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
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ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Villanueva del 
Duque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Villanueva del 
Rey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 

de Protección Oficial en la localidad de Villaviciosa 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Villaralto 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de El Viso (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.
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184/077574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Iznajar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 

de Protección Oficial en la localidad de Hinojosa 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Hornachuelos 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Guadalcázar 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.
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184/077579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de El Guijo 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de La Granjuela 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-

ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Fuente Palmera 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Fuente Tójar 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Fuente la Lancha 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.
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184/077584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Fuenteobejuna 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Fernán Núñez 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-

ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas 
de Protección Oficial en la localidad de Dos Torres 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Doña Mencia 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
mayo de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/077588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fases en las que se encuentran los distintos proyec-
tos del Plan Hidrológico Nacional de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
mayo de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/077589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto «Cubri-
miento del canal principal de riegos y abastecimiento a 
Málaga» del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
mayo de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/077590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto Restau-
ración Hidrológica Forestal en el Guadalmedina 
(Málaga) del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
mayo de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/077591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste económico de cada uno de los 25 
modificados que se han producido en las obras del AVE 
Córdoba-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
mayo de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/077592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas durante los años 2004, 2005 
y hasta mayo de 2006 por el Ministerio del Interior y sus 
Organismos Autónomos en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/077593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas durante los años 2004, 2005 
y hasta mayo de 2006 por el Ministerio de Cultura y sus 
Organismos Autónomos en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/077594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas durante los años 2004, 2005 y 
hasta mayo de 2006 por el Ministerio de Medio Ambiente 
y sus Organismos Autónomos en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/077595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas durante los años 2004, 2005 
y hasta mayo de 2006 por el Ministerio de Fomento y 
sus Organismos Autónomos en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/077596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Robos y daños cometidos durante los años 2004, 
2005, hasta mayo de 2006 en el edificio del antiguo 
Convento de la Trinidad en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/077597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Justicia, para el ejer-
cicio 2005, realizadas en Palencia y provincia, al 31 de 
diciembre, así como el porcentaje sobre el total de 
dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Industria. Turismo y 
Comercio, para el ejercicio 2005, realizadas en Palen-
cia y provincia, al 31 de diciembre, así como el porcen-
taje sobre el total de dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Interior, para el ejer-
cicio 2005, realizadas en Palencia y provincia, al 31 de 
diciembre, así como el porcentaje sobre el total de 
dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Medio Ambiente, 
para el ejercicio 2005, realizadas en Palencia y provin-
cia, al 31 de diciembre, así como el porcentaje sobre el 
total de dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Presidencia, para el 
ejercicio 2005, realizadas en Palencia y provincia, al 31 
de diciembre, así como el porcentaje sobre el total de 
dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo, para el ejercicio 2005, realizadas en Palencia y 
provincia, al 31 de diciembre, así como el porcentaje 
sobre el total de dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, para el ejercicio 2005, realizadas en Palencia 
y provincia, al 31 de diciembre, así como el porcentaje 
sobre el total de dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Vivienda, para el 
ejercicio 2005, realizadas en Palencia y provincia, al 31 
de diciembre, así como el porcentaje sobre el total de 
dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la insólita respuesta del Gobierno a una pre-
gunta por no estar tipificado en el Código Penal, vuelvo 

a plantearla en los mismos términos esperando obtener 
respuesta:

¿Cuál es el número de alumnos que han presentado 
denuncia por acoso en los centros educativos de Casti-
lla y León, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de policías en Palencia dedicados 
al apoyo de mujeres víctimas de la violencia doméstica, 
antes de la entrada en vigor de la Ley Integral contra la 
Violencia de Género, y efectivos destinados a este fin, a 
partir de la aprobación de dicha norma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles en Palencia 
dedicados al apoyo de mujeres víctimas de la violencia 
doméstica, antes de la entrada en vigor de la Ley Inte-
gral contra la Violencia de Género, y efectivos destina-
dos a este fin, a partir de la aprobación de dicha 
norma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.
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184/077608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los trámites que ha seguido la Confede-
ración Hidrográfica del Duero como titular del Canal 
de Castilla para que el trazado del TAV en la línea 
Palencia-Santander, y concretamente en el tramo Alar 
del Rey-Villaprobedo, no dañe el entorno y los usos del 
Canal tal y como consta en la actual redacción del pro-
yecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación actual del trámite en la ejecu-
ción del trazado Palencia-Benavente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las últimas noticias contradictorias sobre el 
proyecto definitivo de la solución a la integración del 
ferrocarril con el soterramiento proyectado para Palen-
cia ciudad:

¿Cuál es la situación actual en el Ministerio de 
Fomento de este proyecto para solucionar el problema 

del Arroyo de Villalobón? ¿Dentro de este proyecto se 
contempla la ubicación de la estación de esa línea de 
Altas Prestaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante el silencio de la Administración, trascurridos 
noventa días, vuelvo a replantear la siguiente pregunta:

El trazado del tren de Alta Velocidad en la provincia 
de Palencia está causando diferentes problemas en los 
municipios a los que afecta ese trazado por la demora 
del Ministerio en responder a las alegaciones presenta-
das, por ello pregunto: ¿cuál es la situación de ese trá-
mite en cuanto a los municipios de Venta de Baños, 
Soto de Cerrato, Magaz de Pisuerga y Alar del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo del Plan de Reestructuración del Sector 
Lácteo: ¿cuál ha sido el montante de indemnización por 
abandono voluntario de la producción lechera, en el 
período 2004-2005, en Castilla y León, así como el 
número de ganaderos afectados, desglosados por pro-
vincias, beneficiarios de dicho reparto, según lo con-
templado en el fondo nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.
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184/077613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el cometido del banco de alimentos en el 
reparto de dichos productos en cuanto a toneladas y 
colectivos a los que va dirigidos?, ¿así como los acuer-
dos con el Ministerio de Agricultura para dicho reparto, 
incluyendo las cifras económicas para poder llegar a 
los afectados la citada ONG?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las diferentes iniciativas del Senado y del 
Ayuntamiento de Villamuriel para la rehabilitación del 
Monasterio de Calabazanos, para solicitar que dicho 
Monasterio sea sede del Museo Nacional del Teatro, 
por tratarse de un edificio que acogió la primera repre-
sentación del primer auto teatral escrito en castellano 
por Gómez Manrique en el siglo XV.

¿Tiene previsto el Gobierno emprender la segunda 
fase de rehabilitación de dicho Monasterio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La expropiación de terrenos para la construcción de 
la Autovía Palencia-Cantabria todavía está pendiente 
en muchos tramos de abonar a los afectados de la pro-
vincia de Palencia:

¿Cuál es el número de personas afectadas por la 
expropiación en esta provincia?

¿Cuántos meses llevan esperando los afectados a 
que se hagan efectivas estas cantidades?

¿Cuáles han sido las razones para esta demora de 
pagos a los propietarios de terrenos, a pesar de que 
éstos han insistido ante la Administración central desde 
hace varios meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Justicia ha recibido hace unos 
meses un escrito de la Diputación de Palencia poniendo 
a su disposición unos solares de su propiedad para la 
construcción de un edificio que aglutine la dispersión 
de los juzgados en la capital; ante esta oferta y las dife-
rentes opiniones sociales en contra de la posible ubica-
ción inicial de esa reagrupación en la antigua sede del 
Banco de España:

¿Tiene previsto el Ministerio tener en cuenta la ofer-
ta de la Diputación de Palencia para esa posible reagru-
pación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas que se beneficiaron 
de la desgravación por compra de vivienda en la decla-
ración del IRPF, en Palencia y provincia, desde 2001 
a 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias del Ministerio de Educación y Cien-
cia, se habían puesto en marcha unos préstamos sin 
intereses para la compra de ordenadores a los estudian-
tes:

¿Cuál es el número de estudiantes que se han bene-
ficiado de estos préstamos, en la Comunidad de Castilla 
y León, con datos provincializados, así como cifra eco-
nómica por alumno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes por nacionalida-
des en la Comunidad de Castilla y León, desde el año 
2001 a 2005, con datos provincializados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos han sido los agricultores de Castilla y 
León que se han acogido al Plan Renove de tractores, 
montante económico y desglosados por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes disciplinarios y procesos 
abiertos se encuentran en curso en la Dirección General 
de la Guardia Civil por actividades asociativas de los 
representantes de la AUGC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Administraciones 
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Públicas, para el ejercicio 2005, realizadas en Palencia 
y provincia, al 31 de diciembre, así como el porcentaje 
sobre el total de dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, para el ejercicio 2005, realizadas en 
Palencia y provincia, al 31 de diciembre, así como el 
porcentaje sobre el total de dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Asuntos Exteriores 
y Cooperación, para el ejercicio 2005, realizadas en 
Palencia y provincia, al 31 de diciembre, así como el 
porcentaje sobre el total de dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Cultura, para el ejer-
cicio 2005, realizadas en Palencia y provincia, al 31 de 
diciembre, así como el porcentaje sobre el total de 
dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Defensa, para el 
ejercicio 2005, realizadas en Palencia y provincia, al 31 
de diciembre, así como el porcentaje sobre el total de 
dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Economía y Hacien-
da, para el ejercicio 2005, realizadas en Palencia y pro-
vincia, al 31 de diciembre, así como el porcentaje sobre 
el total de dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Educación y Cien-
cia, para el ejercicio 2005, realizadas en Palencia y 
provincia, al 31 de diciembre, así como el porcentaje 
sobre el total de dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la contestación dada por el Gobier-
no a las diferentes preguntas sobre los PGE, volvemos 
a formular la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las inversiones aprobadas y ejecutadas 
en los PGE, desde el Ministerio de Fomento, para el 
ejercicio 2005, realizadas en Palencia y provincia, al 31 
de diciembre, así como el porcentaje sobre el total de 
dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Co-
ruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, 
para la que solicita respuesta por escrito.

El nuevo acuerdo de pesca entre España y Marrue-
cos, aprobado en el Pleno del Parlamento Europeo, no 
deja bien parada a la flota pesquera gallega, ya que ésta 
recibirá 17 de las 100 licencias de pesca otorgadas a 
España por la Comunidad Europea. El sector gallego 
considera que de acuerdo con «los derechos históricos» 
a Galicia le corresponden más licencias que las adjudi-
cadas, por ello se realiza la siguiente pregunta

¿Considera el Gobierno la posibilidad de ampliar el 
número de licencias de pesca, teniendo en cuenta que 
es un sector importantísimo para la economía española 
en general  y la gallega en particular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/077631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de inspecciones realizadas por los 
inspectores de trabajo en la provincia de Almería duran-
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te 2003, 2004, 2005 y 2006, especificando durante 2005 
cuales se refieren a inspecciones que tengan que ver con 
el proceso de regularización de inmigrantes de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí Saéz, Diputados.

184/077632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Saéz, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

En el proceso de regularización de inmigrantes 
2005, aproximadamente unas 5.000 personas en nues-
tra provincia les fue denegado el permiso de trabajo.

¿Cuántas de estas personas han sido repatriadas a 
sus países de origen?

Y el caso de que aquellas no lo hayan sido, ¿qué 
revisiones existen en cada uno de los casos para no 
haberlo sido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí Saéz, Diputados.

184/077633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos financiados en las líneas 
que integran la Cooperación Económica Local del 
Ministerio de Administraciones Públicas durante el 2005 
y los 6 primeros meses del 2006 en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/077634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué empresa adjudicó ACUAMED el proyecto 
P1-01-04 de consultoría y asistencia en la redacción de 
proyectos informativos de las actuaciones urgentes 
aprobadas por el Real Decreto Ley 2/2004 para la 
mejora de recursos hídricos de Málaga? ¿Con qué pro-
cedimiento?

¿Qué se entiende por proyecto informativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/077635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
«Restauración hidrológico-forestal en el P.N. Montes 
de Málaga» dotado en el presupuesto de 2006 con 
276.578,78 euros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/077636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Malpi-
ca en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Laxe en 
el año 2005

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Muxia 
en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Finis-
terre en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Cee en 
el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
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ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Carno-
ta en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Dum-
bria en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Muros 
en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Outes 
en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Noya 
en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Porto 
do Son en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.
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184/077647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Puebla 
del Caramiñal en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Boiro 
en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-

ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Ribei-
ro en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes relacionados con actuacio-
nes urbanísticas en la Costa incoados por la Demarca-
ción de Costas de Galicia en el ayuntamiento de Rianxo 
en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/077651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 1999 17 09 0130, relativo a Rehabili-
tación Teatro Circo Marte. Sta. Cruz de La Palma 
(Tenerife).

¿En que situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.
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184/077652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el que 
se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de noviembre, 
recoge en su apartado diez de su artículo único, una sub-
vención a los inquilinos de 2.880 euros anuales, en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife, en los periodos 
que a continuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/077653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 

aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife, en los periodos 
que a continuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/077654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Gerona, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.



Congreso 13 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 405

321

184/077655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el que 
se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de noviembre, 
recoge en su apartado diez de su artículo único, una sub-
vención a los inquilinos de 2.880 euros anuales, en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Lérida, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/077656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 

aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Lérida, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/077657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el que 
se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de noviembre, 
recoge en su apartado diez de su artículo único, una sub-
vención a los inquilinos de 2.880 euros anuales, en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Gerona, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/077658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 199 17 09 0090, relativo a la Rehabi-
litación Centro Comarcal en La Segarra (Lérida).

¿En que situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/077659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Parece ser que el Ministerio de Justicia tiene inten-
ción de abrir para finales de este año 2006 un nuevo 
Juzgado especializado en violencia de género en Bilbao.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿En qué fecha piensa el Ministerio abrir el nuevo Juz-
gado especializado en violencia de género en Bilbao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/077660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos o infracciones y de qué 
características se han denunciado en el municipio de 
Cuéllar (Segovia) desde enero de 2006 tanto contra las 

personas como contra viviendas, naves industriales o 
vehículos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/077661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos violentos y de qué 
características se han denunciado a la Guardia Civil o a la 
Policía Municipal en el municipio de El Espinar (Sego-
via) desde enero de 2006 tanto contra personas como 
contra las viviendas, naves industriales o vehículos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/077662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Conquista (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/077663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de El Carpio (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/077664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de La Carlota (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/077665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de Pro-
tección Oficial en la localidad de Castro del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/077666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de Pro-
tección Oficial en la localidad de Los Blázquez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/077667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las cantidades aportadas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía en materia de integración 
de los inmigrantes, tanto a través de convenios de cola-
boración, como de subvenciones a entidades sin ánimo 
de lucro durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/077668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
que han accedido al empleo en la provincia de Córdoba 
desde el inicio de la Legislatura VIII hasta la fecha, 
especificando si son trabajadores o trabajadoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.
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184/077669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de nacimientos de madres inmigrantes ins-
critos en los registros de la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/077670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos inmigrantes incorporados a los 
centros de enseñanza no universitaria durante el curso 
escolar 2003-2004, en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/077671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos inmigrantes incorporados a los 
centros de enseñanza no universitaria durante el curso 
escolar 2004-2005, en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/077672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos inmigrantes incorporados a los 
centros de enseñanza no universitaria durante el curso 
escolar 2005-2006, en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/077673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada. por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Suelo de la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) existente para la construcción de viviendas de 
Protección Oficial en la localidad de Adamuz (Córdoba)

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/077674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jordi Ramón Torres, diputado por el Grupo Parlamen-
tario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta 
por escrito.

La directiva 2004/8/CE del Parlamento Europeo y del 
Consejo de 11 de febrero de 2004, relativa al fomento de 
la cogeneración sobre la base de la demanda de calor útil 
en el mercado interior de la energía y por la que se modifi-
ca la Directiva 92/42/CEE, dispone, en su Artículo 10 
sobre Informes de los Estados miembros que: «A más 
tardar el 21 de febrero de 2006, los Estados miembros 
publicarán un informe con los resultados de los análisis y 
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evaluaciones realizados de conformidad con lo dispuesto 
en el apartado 3 del artículo 5, el apartado 1 del artículo 6 
y los apartados 1 y 2 del artículo 9».

¿Se ha publicado el citado informe? ¿Qué resulta-
dos se han obtenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Jordi Ramón Torres, Diputado.

184/077675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Primera. ¿Qué actuaciones ha realizado el Ministe-
rio de Medio Ambiente para la regeneración de los siste-
mas dunares en los municipios costeros de València? 
Relacionar los municipios en los que se ha actuado.

Segunda. ¿Qué actuaciones ha realizado el Minis-
terio de Medio ambiente para la regeneración de los 
sistemas dunares en los municipios costeros de Castelló? 
Relacione los municipios en los que se ha actuado.

Tercera. ¿Qué actuaciones ha realizado el Ministe-
rio de Medio ambiente para la regeneración de los siste-
mas dunares en los municipios costeros de Alacant? 
Relacione los municipios en los que se ha actuado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/077676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito.

Primera. ¿Qué actuaciones ha realizado el Ministe-
rio de Medio Ambiente en relación con la partida presu-
puestaria de la Ley de presupuestos generales del Estado 
para el año 2006 relativa a la restauración del ecosistema 
dunar de Guardamar del Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/077677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito.

Primera. ¿Qué actuaciones ha realizado el Ministe-
rio de Medio Ambiente en relación con la partida presu-
puestaria de la Ley de presupuestos generales del estado 
para el año 2006 relativa a saneamiento y depuración 
del área de la Albufera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/077678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que 
solicita respuesta por escrito.

En la Ley de presupuestos del Estado se aprobó una 
dotación de 50 millones de euros para un proyecto de 
inversión pública 2006.23.005.1005 de «Protección y 
acondicionamiento para el uso público del pantano de 
Crevillent. Según la respuesta del gobierno a la pregun-
ta escrita 184/61347 de 16 de mayo, «Dicha actuación 
no se encuentra, a la fecha, en fase de ejecución».

En base a lo expuesto formulo las siguientes pre-
guntas:

Primera. ¿Por qué motivos no se ha ejecutado la 
partida presupuestaria prevista para la protección y 
acondicionamiento para el uso público del pantano de 
Crevillent?

Segunda. ¿Cuándo tiene previsto el gobierno 
español iniciar la actuación relativa a proyecto de inver-
sión pública del pantano de Crevillent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/077679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Primera. ¿En cuántos municipios costeros del País 
Valencià tiene constancia el gobierno del incumpli-
miento de la Ley de Costas, en lo relativo a la obligato-
riedad de respetar una zona de servidumbre de protec-
ción de cien metros ampliable hasta doscientos metros? 
Relacionar detalladamente cada uno de los casos.

Segunda. ¿Qué medidas tiene previsto el gobierno 
español emprender respecto a las viviendas construidas 
en el dominio público protegido por la Ley de Costas 
en el País Valencià?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/077680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Primera. ¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio 
de Medio Ambiente en relación con la partida presupuesta-
ria de la Ley de presupuestos generales del estado para el 
año 2006 relativa al control de la regresión de la costa en 
Valencia? Detallar cada una de las actuaciones. En caso de 
no haber realizado ninguna actuación, ¿por qué motivos?

Segunda. ¿Qué actuaciones ha realizado el Ministe-
rio de Medio Ambiente en relación con la previsión presu-
puestaria de la Ley de presupuestos generales del Estado 
para el año 2006 relativa a la protección y recuperación de 
sistemas litorales en Valencia? Detallar cada una de las 
actuaciones. En caso de no haber realizado ninguna actua-
ción, ¿por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/077681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

En el municipio de Xixona se ha proyectado construir 
el Programa de Actuación Integrada de la unidad de eje-
cución «Alts de la Carrasqueña».

El proyecto pretende transformar en urbanizables 
más de 1.400.000 metros cuadrados de terrenos rústicos, 
donde se construirían más de 1900 viviendas (5000 habi-
tantes) y un campo de golf.

Parece ser, tal y como ha alegado la Colla Ecologista 
La Carrasca, que el suministro de agua potable no está 
garantizado y en todo caso obligaría a aumentar aún más 
las extracciones del acuífero Barracons-Carrasqueña, del 
cual nace la fuente del Molinar y que ya se encuentra en 
situación de desequilibrio.

El municipio de Xixona está, al menos desde 1998, 
en situación de emergencia por sequía.

Por otra parte las aguas residuales de la urbanización, 
así como los insecticidas y herbicidas del campo de golf 
puede suponer un grave peligro de contaminación del 
acuífero del Molinar, tanto por las filtraciones como por 
la desembocadura de las aguas residuales, teniendo en 
cuenta que cualquier desembocadura en el barranco del 
Regall, que desemboca en el barranco de la Batalla, va a 
parar al acuífero del Molinar.

En base a lo expuesto formulo las siguientes pre-
guntas:

Primera. ¿Ha emitido la Confederación hidrográfica 
el informe preceptivo de suficiencia hídrica el proyecto 
de construcción de 2000 viviendas en la Sarga en Xixona? 
En caso de haber emitido informe desfavorable ¿Qué 
medidas tiene previsto realizar el gobierno español?

Segunda. ¿El Plan de la Sarga de Xixona contiene 
las previsiones adecuadas para garantizar la no afección 
de los recursos hídricos de las zonas incluidas en las 
letras a), b) y d) del apartado 2 del artículo 99 bis de la 
Ley de Aguas y de los perímetros de protección que se 
hayan establecido por la Administración Hidráulica, tal y 
como prevé el apartado 2 del artículo 99 bis de la Ley de 
Aguas?

Tercera. ¿Qué medidas tiene previsto ejercer el 
gobierno ante probables filtraciones de las aguas resi-
duales en el acuífero del Molinar?

Cuarta. ¿Qué medidas tiene previsto el gobierno 
español para evitar la probable sobrexplotación del acuí-
fero de Barracons, derivada del consumo de los cerca de 
5.000 habitantes de las 1.900 viviendas que se construi-
rán en el municipio de Xixona?

Quinta. ¿Qué medidas tiene previsto el gobierno 
ante los probables vertidos de la depuradora de aguas resi-
duales vinculada al proyecto urbanístico de la Sarga, en el 
Barranc del Regall y el Barranc de Batalla de Alcoi?

Sexta. ¿Qué medidas tiene previsto el gobierno 
para paliar la sequía del municipio de Xixona?

Séptima. ¿Cree el gobierno español que es compa-
tible la autorización dada por la Conselleria de Territori 
i Vivenda al concierto previo del PGOU de Xixona en 
el cual está prevista la construcción de 12.053 nuevas 
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viviendas con el programa Agua y la actuación del 
gobierno en contra de la sequía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/077682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra y doña María Esther Couto Rivas, Diputada 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué iniciativas hay en estudio en relación a las 
bases de datos para emergencias que faciliten el salva-
mento marítimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

Cantidades transferidas a la Comunidad Autónoma de 
Canarias destinadas a programas de integración de inmi-
grantes desde los años 2002 a 2005 inclusive.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Pilar Grande Pesquero, Diputada.

184/077684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

Recursos aportados a las Organizaciones no Guberna-
mentales para la atención a pie de playa a la inmigración 
que arriba a las costas canarias, cuantificando cuánto se 
ha transferido entre los años 2002 a 2005 inclusive.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Pilar Grande Pesquero, Diputada.

184/077685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Fomento en la provincia de Salamanca en el 
año 2005 y comparación con los datos de los ejercicios 
anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/077686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación en la pro-
vincia de Salamanca en el año 2005 y comparación con 
los datos de los ejercicios anteriores desde el 1996 
al 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.
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184/077687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio del Interior en la provincia de Salamanca en el año 
2005 y comparación con los datos de los ejercicios 
anteriores desde el 1996 al 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/077688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Podría informar el Gobierno de las previsiones 
del Convenio suscrito entre el Ministerio de Interior y 
el Ayuntamiento de Almoradí (Alicante), para la cons-
trucción de un nuevo cuartel de la Guardia Civil?

2. ¿Podría informar el Gobierno de las obligacio-
nes concretas contraídas por ambas partes, Ministerio y 
Ayuntamiento, en el marco del referido Convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.

184/077689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloisa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de mujeres víctimas de violencia de 
género han solicitado su incorporación al programa 

renta activa de inserción en la Provincia de Soria entre 
los años 2004 y 2005, respectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Eloisa Álvarez Oteo, Diputada.

184/077690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Por qué los vuelos a Tenerife y Gran Canaria se 
embarcan por la zona satélite de la Terminal 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Pilar Grande Pesquero, Diputada.

184/077691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez, y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la mejora de la seña-
lización de la Red de Carreteras del Estado en la pro-
vincia de Málaga.

¿Qué medidas tiene previsto el Ministerio de 
Fomento en relación a la señalización de la red de 
carreteras del Estado en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Here-
dia Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Mar-
tel Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.

184/077692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Dentro del Programa INTERREG III C Coopera-
ción Internacional y del Espacio Sur

¿Qué organismos de la provincia de Valencia parti-
cipan como socios y/o jefes de fila con las ayudas 
FEDER?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/077693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsión detallada tiene el Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda respecto a la participación de la 
Diputación Provincial de Castellón en los Fondos del 
Estado para este año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/077694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsión, detallada por municipios y provin-
cias, tiene el Ministerio de Economía y Hacienda res-
pecto a la participación de los Ayuntamientos de la 
Comunidad Valenciana en los Fondos del Estado para 
este año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/077695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué estudios sobre contaminación marina ha lleva-
do a cabo el Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Galicia en los últimos tres años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/077696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Medio Ambiente en la provincia de Salamanca 
en el año 2005 y comparación con los datos de los ejer-
cicios anteriores desde el 1996 al 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/077697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Erasmo Armas Darias, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife y doña Olivia Cedrés Rodríguez, 
Diputada por Las Palmas, ambos pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

Motivación

A pregunta escrita de los diputados firmantes referi-
da a la delimitación de una reserva marina en la isla de 
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La Gomera, el 11 de mayo de 2005, se nos respondió 
haber trasladado la propuesta de la Consejería corres-
pondiente del Gobierno de Canarias al Instituto Espa-
ñol de Oceanografía para emisión del correspondiente 
informe.

Por todo lo anteriormente expuesto, se formulan al 
Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Realizó el Instituto Español de Oceanografía 
el informe correspondiente a la factibilidad de delimita-
ción de una reserva marina en la isla de La Gomera?

2. De haberse realizado el referido informe, solici-
to se nos dé traslado del mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Erasmo Armas Dárias y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputados.

184/077698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito. Iberdrola Distribución 
Eléctrica, Sociedad Anónima pretende realizar la insta-
lación eléctrica de doble circuito a 132 Kilovoltios 
entre la ST Vilanova y ST Gandia.

No hay ningún estudio serio y riguroso global sobre 
el Impacto Ambiental que causará la citada línea de 
Alta Tensión a su paso por las comarcas Valencianas de 
la Costera y la Safor. Tampoco hay estudio sobre el 
perjuicio que la línea de alta Tensión puede provocar 
sobre la salud de la ciudadanía de la Safor, la Costera y 
la Ribera.

El objeto de la línea de Alta Tensión parece ser el de 
abastecer las numerosas urbanizaciones que se están 
construyendo en el litoral valenciano recibiendo la 
declaración de utilidad pública.

La directiva 2003/54/CE del Parlamento Europeo y 
del Consejo, de 26 de junio de 2003, cuya transposición 
en estado español está pendiente desde el 1 de julio 
de 2004, establece en su artículo 14, sobre las «Funcio-
nes de los gestores de redes de distribución» en el apar-
tado 7 del mismo que: «7. A la hora de planificar el 
desarrollo de la red de distribución, el gestor de la 
misma examinará las medidas de eficiencia energética 
y gestión de la demanda o de generación distribuida 
que puedan suplir la necesidad de incrementar o susti-
tuir la capacidad eléctrica».

En base a lo expuesto formulo las siguientes pre-
guntas:

Primera. ¿Tiene constancia el gobierno español de 
la oposición ciudadana a la instalación eléctrica de 
doble circuito a 132 Kilovoltios entre la ST Vilanova i 
ST Gandia?

Segunda. ¿Forma parte la instalación de la línea 
eléctrica de doble circuito a 132 Kilovoltios entre la ST 
Vilanova y ST Gandia de alguna planificación eléctrica 
estatal?

Tercera. ¿Tiene constancia el gobierno español 
sobre si la mercantil lberdrola ha realizado algún estu-
dio sobre la eficiencia energética y gestión de la 
demanda que pueda justificar la instalación de la línea 
eléctrica de doble circuito a 132 Kilovoltios entre la ST 
Vilanova y ST Gandia con la finalidad de incrementar 
la capacidad eléctrica?

Cuarta. ¿Ha realizado el gobierno español algún 
estudio sobre los efectos en la salud de las personas de 
la instalación de líneas de alta tensión eléctrica a su 
paso por la población? En caso contrario, ¿tiene previs-
to realizarlo?

Quinta. ¿Tiene constancia el gobierno español del 
impacto ambiental o peligro de incendios que puede 
ocasionar la instalación de la línea de alta tensión eléc-
trica entre la ST Vilanova y la ST Gandia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/077699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

• ¿Piensa el Gobierno promover una investigación 
urgente para tratar de esclarecer las causas del hun-
dimiento del buque «Dinish» propiedad de la armadora 
viguesa Pesca Baqueiro con base en el puerto irlandés 
de Castletownbere y que faenaba en Gran Sol, con el 
resultado de un muerto y dos desaparecidos?

• ¿De las inspecciones practicadas al buque 
«Dinish» recientemente hundido, puede afirmarse que 
cumplía con todos los requisitos exigibles antes de 
hacerse a la mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Joaquín García Díez, Diputado.
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184/077700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles son las gestiones inmediatas que piensa 
realizar el gobierno ante el último fracaso de las nego-
ciaciones para la aprobación del nuevo Fondo Europeo 
para la Pesca (FEP)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/077701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

¿Qué problemas tienen, en cuanto a división hori-
zontal, las viviendas del INVIFAS de la calle Héroes 
del Baleares, bloques números 10 y 12 y de la calle 
Lanuza número 10, en San Fernando, Cádiz?

¿De qué manera piensa resolver el Ministerio de 
Defensa los problemas que existen en estos edificios 
para que, de acuerdo con la legislación vigente y del 
mismo modo que se ha procedido en situaciones simi-
lares en otras ciudades de España, los inquilinos de 
estas viviendas puedan acceder a su compra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso; al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Qué titulación se exige a los soldados profe-
sionales para su ingreso en el Ejército de Tierra?

2. ¿Cuál es la titulación exigida para el ingreso de 
marineros y soldados profesionales en la Armada y el 
Ejército del Aire?

3. ¿Cuáles son los motivos por los que se exigen 
diferentes titulaciones académicas para el ingreso como 
soldado o marinero profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuál ha sido la evolución del reclutamiento en 
las Fuerzas Armadas, en cada uno de los tres ejércitos y 
de manera individualizada, en el último año?

2. ¿Cuál ha sido la evolución del reclutamiento en 
el Ejército de Tierra, en la Armada y en el Ejército del 
Aire, individualizadamente, durante el primer trimestre 
del año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Cuáles son los motivos por los que la Instrucción 
45/2006, de 27 de marzo, del Almirante Jefe del Estado 
Mayor de la Armada, impide que un Coronel de Infan-
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tería de Marina pueda ser Secretario General del Estado 
Mayor de la Armada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuáles son los motivos por los que la Instruc-
ción 45/2006, de 27 de marzo, del Almirante Jefe del 
Estado Mayor de la Armada, permite la posibilidad de 
que el cargo de Jefe de la Sección de Seguridad Naval 
Central los desempeñe, indistintamente, un Capitán de 
Navío o un Coronel de Infantería de Marina?

2. ¿Cuál es el motivo por el que para aquellos des-
tinos que serían más propios de Infantería de Marina, 
se le da la opción al Cuerpo General para poder desem-
peñarlos y, cuando sucede lo contrario, se cercenan los 
derechos del cuerpo de Infantería de Marina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Cuáles son los motivos por los que la Instrucción 
45/2006, de 27 de marzo, del Almirante Jefe del Estado 
Mayor de la Armada, impide que un Oficial General de 
Infantería de Marina pueda ser el Jefe de Asistencia y 
Servicios Generales del EMA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuál es el nivel de cobertura en las Unidades 
Operativas de los tres ejércitos, en cuanto a sus planti-
llas se refiere?

2. ¿Cuál es el nivel de cobertura de los buques de 
la Flota, de la Marina de Guerra, en cuanto a plantillas 
se refiere?

3. ¿Cuál es el nivel de cobertura de la Fuerza de 
Maniobra del Ejército de Tierra, en cuanto a plantillas 
se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003 de Orde-
nación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/077709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Cuáles son los motivos por los que la Instrucción 
45/2006, de 27 de marzo, del Almirante Jefe del Estado 
Mayor de la Armada, impide que un Oficial General de 
Infantería de Marina pueda ser Jefe de la División de 
Sistemas de Información y Telecomunicaciones del 
EMA, si tiene la cualificación requerida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Considera el Ministro de Defensa que la Ins-
trucción 45/2006, de 27 de marzo, del Almirante Jefe 
del Estado Mayor de la Armada, combina de forma 
equilibrada la visión general proporcionada por oficia-
les de los diferentes Cuerpos de la Armada, con una 
visión especializada, visto el tratamiento que se da a la 
Infantería de Marina, que es el otro Cuerpo de ingreso 
directo en la Escuela Naval y, por tanto, son Armada 
misma?

2. ¿No considera el Ministro que ha llegado el 
momento de que, en la Armada, se considere a los com-
ponentes del Cuerpo de Infantería de Marina como 
miembros de pleno derecho de la Marina de Guerra y, 
en igualdad de condiciones y siempre que reúnan los 
requisitos, puedan optar a todos los destinos que se 
publiquen?

3. ¿Sabe ya el Ministro que, con calzador y des-
pués de muchos años, ha sido su gobierno el que, por 
primera vez en la historia, ha conseguido nombrar un 
Agregado Naval de Infantería de Marina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿De qué manera piensa utilizar el Gobierno, al 
máximo de sus posibilidades, la estructura que depende 
del Almirante de Acción Marítima, ALMAR?

2. ¿Cuáles han sido sus cometidos, desde su crea-
ción hasta la fecha?

3. ¿De qué manera puede optimizarse la estructura 
de la Acción Marítima, en relación con situaciones en 
las que España tiene auténticos intereses, fuera de 
nuestro mar territorial, como por ejemplo en el Golfo 
de Guinea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿De qué manera coordina el ALMAR la acción 
marítima española, con la Guardia Civil, Vigilancia 
Aduanera, u organismos autonómicos con competen-
cias en la materia?

2. ¿Tiene intención el Gobierno de hacer del 
ALMAR el auténtico mando de coordinación de toda la 
acción marítima española?

3. ¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto al 
futuro de la Acción Marítima dependiente del ALMAR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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184/077713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

Si la Infantería de Marina representa al 30% de los 
efectivos de la Armada, aproximadamente, y pueden 
ocupar destinos de gestión, en niveles intermedios, den-
tro de la estructura del Mando de Personal, de Apoyo 
Logístico o incluso ejercer el mando de alguna de las 
Secciones del propio Estado Mayor de la Armada

¿Por qué la reciente Instrucción 45/2006, de 27 de 
marzo, del Almirante Jefe del Estado Mayor de la 
Armada, por la que se establece la Organización del 
Cuartel General de la Armada, si se tiene en cuenta que 
la tendencia en las FAS, y más concretamente en los 
órganos Centrales, es que los puestos directivos sean 
ocupados indistintamente por oficiales generales de 
cualquier Ejército, vuelve a impedir que los miembros 
del cuerpo de Infantería de Marina puedan acceder a 
cargos tales como Jefe de la División de Operaciones o 
de la de Logística del EMA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Cuáles son los motivos por los que la Instrucción 
45/2006, de 27 de marzo, del Almirante Jefe del Estado 
Mayor de la Armada, no propicia que el Segundo Jefe 
del Estado Mayor de la Armada pueda ser un Oficial 
General de Infantería de Marina, por ser la Infantería de 
Marina Armada misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Cuáles son los motivos por los que la Instrucción 
45/2006, de 27 de marzo, del Almirante Jefe del Esta-
do Mayor de la Armada, impide que un Oficial Gene-
ral de Infantería de Marina pueda ser Jefe de la Divi-
sión de Operaciones del Estado Mayor de la Armada 
y, por el contrario, si pueda serlo del Estado Mayor 
Conjunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Cuáles son los motivos por los que la Instrucción 
45/2006, de 27 de marzo, del Almirante Jefe del Estado 
Mayor de la Armada, impide que un Coronel de Infan-
tería de Marina pueda ser jefe de Gabinete del AJEMA 
y, por el contrario, sí pueda serlo del Jefe del Estado 
Mayor de la Defensa (JEMAD) o, incluso, llegado el 
caso, del propio Ministro de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Cuáles son los motivos por los que la Instrucción 
45/2006, de 27 de marzo, del Almirante Jefe del Estado 
Mayor de la Armada, impide que un Oficial General de 
Infantería de Marina pueda ser Jefe de la División de 
Planes estratégicos del Estado Mayor de la Armada y, 
por el contrario, sí pueda serlo en el Estado Mayor 
Conjunto que resulta ser la que coordina la mayor parte 
del trabajo de la de la Armada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

¿Cuáles son los motivos por los que la Instrucción 
45/2006, de 27 de marzo, del Almirante Jefe del Estado 
Mayor de la Armada, impide que un Oficial General de 
Infantería de Marina pueda ser Jefe de la División de 
Logística del Estado Mayor de la Armada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

El actual Comandante General de Infantería de 
Marina, después de una brillante carrera militar, pasará 
a la reserva el próximo día cuatro de junio.

Su cambio de situación se producirá, prácticamente, 
coincidiendo con el relevo del MILREP español en 
Bruselas, en la actualidad Teniente General del Ejército 
del Aire.

1. ¿Se ha planteado el Gobierno la posibilidad de 
nombrar MILREP a un Teniente General de Infantería 
de Marina?

2. ¿Está dispuesto el gobierno a ascender, tal y 
como permite la Ley en vigor, a un General de División 
de Infantería de Marina, a Teniente General, lo que 
ocurriría por primera vez en la centenaria historia de la 
Infantería de Marina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Blanca Fernán-
dez-Capel Baños, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2005 27 09 0054, relativo a adecua-
ción del antiguo Hospital Militar en El Campo del Prín-
cipe como Escuela Técnica Superior de Arquitectura 
(Granada).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Blanca Fer-
nández-Capel Baños, Diputados.

184/077721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Blanca Fernán-
dez-Capel Baños, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2005 27 09 0053, relativo a plan 
director para la restauración de la colegiata-abadía del 
Sacromonte (Granada).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Blanca Fer-
nández-Capel Baños, Diputados.

184/077722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Folgado 
Blanco, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de Julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Zamora, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/077723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Folgado 
Blanco, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Zamora, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/077724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.
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El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Almería, en los periodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Rafael Her-
nando Fraile, Diputados.

184/077725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Almería, en los periodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Rafael Her-
nando Fraile, Diputados.

184/077726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Santiago Lan-
zuela Marina, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Teruel, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Santiago Lan-
zuela Marina, Diputados.

184/077727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Santiago Lan-
zuela Marina, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.



Congreso 13 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 405

338

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios 
de viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en 
las condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Teruel, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Santiago Lan-
zuela Marina, Diputados.

184/077728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Madero 
Jarabo, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Cuenca, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Madero 
Jarabo, Diputados.

184/077729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Madero 
Jarabo, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Cuenca, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Madero 
Jarabo, Diputados.

184/077730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Eugenia 
Martín Mendizábal, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
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siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único, una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Álava, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Eugenia 
Martín Mendizábal, Diputados.

184/077731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Eugenia 
Martín Mendizábal, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único, una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Álava, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Eugenia 
Martín Mendizábal, Diputados.

184/077732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Eugenia 
Martín Mendizábal, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2005 27 09 0592, relativo a la rehabi-
litación del Castillo de Ocio (Álava), en la Provincia de 
Álava.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Eugenia 
Martín Mendizábal, Diputados.

184/077733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jesús Merino 
Delgado, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
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para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Segovia, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jesús Merino 
Delgado, Diputados.

184/077734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jesús Merino 
Delgado, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Segovia, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jesús Merino 
Delgado, Diputados.

184/077735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y Don Rafael Merino 
López, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Córdoba, en los periodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Rafael Merino 
Delgado, Diputados.

184/077736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y Don Rafael Merino 
López, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.
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Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Córdoba, en los periodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Rafael Merino 
Delgado, Diputados.

184/077737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Barcelona, en los periodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados.

184/077738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
vivienda libres que las ofrezcan en arrendamiento, para 
contribuir a sufragar gastos de rehabilitación (incluidos 
seguros contra impago y desperfectos) en la condicio-
nes que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Barcelona, en los periodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Dolors 
Nadal i Aymerich, Diputados.

184/077739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María  Fátima 
Bañez García, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.
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Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Huelva, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Fátima 
Bañez García, Diputados.

184/077740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Fátima 
Bañez García, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Huelva, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Fátima 
Bañez García, Diputados.

184/077741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Gustavo Manuel 
de Arístegui San Román, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Ciudad Real, en los periodos que a con-
tinuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Gustavo 
Manuel de Arístegui San Román, Diputados.

184/077742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Gustavo Manuel 
de Arístegui San Román, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.
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Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Ciudad Real, en los periodos que a con-
tinuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Gustavo 
Manuel de Arístegui San Román, Diputados.

184/077743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Gustavo Manuel 
de Arístegui San Román, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2005 27 09 0556, relativo a rehabili-
tación del actual casino «La Confianza» para centro 
cultural en Valdepeñas (Ciudad Real).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Gustavo 
Manuel de Arístegui San Román, Diputados.

184/077744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Guipúzcoa, en los periodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados.

184/077745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Guipúzcoa, en los periodos que a conti-
nuación se indican:
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Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados.

184/077746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 1996 17 09 0004, relativo a la rehabi-
litación del teatro Victoria Eugenia de San Sebastián, 
en la Provincia de Guipúzcoa.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados.

184/077747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 1997 17 09 0109, relativo a la rehabilitación del 
teatro de Éibar, en la Provincia de Guipúzcoa.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados.

184/077748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2005 27 09 0568, relativo al Acondi-
cionamiento Antigua Iglesia de San Agustín para centro 
de teatro y actividades culturales en Azpeitia (Guipúz-
coa), en la provincia de Guipúzcoa.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados.

184/077749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2006 27 09 0604, relativo al Proyecto 
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recuperación de Torrekua Errentería (Guipúzcoa), en la 
provincia de Guipúzcoa.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados.

184/077750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2006 27 09 0642, relativo a Rehabili-
tación de la iglesia de San Agustín para centro de teatro 
y actividades culturales, II fase, en Azpeitia (Guipúz-
coa), en la provincia de Guipúzcoa.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y José Eugenio 
Azpiroz Villar, Diputados.

184/077751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Amador Álvarez 
Álvarez, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 

Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2003 27 09 0531, relativo a Entorno y restaura-
ción en el Puente Antiguo de Moraleja (Cáceres).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Amador Álva-
rez Álvarez, Diputados.

184/077752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Amador Álvarez 
Álvarez, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2005 27 09 0588, relativo a Repara-
ción de cubiertas del Museo y Bar «Angelín» en Grana-
dilla (Cáceres).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Amador Álva-
rez Álvarez, Diputados.

184/077753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Amador Álvarez 
Álvarez, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
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inversión número 2006 27 09 0629, relativo a Restaura-
ción de la Catedral de Coria (Cáceres).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Amador Álva-
rez Álvarez, Diputados.

184/077754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Amador Álvarez 
Álvarez, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2006 27 09 0631, relativo a Restaura-
ción de las fachadas de interior de la Catedral de Pla-
sencia (Cáceres).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Amador Álva-
rez Álvarez, Diputados.

184/077755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Amador Álvarez 
Álvarez, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2006 27 09 0632, relativo a Aloja-

miento rural municipal en la Vía de la Plata en El Casar 
de Cáceres (Cáceres).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Amador Álva-
rez Álvarez, Diputados.

184/077756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Amador Álvarez 
Álvarez, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Cáceres, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Amador Álva-
rez Álvarez, Diputados.

184/077757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Amador Álva-
rez Álvarez, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su 
artículo único una subvención de 6.000 euros a pro-
pietarios de viviendas libres que las ofrezcan en 
arrendamiento, para contribuir a sufragar gastos de 
rehabilitación (incluidos seguros contra impago y 
desperfectos) en las condiciones que en dicho apar-
tado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Cáceres, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Amador Álva-
rez Álvarez, Diputados.

184/077758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Elvira 
Rodríguez Herrer, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 1995 17 09 0009, relativo a Rehabili-
tación Casa Consistorial de Cartagena (Murcia).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Elvira 
Rodríguez Herrer, Diputados.

184/077759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Elvira 
Rodríguez Herrer, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 1995 17 09 0009, relativo a Rehabili-
tación Casa Consistorial de Cartagena (Murcia).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Elvira 
Rodríguez Herrer, Diputados.

184/077760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Elvira 
Rodríguez Herrer, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2005 27 09 0564, relativo a Restauración de la 
Colegiata de San Patricio, Fase I, en Lorca (Murcia).
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¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Elvira 
Rodríguez Herrer, Diputados.

184/077761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Juan Morano 
Masa, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en 
las condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de León, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Juan Morano 
Masa, Diputados.

184/077762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Juan Morano 
Masa, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de León, en los periodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Juan Morano 
Masa, Diputados.

184/077763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Alicia Castro 
Masaveu, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Asturias, en los periodos que a conti-
nuación se indican:
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Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Alicia Castro 
Masaveu, Diputados.

184/077764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Alicia Castro 
Masaveu, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Asturias, en los periodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del Real 
Decreto 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Alicia Castro 
Masaveu, Diputados.

184/077765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Alicia Castro 
Masaveu, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2002 17 09 0525 relativo a Rehabili-
tación Monasterio de Santa María de Valdedios en 
Villaviciosa (Asturias).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Alicia Castro 
Masaveu, Diputados.

184/077766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Alicia Castro 
Masaveu, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2005 27 09 0600 relativo a Rehabili-
tación Monasterio de Cornellana, en Salas (Asturias).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Alicia Castro 
Masaveu, Diputados.

184/077767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Alicia Castro 
Masaveu, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2006 27 09 0609 relativo a Renova-
ción de las cubiertas de la Catedral de Oviedo. IV 
Actuación.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Alicia Castro 
Masaveu, Diputados.

184/077768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña Alicia Castro 
Masaveu, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
número 2006 17 09 0608 relativo a Plan Director de los 
Monumentos del Prerrománico Asturiano (Asturias).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Alicia Castro 
Masaveu, Diputados.

184/077769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Miguel Arias 
Cañete, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006, correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sec-
ción 27, se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordena-
ción y Fomento de la Edificación», el Proyecto de 
inversión número 2003 17 09 0051, relativo a Restaura-
ción Capilla Mayor de la Catedral de Cádiz, I Actua-
ción (Cádiz).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Miguel Arias 
Cañete, Diputados.

184/077770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos, desglosados por 
unidades, destinados en el Cuartel del Bruc en Barce-
lona?

¿El Gobierno tiene previsto incrementar el número 
de efectivos destinados en el Cuartel del Bruc, con indi-
cación de su número y unidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/077771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas extranjeras que han entrado ile-
galmente en el país han sido trasladadas a Barcelona 
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desde otros puntos de España en los años 2004, 2005 y 
los primeros seis meses del 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/077772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en cuanto 
a la financiación de las áreas de rehabilitación integral 
de la ciudad de Barcelona, con indicación de su impor-
te por cada área financiada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/077773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Minis-
terio de Fomento en los años 2006 y 2007 para mejorar 
el enlace de la salida A-2, número 504, en Anglesola 
(Lleida)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/077774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la reciente comparecencia del Ministro de Inte-
rior en Comisión, para explicar las líneas generales de 
la política de su departamento, anunció cambios en el 
cuerpo de la Guardia Civil, entre otros, de una reforma 
en sus condiciones laborales.

¿Se contemplan dentro de esta reforma los puntos 
que los miembros de este cuerpo han reivindicado rei-
teradamente en esa materia?

¿Se tiene prevista la fecha para acometer dicha 
reforma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la reciente comparecencia del Ministro de Inte-
rior en Comisión, para explicar las líneas generales de 
la política de su departamento, anunció dos iniciativas 
relacionadas con el Instituto Armado, una de ellas en 
relación con un cambio en el régimen disciplinario en 
el cuerpo de la Guardia Civil, para distinguir «actua-
ción en cumplimento de funciones policiales, de otras 
que puedan denominarse como funciones militares».

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno presentar 
dicha iniciativa a esta Cámara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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En la reciente comparecencia del Ministro de Inte-
rior en Comisión, para explicar las líneas generales de 
la política de su departamento, anunció dos iniciativas 
relacionadas con el Instituto Armado, una de ellas rela-
cionada con el derecho de asociación a los miembros 
de la Guardia Civil.

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno presentar 
esta iniciativa al Parlamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/077777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que se han talado varios 
centenares de árboles de gran porte, por la Mancomuni-
dad de los Canales del Taibilla en las zonas colindantes 
a la carretera de acceso a Tentegorra (Cartagena)? 
¿Tiene evaluación de impacto ambiental? ¿Cuándo fue 
aprobado el proyecto? ¿Existe licencia municipal? 
¿Cuál ha sido el procedimiento de adjudicación del 
contrato a la empresa Tragsa? ¿Cuál es el destino de la 
madera obtenida? ¿Es cierto que han sido invitados los 
ciudadanos a poder retirar la madera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Venta de Cárdenas-Santa Elena, nueva calza-
da en Despeñaperros?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Circunvalación Oeste de Jerez de la Frontera, 
acceso a Aeropuerto-A-4?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Almuñécar (La Herradura)-Almuñécar (Tara-
may)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Almuñécar (Taramay)-Salobreña (Lobres)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Lobres-Guadalfeo (enlace N-323)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Guadalfeo-La Gorgoracha?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera La Gorgoracha-Motril (El Puntalón)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Motril (El Puntalón)-Carchuna?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Carchuna-Castell de Ferro?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Castillo de Baños (Polopos)-Albuñol?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Albuñol-Variante de Adra?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera 12-GR-3330 Izbor-Vélez de Benaudalla?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Vélez de Benaudalla-La Gorgoracha (A-7)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Fernán Núñez-Montilla?
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¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Fernán Núñez-Montilla. Enlace con la A-386?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Variante de Encinas Reales?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera 12-CO-4020 Encinas Reales-Benamejí (S)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de 
la carretera Benamejí (S)-Intersección A-92 (Ante-
quera)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Chiclana de la Frontera-Conil de la Frontera?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Conil de la Frontera-Vejer de la Frontera?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera L.P. Huelva con Badajoz-Santa Olalla (S)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera El Ronquillo (N)-Rivera de Huelva?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Rivera de Huelva-Venta del Alto (N-433)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Soto del Barco-Muros del Nalón?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Las Dueñas-Novellana?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Novellana-Ballona?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Ballona-Cadavedo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Cadavedo-Queruas?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Queruas-Otur?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Villapedre-Variante de Navia?
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¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Variante de Navia?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Variante de Navia-Tapia de Casariego?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Tapia de Casariego-Barres?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Barres-Ribadeo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Llera-Grado, 2.a calzada?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Grado-Doriga?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las   que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Salas-La Espina (l.a calzada)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las    que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera tramo: Molledo-Pesquera?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Valle de los Caídos-San Rafael?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las    que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera conexión AP-6/N-VI ramal 1, variante de 
Guadarrama?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las    que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera variante del Burgo de Osma-enlace San Este-
ban de Gormaz?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las    que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera enlace San Esteban de Gormaz-variante 
Langa de Duero?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las    que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera variante Langa de Duero-variante de Aranda 
de Duero?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las    que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera variante de Aranda de Duero?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Medinaceli (conexión con la A-2)-Radona. 
A-15 pk 151 a pk 164,7?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Radona-Sauquillo del Campo. A-15 pk 164,7 
a pk 178,5?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Sauquillo del Campo-Almazán A-15 pk 178,5 
a pk 193,7?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera A-15 Almazán-Cubo de la Solana?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera A-15, Cubo de la Solana-Los Rábanos (A-11)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera A-15, Los Rábanos (A-11)-Soria?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera variante de Ágreda?
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¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Ávila-Narrillos de San Leonardo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Narrillos de San Leonardo-Peñalba de Ávila?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Peñalba de Ávila-San Pedro del Arroyo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera San Pedro del Arroyo-Chaherrero?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Chaherrero-Narros del Castillo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Narros del Castillo-Peñaranda de Bracamonte?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Peñaranda de Bracamonte-Villar de Gallima-
zo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Villar de Gallimazo-Encinas de Abajo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Encinas de Abajo-Salamanca?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Salamanca (N)-Salamanca (O)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Ciudad Rodrigo-Fuentes de Oñoro?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Zamora (N)-Río Duero (N-122)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Río Duero (N-122)-Zamora (S)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Morales del Vino (Zamora) (S)-Corrales?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Corrales-El Cubo de la Tierra del Vino?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera El Cubo de la Tierra del Vino-Calzada de Val-
dunciel?
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¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Calzada de Valdunciel-Salamanca (N)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Salamanca-Autovía de Castilla?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera circunvalación suroeste de Salamanca-Sala-
manca (S)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Salamanca (S)-Cuatro Calzadas?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Cuatro Calzadas-Montejo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Montejo-Guijuelo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Guijuelo-Sorihuela?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Sorihuela-Béjar?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Béjar-L.P. Cáceres?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera 12-P-2920 Frómista (S)-Marcilla de Campos?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Villaprovedo-Herrera de Pisuerga?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Herrera de Pisuerga-Alar del Rey?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Alar del Rey-Puebla de San Vicente?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Puebla de San Vicente-Aguilar de Campoo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Varte. Aguilar: Aguilar de Campoo (N)-Agui-
lar de Campoo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Maqueda-Torrijos?
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¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Torrijos-Toledo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera A-4-Noblejas?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Noblejas-Villarrubia de Santiago?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Villarrubia de Santiago-Santa Cruz de la 
Zarza?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Tarancón-Alcázar del Rey?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Alcázar del Rey-Horcajada de la Torre?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Miguelturra-Poblete?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Poblete-Argamasilla de Calatrava?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Argamasilla de Calatrava-Puertollano?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera enlace N-301-Villarrobledo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Villarrobledo-LP Albacete?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera LP Albacete-Tomelloso?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Argamasilla de Alba-Herrera de la Mancha 
(N-301)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Herrera de la Mancha (N-301)-Manzanares 
Noroeste (N-IV)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Manzanares Noroeste (E)-Manzanares Noroes-
te (N-IV)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Maçanet de la Selva-Sils?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Sils-Caldes de Malavella?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Caldes de Malavella-Aeropuerto?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Aeropuerto-Fornells de la Selva (Girona 
Sur)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Vandellós-L’Hospitalet de l’Infant?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera L’Hospitalet de l’Infant-Montroig del Camp?
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¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Montroig del Camp-Cambrils?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Cambrils-Variante de Vilaseca?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera 12-L-3880 Almenar-L.P. Huesca?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera 12-L-3580 Lleida-La Cerdera?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Besalú-Argelaguer?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera A-5-Trujillo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Aldeanueva del Camino-Villar de Plasencia?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Villar de Plasencia-Plasencia (oeste)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Variante de Plasencia?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Cáceres (N)-Aldea del Cano?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Aldea del Cano-LP. Badajoz?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera LP. Cáceres-Aljucén?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera variante de Fuente de Cantos?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Fuente de Cantos-L. P. Huelva?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Ribadeo-Reinante?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Reinante-Barreiros?
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¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Barreiros-Vilamar?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Villalba-Regovide?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Regovide-Abeledo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Abeledo-Baamonde?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera variante de Navarrete-Nájera?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Arturo Soria-Nudo Eisenhower, conexión 
calle Alcalá-Avenida Logroño sobre A-2?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Madrid-La Roda, adecuación, reforma y con-
servación de la A-3?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de 
la carretera Madrid-Venta de Cárdenas, adecuación, 
reforma y conservación de la A-4?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de 
la carretera conexión AP-6/N-VI, ramal 1 variante de 
Guadarrama?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Valle de los Caídos-San Rafael, calzada y 
túnel reversible?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera tercer carril Puerto de la Cadena?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
intersección carretera Ibi-Alcoy (variante Barranco de 
la Batalla)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera variante de Alcoy?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Concentaina-Muro de Alcoy?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera variante de Albaida?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera variante de Alcudia, tercer carril?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Sagunto-Almenara?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Río Palencia-Viver?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Viver-L.P. Teruel?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera enlace de Xátiva-enlace de Canals, tercer 
carril?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Velillas-Ponzano?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Ponzano-El Pueyo?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera variante de Monzón?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera L.P. de Castellón-Sarrión?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Calamocha-Romanos?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Romanos-Mainar?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Mainar-Paniza?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera 12-Z-3350 Paniza-Torrubia?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Nueno-Congosto del Isuela?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera Sabiñánigo (O)-Jaca (E)?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de puesta en servicio de la 
carretera variante de Agreda?

¿Cuál era la duración prevista para la ejecución de 
dicha obra en la adjudicación de la misma y cuál fue la 
fecha de firma del contrato inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué consisten las obras de restauración que van 
a ejecutarse en el Castillo de Morella (Castellón) y que 
son objeto del concurso 060107, convocado por la 
Resolución de la Dirección General de Bellas Artes y 
Bienes Culturales, de 11 de mayo de 2006, publicada 
en el Boletín Oficial del Estado del día 20 de los mis-
mos mes y año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/077930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salamanca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

Dentro del artículo 10 del Estatuto del Cooperante 
se recogen los Derechos de los cooperantes:

a) Derecho a recibir una formación adecuada para 
el desempeño de su labor.

¿Cómo tiene previsto el Gobierno garantizar este 
derecho de formación?

¿Quién va a realizar la formación?, ¿va a ser con 
medios de la AECI o con medios externos?

¿Cuál es el presupuesto destinado para el año 2006 
para este fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/077931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salamanca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los cooperantes tienen el derecho al completo 
reembolso de los siguientes gastos:

— Cualquier gasto en el que incurra para la obten-
ción de permisos necesarios para su residencia y traba-
jo en el país de destino, así como para la residencia de 
su cónyuge, o persona con la que mantenga una rela-
ción análoga, y sus descendientes.

— Gastos de traslado de bienes muebles al lugar de 
destino.

¿Cuál es el presupuesto que tiene previsto el Gobier-
no para el año 2006 en este epígrafe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/077932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salamanca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 13 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 405

382

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los cooperantes tienen derecho a una previsión 
social específica cuando el cooperante no tuviera sufi-
cientemente cubiertos alguno de los riesgos, como por 
ejemplo la pérdida de la vida y la invalidez permanente, 
una atención médica hospitalaria similar a la cobertura 
a la que se tiene derecho en España, la atención psico-
lógica o psiquiátrica, revisión médico sanitaria especí-
fica a su regreso a España...

¿Tiene previsto el Gobierno contratar algún tipo de 
servicio para dar cobertura a estos derechos?

En caso afirmativo, ¿cuáles van a ser los criterios 
para su elección?

¿Qué presupuesto para el año 2006 tiene destinado 
para tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/077933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salamanca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

En el Estatuto del Cooperante se recoge que la 
Agencia Española de Cooperación Internacional nego-
ciará con las entidades aseguradoras las condiciones de 
las pólizas para la contratación de un seguro colectivo.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2006 
para contratar este seguro colectivo?

¿En qué epígrafe de los Presupuesto Generales del 
Estado del 2006 se encuentra dicha asignación presu-
puestaria?

¿Cuáles van a ser los criterios de selección de este 
seguro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/077934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salamanca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

La Agencia Española de Cooperación Internacional 
contratará un seguro colectivo para dar cobertura a los 
cooperantes.

¿Cómo tiene previsto la participación de las Comu-
nidades Autónomas o de otras Administraciones públi-
cas que promuevan proyectos de cooperación en este 
seguro?

¿Van a tener que aportar alguna cantidad específica? 
¿Y en base a qué criterios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/077935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salamanca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de mecanismos va a arbitrar la Agencia 
Española de Cooperación Internacional para que los 
cooperantes dependientes de la Conferencia Episcopal, 
diócesis, órdenes, congregaciones o vinculadas a cual-
quier iglesia, confesión o comunidad religiosa inscrita 
en el Registro de Entidades Religiosas del Ministerio 
de Justicia puedan adherirse al seguro colectivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/077936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.
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La Escuela de Cinematografía y Artes Visuales del 
Campus Universitario de Ponferrada de la Universidad 
de León viene ofreciendo estudios de tres cursos aca-
démicos en especialidades tales como Guión y Direc-
ción, Montaje y Efectos Visuales, Fotografía, y Soni-
do, al cabo de los cuales el alumno recibe una 
graduación universitaria conocida como Título Propio, 
que, en teoría, faculta a los diplomados como técnicos 
en las citadas especialidades, pero que en la práctica 
no ayuda a conseguir empleo en la profesión por ser 
una titulación carente de prestigio académico. Para 
ello, el alumno debe abonar unas tasas de 5.000 euros 
anuales por derehos de matrícula en un programa de 
estudios que imparte la Universidad de León y una 
empresa privada.

Ante el creciente fracaso de esta oferta de estudios, 
se baraja la desaparición de este título propio del catálo-
go del Campus Universitario de Ponferrada y trasladar 
estos cursos a los programas de Formación Profesional. 
Ahora bien, si ese propósito afecta a la enseñanza públi-
ca, los correspondientes cursos deberán impartirse en un 
Instituto de Enseñanza Secundaria. Y si, como sucede 
hasta el momento, hay participación de la empresa pri-
vada, también debe acogerse a un IES específico. Dado 
que en la localidad leonesa de Ponferrada no se dispone 
de un centro de estas características,

¿Cuál es la intención del Ministerio de Educación y 
Ciencia ante estos planes para una Escuela creada en su 
día con fuertes inversiones públicas de la Administra-
ción Central del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds.

184/077937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

Teniendo en cuenta el Real Decreto 442/1994, de 11 
de marzo, sobre primas y financiación a la construcción 
naval, con las modificaciones introducidas por los reales 
decretos 1395/1995, 1562/1997, 2600/1998, 3452/2000, 
1274/2003 y 59/2005; interesa conocer a este Diputado:

¿Ha concedido el Gobierno, mediante cualquier 
organismo público que de él dependa, alguna prima o 

financiación, directa o indirecta, para algún proyecto de 
construcción de algún tipo de embarcación para uso 
militar desde la entrada en vigor de dicho Real Decreto 
en el año 1994?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/077938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Los días 8 y 9 de julio el Papa vendrá a Valencia a 
clausurar el Quinto Encuentro Mundial de las Familias.

La implicación, el apoyo incondicional que están 
prestando las diferentes administraciones, el Ayunta-
miento de Valencia, la Diputación, la Generalitat y el 
Estado está mucho más allá de lo que es tolerable en un 
Estado aconfesional, tal y como recoge nuestra Carta 
Magna. No es aceptable que las instituciones públicas 
estén destinando un volumen ingente de recursos 
humanos, económicos, infraestructuras,... a unos actos 
que no dejan de ser una propuesta de una organización, 
la Iglesia católica, que ni nos representa a todos ni es 
parte del interés común que debe guiar la actuación de 
los poderes públicos. Y todo eso en un acto que impone 
un modelo excluyente de familia.

¿Qué cuantía económica está aportando cada una de 
las Administraciones a este evento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con 
el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 6 de junio.

184/077939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Qué informes o demás documentación y gestiones 
ha remitido la Consellería d’Agricultura, Pesca i Ali-
mentació de la Generalitat Valenciana al Ministerio de 



Congreso 13 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 405

384

Agricultura para disfrutar de las rebajas fiscales ocasio-
nadas por las heladas del año 2005?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno al res-
pecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/077940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Se ha dirigido el Gobierno a Interpol para que se 
investiguen las ramificaciones de la operación malaya 
en Marbella en otros países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/077941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué fórmula considera el Gobierno más adecuada 
para transferir la Confederación Hidrográfica del Gua-
dalquivir a la Junta de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/077942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El Gobierno de los EE.UU. hizo oficial en fecha 
23.06.06 su negativa de extraditar a los tenientes vene-
zolanos José Antonio Colina Pulido y Germán Rodolfo 
Varela López, solicitados por el Gobierno de Venezuela 
por ser los presuntos responsables de los atentados con 
bombas contra oficinas diplomáticas de España y 
Colombia en Caracas en 2003.

Colina y Varela se encuentran en EE.UU. al parecer 
tras fugarse de Venezuela para evitar ir a juicio.

EE.UU. dice liderar una lucha contra el terrorismo a 
nivel mundial, pero la triste realidad es que protege a 
elementos como Posada Carriles, cuya extradición a 
Venezuela también han negado, y lleva a cabo opera-
ciones de tortura y detención ilegal alrededor del 
mundo.

¿Piensa el Gobierno español llevar a cabo alguna 
actuación al respecto, siendo que uno de los atentados 
se produjo contra la oficina diplomática de España en 
el 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/077943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Francisco Javier 
Villar García-Moreno, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Madrid, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del 
R.D. 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Francisco 
Javier Villar García-Moreno, Diputados.
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184/077944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Francisco Javier 
Villar García-Moreno, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Madrid, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del 
R.D. 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Francisco 
Javier Villar García-Moreno, Diputados.

184/077945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Javier Arenas 
Bocanegra, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 

(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Sevilla, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del 
R.D. 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Javier Arenas 
Bocanegra, Diputados.

184/077946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Javier Arenas 
Bocanegra, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Sevilla, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del 
R.D. 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Javier Arenas 
Bocanegra, Diputados.
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184/077947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Javier Arenas 
Bocanegra, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 1999 17 09 0150, relativo a Rehabilitación Mer-
cado Puerta de la Carne (Sevilla).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Javier Arenas 
Bocanegra, Diputados.

184/077948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Javier Arenas 
Bocanegra, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 1999 17 09 0150, relativo a Rehabilitación Mer-
cado Puerta de la Carne (Sevilla).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Javier Arenas 
Bocanegra, Diputados.

184/077949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué tipos de ayudas va a establecer la Agencia 
Española de Cooperación Internacional a las entidades 
promotoras para minorizar los costes que las pólizas les 
pueden suponer?

¿Cuáles van a ser los criterios para establecer las 
ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/077950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Angels 
Ramón-Llin Martínez, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 1997 17 09 0110, relativo a Alto Horno de Sagun-
to (Valencia).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Angels 
Ramón-Llin Martínez, Diputados.
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184/077951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Angels 
Ramón-Llin Martínez, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2003 17 09 0532, relativo a Rehabilitación del 
Mercado Central (Valencia).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Angels 
Ramón-Llin Martínez, Diputados.

184/077952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Angels 
Ramón-Llin Martínez, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 1996 17 09 0008, relativo a Rehabilitación Teatro 
Serrano de Gandía (Valencia).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Angels 
Ramón-Llin Martínez, Diputados.

184/077953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Angels 
Ramón-Llin Martínez, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Valencia, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del 
R.D. 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Angels 
Ramón-Llin Martínez, Diputados.

184/077954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y doña María Angels 
Ramón-Llin Martínez, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.
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Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Valencia, en los períodos que a conti-
nuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del 
R.D. 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y María Angels 
Ramón-Llin Martínez, Diputados.

184/077955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Antonio Gutié-
rrez Molina, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la Ciudad Autónoma de Melilla, en los períodos que a 
continuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del 
R.D. 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Antonio Gutié-
rrez Molina, Diputados.

184/077956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Antonio Gutié-
rrez Molina, Diputados, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la Ciudad Autónoma de Melilla, en los períodos que a 
continuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del 
R.D. 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Antonio Gutié-
rrez Molina, Diputados.

184/077957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Francisco Anto-
nio González Pérez, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
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(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la Ciudad Autónoma de Ceuta, en los períodos que a 
continuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del 
R.D. 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Francisco 
Antonio González Pérez, Diputados.

184/077958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Francisco Aan-
tonio González Pérez, Diputados, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la Ciudad Autónoma de Ceuta, en los períodos que a 
continuación se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del 
R.D. 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Francisco 
Antonio González Pérez, Diputados.

184/077959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jorge Fernández 
Díaz, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2005 27 09 0559, relativo a la Reforma y acondi-
cionamiento Torre del Castillo de Les (Lérida).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jorge Fernán-
dez Díaz, Diputados.

184/077960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jorge Fernández 
Díaz, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2005 27 09 0560, relativo a las Obras de interven-
ción en el Real Monasterio de Santa María de Vallbona, 
fase I, en Vallbona de les Monges (Lérida).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jorge Fernán-
dez Díaz, Diputados.



Congreso 13 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 405

390

184/077961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jorge Fernández 
Díaz, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2006 27 09 0505, relativo a la Coberta Església 
Monestir de Vallbona de les Monges (Lérida).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jorge Fernán-
dez Díaz, Diputados.

184/077962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jorge Fernández 
Díaz, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2005 27 09 0506, relativo a Portal Anunciaciant 
i Absis Seu Vella de Lérida.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jorge Fernán-
dez Díaz, Diputados.

184/077964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jorge Fernández 
Díaz, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 1999 17 09 0180, relativo a la Restauración Ciu-
dadela de Rosas (Gerona).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jorge Fernán-
dez Díaz, Diputados.

184/077965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jorge Fernández 
Díaz, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 1999 17 09 0400, relativo a la Rehabilitación Tea-
tro Municipal de Gerona.

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jorge Fernán-
dez Díaz, Diputados.
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184/077966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jorge Fernández 
Díaz, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2005 27 09 0558, relativo a las Obras de restaura-
ción Castillo Palacio del Abad en Vilasacra (Gerona).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jorge Fernán-
dez Díaz, Diputados.

184/077967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Jorge Fernández 
Díaz, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes al Ministerio de Vivienda, Sección 27, 
se recoge dentro del Programa 261 0 «Ordenación y 
Fomento de la Edificación», el Proyecto de inversión 
núm. 2006 27 09 0644, relativo a la Rehabilitación 
patrimonial en Tossa de Mar (Gerona).

¿En qué situación (grado de ejecución o, en su caso, 
fecha prevista de inicio y fecha prevista de termina-
ción) se encuentra el mencionado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Jorge Fernán-
dez Díaz, Diputados.

184/077968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado diez de su artículo 
único una subvención a los inquilinos de 2.880 euros 
anuales, en las condiciones que en dicho apartado se 
establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 16 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Ávila, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del 
R.D. 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/077969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, por el 
que se modifica el Real Decreto 1/2002, de 11 de 
noviembre, recoge en su apartado trece de su artículo 
único una subvención de 6.000 euros a propietarios de 
viviendas libres que las ofrezcan en arrendamiento, 
para contribuir a sufragar gastos de rehabilitación 
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(incluidos seguros contra impago y desperfectos) en las 
condiciones que en dicho apartado se establecen.

Esta subvención se recoge también en el artículo 43 
del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que se 
aprueba el Plan Estatal 2005-2008 para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda.

¿Cuántas de esas subvenciones se han concedido en 
la provincia de Ávila, en los períodos que a continua-
ción se indican:

Entre el 28 de julio, fecha de la publicación del 
R.D. 1721/2004, y el 31 de diciembre de 2004.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Pablo Matos Mascareño y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/077970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuáles son los motivos por los que la Instrucción 
45/2006, de 27 de marzo, del Almirante Jefe del Estado 
Mayor de la Armada, impide que un Oficial General de 
Infantería de Marina pueda ser Jefe de la División de 
Planes del Estado Mayor de la Armada y, por el contra-
rio, sí pueda serlo en el Estado Mayor Conjunto que 
resulta ser la que coordina la mayor parte del trabajo  
de la Armada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/077971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez y don Rafael Hernando 
Fraile, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Ha ordenado el Ministerio de Interior, o tiene pre-
visto hacerlo, que efectivos de la Guardia Civil que 
están o estaban en la provincia de Almería están siendo 
o vayan a ser destinados a otras partes del territorio 
español para atender necesidades o acontecimientos 
puntuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Juan José Matarí Sáez y Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados.

184/077972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez y don Rafael Hernando 
Fraile, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el detalle de la plantilla actual de la Guar-
dia Civil en la provincia de Almería?

¿Cuál es el detalle de efectivos actuales en la pro-
vincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Juan José Matarí Sáez y Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados.

184/077973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Saéz y don Rafael Hernando 
Fraile, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El incremento de la inseguridad ciudadana en las 
zonas rurales de la provincia de Almería hace necesario 
la ampliación y refuerzo de las plantillas de la Guardia 
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Civil en las diferentes poblaciones. Municipios donde 
la mayoría de los cuarteles de la Guardia Civil no 
reúnen los requisitos mínimos para la labor que desem-
peñan los miembros de la Benemérita y mucho menos 
para su alojamiento.

¿Qué inversiones va a efectuar durante este año el 
Gobierno para la rehabilitación y nueva construcción 
de cuarteles de la Guardia Civil en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Juan José Matarí Sáez y Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados.

184/077974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Túnel de Vielha-Frontera Francesa?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Jaca Norte-Jaca Oeste?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Jaca Oeste-Santa Cilia?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Santa Cilia-Puente de la Reina?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Puente de la Reina-L.P. Zaragoza 
(Fago)?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra L.P. Huesca-Barranco las Colla-
das?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Barranco las Colladas-A-1601?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra A-1601-Sigües?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra 12-Z-3830 Sigües-Tiermas?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Tiermas-L.P. Navarra, A-21?
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¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Huesca-Siétamo?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Siétamo-Velillas?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Variante de Barbastro?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Variante de Binéfar?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Variante de Binéfar-L.P. Lleida?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/077989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Congosto del Isuela-Argüís?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Argüís-Alto de Monrepós?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Alto de Monrepós-Caldearenas?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Caldearenas-Lanavé?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Lanavé-Embalse de Jabarrella?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Embalse de Jabarrella-Sabiñánigo 
(Sur)?
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¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Sabiñánigo (Sur)-Sabiñánigo 
(Este)?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Sabiñánigo (Este)-Sabiñánigo 
(Oeste)?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Jaca-Túnel de Somport?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Campo Romanos-Calatayud?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/077999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Cuenca-Teruel?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/078000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra EI-2-Z-22 Duplicación Variante 
de El Burgo de Ebro?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra EI-2-Z-23 Duplicación Variante 
de Fuentes de Ebro?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra EI-2-TE-13 Duplicación Variante 
de Alcañiz?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra EI-1-Z-25 Fireguelas-Mallén?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra EI-1-E-183 Fuentes de Ebro-Val-
dealgorfa?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Soria-Autopista A-1 5 (Tudela)?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Angels Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Con qué fecha se iniciaron la redacción de los pla-
nes de emergencia de las presas de Casasola, Limonero, 
La Viñuela, La Concepción, Guadalhorce, Guadalteba y 
Conde del Guadalhorce en la provincia de Málaga?

 ¿Están todos los planes concluidos?
¿A qué se espera para su aprobación y posterior 

puesta en marcha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Angels Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/078007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la inversión por cada una de las obras rea-
lizadas dentro del proyecto 199417141010 «Gestión de 
residuos urbanos» durante el 2005 en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/078008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que aún no se ha 
firmado el convenio de colaboración en materia de res-
tauración hidrológico-forestal con la Comunidad de 
Andalucía, siendo que a lo largo del 2005 se han lleva-
do a cabo con el resto de las Comunidades Autóno-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/078009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Angels Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes ilegales desplazados por el 
Gobierno desde Canarias a la península durante los 
meses de abril y mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Angels Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/078010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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Cantidad percibida en los últimos cinco años por la 
antigua Confederación Hidrográfica del Sur, hoy Cuen-
ca Mediterránea, en concepto de compensación como 
cuenca cedente según especifica la ley del trasvase 
Guadiaro/Majaceite.

¿Cuánto se ha aplicado y a qué proyectos de esa 
partida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/078011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está previsto vender, permutar o ceder alguna par-
cela de la finca La Almoraima, en la zona de Hato Alto, 
junto a las fincas La Guillena y La Sierva en el término 
municipal de Castellar (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/078012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según afirman los medios de comunicación de 
Menorca, el Ministerio de Medio Ambiente ultima la 
compra de una parcela de 44.000 metros cuadrados en 
Arenal d’en Castell, para su conversión en zona verde 
pública. La operación, en que está mediando el Consell 
de Menorca, podría estar valorada en unos 2 millones 
de euros, la adquisición de dicha parcela se materializa-
rá en un plazo máximo de dos meses.

¿Podría explicarme el Ministerio de Medio Ambien-
te cómo se ha seleccionado la compra de dicha parcela, 
puesto que el Govern Balear había presentado otras 

ofertas de compra de parcelas para la protección del 
litoral en Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2006.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/078013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Número de propietarios de pisos que han acordado 
contrato de arrendamiento con la Sociedad Pública del 
Alquiler (SPA) en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía a 16 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—M.ª Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/078014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Número de contratos de arrendamiento acordados 
por la Sociedad Pública del Alquiler (SPA) en la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía a 16 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—M.ª Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/078015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
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siguientes preguntas dirigidas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del censo electoral en 
cada uno de los municipios de la isla de La Palma desde 
el año 1999 hasta la actualidad? ¿Cómo ha sido la evo-
lución en el referido censo de los españoles residentes 
en el extranjero desde aquella fecha hasta la actualidad 
en cada uno de los municipios de la isla de La Palma? 
¿Qué valoración hace el Gobierno de esta secuencia 
evolutiva?, ¿la considera normal? ¿Considera adecuada 
la actual fórmula para inscribirse y darse de alta en el 
censo de los españoles residentes en el extranjero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/078016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se va a poner en funcionamiento la Oficina 
Local de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social 
en la isla de La Palma? ¿Cuál es el personal que se va a 
poner al frente de esa oficina? ¿Cree que es suficiente 
la incorporación de un subinspector para esa nueva ofi-
cina? ¿Cuáles serán las funciones que pueda desempe-
ñar directamente el personal destinado a dicha oficina 
local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/078017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Estado en que se encuentran los estudios para elimi-
nar las barreras arquitectónicas de acceso a los Juzga-

dos de 1.ª Instancia e Instrucción núms. 1, 2 y 3 del 
Partido Judicial de Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/078018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre plan de etapas previsto por el Ministerio de la 
Vivienda para la rehabilitación de la colegiata de San 
Patricio de la ciudad de Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/078019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Obras previstas por el Ministerio de la Vivienda 
para la rehabilitación de la colegiata de San Patricio de 
la ciudad de Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/078020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Plazo de ejecución de las obras previstas por el Minis-
terio de la Vivienda para la rehabilitación de la colegiata 
de San Patricio de la ciudad de Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/078021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre inversiones previstas por el Ministerio de la 
Vivienda para la rehabilitación de la colegiata de San 
Patricio de la ciudad de Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/078022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre cuantía de la financiación aportada por el Minis-
terio de la Vivienda para la rehabilitación de la colegiata 
de San Patricio de la ciudad de Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/078023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Real Decreto 519/2006, de 28 de abril, establece 
el Estatuto de los Cooperantes. ¿Cómo tiene previsto el 
Gobierno mantener la relación con el cooperante y la 
Agencia Española de Cooperación? ¿Y bajo qué condi-
ciones o regulación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/078024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

En el Estatuto del Cooperante, el artículo 4 en su 
punto 2 establece que la entidad promotora deberá 
determinar la experiencia profesional y la titulación 
requerida.

¿Qué parámetros va a contemplar esa experiencia 
profesional para que exista una igualdad de oportunida-
des para todos los cooperantes?

¿Tiene previsto el Gobierno elaborar algún tipo de 
baremo para contemplar el grado de experiencia profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/078025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
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preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Está previsto en la Agencia Española de Coopera-
ción crear algún órgano o departamento específico de 
atención al cooperante?

¿En el caso de existir, ya tiene previsto su amplia-
ción y dotación de mayores competencias especifican-
do cuáles van a ser?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/078026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Gastos de funcionamiento previstos para el Centro 
de Educación Infantil del Ministerio de Defensa en 
Cartagena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha de inauguración del Centro de Educación 
Infantil del Ministerio de Defensa en Cartagena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Asociaciones de Mujeres que integrarán el Observa-
torio Estatal de Violencia sobre la mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha de la puesta en marcha del Observatorio Esta-
tal de Violencia sobre la mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Agentes sociales, organizaciones y asociaciones 
cívicas que componen el Observatorio Estatal de Vio-
lencia sobre la mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/078031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Comunidades Autónomas que forman parte del 
Observatorio Estatal de Violencia sobre la mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Representantes de las Administraciones Públicas y 
Ministerios que formarán parte del Observatorio Esta-
tal de Violencia sobre la mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Miembros de la Comisión Permanente del Observa-
torio Estatal de Violencia sobre la mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto previsto, en los Presupuestos Generales 
del Estado del 2006, destinado al funcionamiento del 
Centro de Educación Infantil del Ministerio de Defensa 
en Cartagena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios de selección utilizados por el Gobierno 
para nombrar los integrantes del Observatorio Estatal 
de Violencia sobre la mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas del Plan de Acción de Mujer con Discapa-
cidad que el Gobierno ha puesto en marcha desde su 
aprobación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/078037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de sensibilización previstas por el 
Gobierno en el Plan de Acción de Mujer con Discapaci-
dad y fechas previstas para su puesta en marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones del Gobierno para la introducción de la 
perspectiva de género y discapacidad en los currículos 
académicos de los profesionales de la enseñanza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones del Gobierno para la introducción de la 
perspectiva de género y discapacidad en los programas 
de formación continua y especializada de los profesio-
nales de enseñanza, recursos humanos, medios de 
comunicación, sanidad, servicios sociales y jurídicos, 
etcétera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos del Cuerpo Nacional de Policía dedicados, 
en exclusiva, a la lucha contra la violencia de género a 
fecha 15 de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil dedicados, en exclusi-
va, a la lucha contra la violencia de género a fecha 15 
de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Distribución por unidades y territorios de los 1.390 
efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado dedi-
cados a la lucha contra la violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/078043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Cataluña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en el País Vasco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/078049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Extremadura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Castilla-La Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/078055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Canarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en la Comunidad Autónoma de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/078061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
dedicados a la lucha contra la violencia de género que 
cumplen sus funciones en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias por malos tratos presentadas por mujeres 
en el primer trimestre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias por malos tratos presentadas por hom-
bres en el primer trimestre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias por malos tratos en el hogar presentadas 
por menores en el primer trimestre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección concedidas a 
mujeres en el primer trimestre del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección concedidas a 
varones en el primer trimestre del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/078067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento concedidas a 
mujeres en el primer trimestre del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento concedidas a 
varones en el primer trimestre del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección concedidas a 
mujeres a fecha 15 de mayo de 2006 desde su puesta en 
marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento concedidas a 
mujeres a fecha 15 de mayo de 2006 desde su puesta en 
marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección concedidas a 
varones a fecha 15 de mayo de 2006 desde su puesta en 
marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento concedidas a 
varones a fecha 15 de mayo de 2006 desde su puesta en 
marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/078073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación actual del IV Plan de Igualdad de Oportu-
nidades entre hombres y mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de aprobar un nuevo Plan de 
Igualdad de Oportunidades entre hombres y mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que denunciaron acoso sexual 
en el trabajo durante del primer trimestre del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Dos Hermanas-Jerez de la Fronte-
ra, A-4?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra de adecuación, reforma y conser-
vación del corrredor de Andalucía, A-4, tramo Venta de 
Cárdenas-Sevilla?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Algeciras-San Roque (variante de 
trazado)?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra travesía de San Pedro de Alcántara?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Linares-Albacete?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Vejer de la Frontera-Algeciras 
(Los Barrios)?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Zafra (A66)-Huelva (A49)?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Badajoz-Espiel?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/078084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Espiel-Granada?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Toledo-Ciudad Real?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Unquera-Llanes?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Muros de Nalón-Las Dueñas?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Otur-Villapedre?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Doriga-Cornellana?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Cornellana-Salas?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Salas-La Espina (2.ª calzada)?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Solares-La Encina?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra La Encina-Torrelavega?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Soria (E)-Venta Nueva (E)?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.



Congreso 13 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 405

415

184/078095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Venta Nueva-enlace de Santiuste?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra enlace de Santiuste-variante del 
Burgo de Osma?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra variante de Aranda de Duero-
Peñafiel-Tudela de Duero?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Zamora-Frontera Portuguesa?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Burgos-Santo Domingo de la Cal-
zada?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra variantes de Redecilla del Camino 
y Castildelgado?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra variante de Villafranca de los 
Montes de Oca?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra AP-15 Soria-Tudela?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputadoas, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Valladolid-Aeropuerto de Villa-
nubla?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Villanubla-Santas Martas?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Santas Martas-Leon?
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¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
la iniciación de la obra Fuentes de Oñoro-Vilar For-
moso?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Benavente-Palencia?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Benavente-Zamora (N)?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra variante Quintanilla de Vivar (Bur-
gos)-Quintanaortuño?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
la iniciación de la obra Quintanaortuño-Aguilar de 
Campoo?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/078111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Ponferrada-Ourense?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Madrid-Zaragoza, adecuación, 
reforma y conservación de la A-2?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra del tercer carril y mejora de traza-
do PP. KK. 38,7 a 55?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra variante de Guadalajara, autovía 
A-2?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra A0-E-154, adecuación, reforma y 
conservación de corredor de Levante, autovías A-3 y 
A-31 tramo Madrid-La Roda?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Linares-Albacete?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Linares-Ibios?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Ibios-Úbeda?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Torreperogil-Villacarrillo?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Ávila-Maqueda?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra circunvalación norte de Toledo-
Ocaña?
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¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Ocaña (R-4)-A-4?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Santa Cruz de la Zarza - A-3 
(Tarancón)?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Cuenca-Teruel?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra variante norte de Puertollano?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Ciudad Real-Mérida?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/078127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra EI-1-E-180 autovía de conexión 
entre las autovías A-2 y A-1?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Mongat-Tordera?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Tordera-Maçanet de la Selva?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Castellón-L’Hospitaler de L’Infant. 
Subt.: La Jana-El Perelló?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Vte. Altafulla y Torredembarra-
Vte. Sta. Margarita y Monjos-Vte. Vilafranca?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Vilafranca del Penedés-Barcelona 
(Abrera)?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
la iniciación de la obra EI-1-E-150 Lleida-Túnel de 
Vielha?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra 12-L-3860 (Lleida (A2)-Roselló?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Roselló-Almenar?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra EI-1-L-14, túnel de Vielha-Fronte-
ra Francesa?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra 12-L-3590 La Cerdera-variante de 
Almacelles (E)?
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¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra 12-L-3780 variante de Almace-
lles-L.P. Lleida-Huesca?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
la iniciación de la obra Figueres-Belasú, duplicación 
N-260?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra variante de la Seu D’Urgell?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Tarragona-El Morell?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra El Morell-variante de Valls?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/078143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra variante de Valls?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra variante de Valls-Montblanc?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Abrea-Olesa de Montserrat?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Olesa de Montserrat-Viladecavalls?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Viladecavalls-Terrassa?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
la iniciación de la obra cierre de la Autovía Orbital de 
Barcelona?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Mérida-Ciudad Real?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Trujillo-Plasenzuela?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Plasenzuela-Santa Marta de 
Magasca?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
la iniciación de la obra Santa Marta de Magasca-
Cáceres?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Zafra (A-66)-Huelva (A-49)?
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¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Badajoz-Espiel?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Vilamar-Lorenzana?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Lorenzana-Mondoñedo?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Mondoñedo-Lindín?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Lindín-Careira?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/078159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Careira-Abadín?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Abadín-Castromayor?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Castromayor-Touzas?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Touzas-Villalba?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra variante de trazado tramo Porriño-
Vigo?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Santiago-Lugo?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Lavacolla-Arzúa?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Palas de Rei-Guntín?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Guntín-Monte de Meda?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Monte de Meda-Enlace de Vila-
moure?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Enlace de Vilamoure-enlace de 
Nadela Sur y Conexión con Lugo?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/078170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Ourense-Lugo?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra autovía A-52 (La Cañiza)-Ponte-
vedra?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Chantada-Monforte de Lemos?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Verín-frontera portuguesa?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra puente internacional de Feces de 
Abajo?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 



Congreso 13 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 405

430

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Ourense-Ponferrada?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Nájera-Hormilla?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Hormilla-Hervías?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Hervías-Grañón?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Camino de Santiago: Santo 
Domingo de la Calzada-Burgos?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Agoncillo-Logroño?
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¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra conexión de la LO-20 y la N-232 
con la autovía Pamplona-Logroño, tramo Recajo-
Logroño?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Arganda del Rey-Tarancón?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra autovía del Reguerón?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Cieza-Fuente la Higuera, tramo 
Murcia-A-31?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra autovía A-30 enlace A-10?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/078186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra enlace A-10-enlace N-344?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Muro de Alcoy-Albaida?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Castellón-L’Hospitalet de L’Infant. 
Subt.: La Jana-El Perelló?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Buñol-Valencia 3.er carril?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra conexión A-31 con A-35, Font de 
la Higuera?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra conversión en autovía tramo Alfa-
jarín-Fraga?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra desdoblamiento puerto de Fraga?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Lleida (A-2)-Roselló?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Roselló-Almenar?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
iniciación de la obra Almenar-L. P. Huesca?

¿Cuál es su presupuesto y duración estimada de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/078196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, dirigida al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A raíz de la visita de la Vicepresidenta Primera a 
Canarias el pasado mes de marzo, ¿cuáles fueron las 
aportaciones y ayudas que el Gobierno destinó hacia 
los países africanos con el objetivo de paulatinamente 
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potenciar acciones que minoren la necesidad de emi-
grar de esas tierras hacia el continente europeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.–Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/078197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, dirigida al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A raíz de la visita de la Vicepresidenta Primera a 
Canarias el pasado mes de marzo, ¿se aumentaron los 
medios materiales tendentes a impulsar acciones espe-
cíficas y concretas que persuadieran a las personas a no 
emprender los peligrosos viajes clandestinos hacia las 
islas Canarias desde el continente africano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.–Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/078198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, dirigida al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A raíz de la visita de la Vicepresidenta Primera a 
Canarias el pasado mes de marzo, ¿se incrementó la 
presencia de las fuerzas y cuerpos de seguridad y la 
dotación de medios adecuados para conseguir un mayor 
control y vigilancia, así como la necesaria mejora de la 
asistencia a los inmigrantes ilegales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.–Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/078199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, dirigidas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que se recogen en el «Plan 
África»? ¿Cuáles son las que van destinadas a acciones 
específicas de ayuda a corto, medio y largo plazo hacia 
los distintos países africanos emisores de inmigrantes 
ilegales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.–Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/078200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, dirigida al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las medidas que tomó el Gobierno 
tras la visita de la Vicepresidenta Primera a Canarias en 
el pasado mes de marzo que permitieran disminuir la 
llegada de inmigrantes ilegales a las islas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.–Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/078201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas, para las que solicita 
respuesta por escrito, relativas a renovación de la vía 
entre Ourense-Monforte-Lugo y Betanzos e integración 
de Lugo en itinerarios de alta velocidad.

En la planificación de las nuevas infraestructuras 
ferroviarias de alta velocidad para Galicia, el itinerario 
Ourense-Lugo y Lugo-Betanzos es uno de los que tiene 
un horizonte temporal más lejano. El tramo Ourense-
Lugo de alta velocidad se contempla en los acuerdos 
parlamentarios para 2009, lo que es imposible de cum-
plir. El tramo Lugo-A Coruña, para el 2012-2014, un 
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horizonte lejano. Este itinerario es fundamental para la 
articulación interna de Galicia por ferrocarril. Curiosa-
mente, al margen de los planes de la llamada Alta Velo-
cidad, se acometió, desde 1999, una renovación de la 
vía, con pequeñas variantes, entre Canabal y Monforte, 
Monforte-Lugo y Lugo-Betanzos, todavía en ejecu-
ción, al amparo del Convenio Xunta-Fomento de 1998. 
En la medida que se necesita la integración de Lugo 
con itinerarios de alta velocidad, para el exterior, y con 
el resto de Galicia con servicios interurbanos y «regio-
nales», es necesario saber cuáles son las características, 
en cuanto a velocidades medias, seguridad, tráficos de 
mercancías y viajeros, de este itinerario renovado.

¿Cómo se puede valorar el estado de la red ferrovia-
ria en cada uno de los tramos del itinerario Ourense-
Lugo-Betanzos, una vez realizada la renovación de la 
vía?

¿Qué trayectos fueron renovados?
¿Cuándo acabará la renovación del tramo Lugo-

Curtis?
¿Cuáles son las velocidades medias de cada uno de 

los tramos entre Ourense y Lugo y cuáles entre Lugo y 
Betanzos?

¿Cuánto se gastó en la renovación de la vía llevada a 
cabo desde 1999?

¿Cuál es el tráfico actual de mercancías en el itine-
rario A Coruña-Lugo-Monforte?

¿Con trenes adecuados es posible mantener una 
velocidad media de 120 kilómetros/hora entre Lugo y 
Monforte, y, como mínimo, de 100 kilómetros/hora 
entre Monforte y Ourense?

¿Qué velocidad media se puede alcanzar, una vez 
renovada la vía, entre Lugo y Curtis?

¿Está dotado el itinerario Ourense-Monforte-Lugo-
Betanzos de traviesas polivalentes?

¿Qué proyectos maneja el Gobierno realmente para 
integrar Lugo en itinerarios de alta velocidad, teniendo 
en cuenta que su conexión con la Meseta se realizará a 
través de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.–Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/078202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a abastecimiento 
de agua a Lugo.

El 16 de septiembre de 2004 se aprobó, a iniciativa 
del BNG, una proposición no de ley en la que se recha-
zaba la construcción de una presa en el río Narla y se 
instaba al Gobierno a realizar un proyecto alternativo 
de abastecimiento de agua a Lugo, con una nueva esta-
ción de agua potable y la construcción de un centro de 
educación medioambiental en la antigua ETAP, y a 
aumentar la eficiencia del sistema de abastecimiento.

¿En qué estado se encuentra la elaboración y ejecu-
ción del nuevo proyecto de abastecimiento de agua a 
Lugo, concretamente la nueva estación de tratamiento 
de agua potable y la construcción de un centro de edu-
cación medioambiental en la antigua ETAP? 

¿Se está mejorando la eficiencia del sistema de 
abastecimiento? 

¿Se está ampliando la cobertura de abastecimiento y 
saneamiento de la ciudad de Lugo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.–Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/078203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas, para las que solicita res-
puesta por escrito, relativas a reforma del enlace cono-
cido como «Confurco o Cans» entre los ayuntamientos 
de Ponteareas y O Porriño.

Desde la entrada en funcionamiento de la autovía 
das Rías Baixas, desde los ayuntamientos de Pontea-
reas y O Porriño, vecinos y Corporaciones Municipales 
han planteado la necesidad de reformar el enlace cono-
cido como «Confurco o Cans», situado en el límite de 
esas dos localidades.

A finales de los años noventa, el Gobierno del Esta-
do se comprometía a realizar una reforma de la N-120 
en la salida de la autovía en la zona del mencionado 
enlace. Según pudo saber el BNG, por información 
pública de personas cercanas al Gobierno, la reforma 
consistía en la dotación de un doble carril para vehícu-
los lentos en un tramo de aproximadamente 800 metros. 
Por otro lado, en respuesta a una pregunta que formula-
mos por escrito, el Gobierno nos informó de la inmi-
nente licitación de la redacción del proyecto de la refe-
rida reforma.

A día de hoy nada sabemos de la mencionada refor-
ma, ni tampoco si el Gobierno tiene previsto completar 
los enlaces de la autovía en Puzo con la carretera de 
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Ponteareas-As Neves y en Lentille de acceso a O Cove-
lo, tal y como reclaman las Corporaciones Locales y 
vecinos de los ayuntamientos afectados.

¿Existe proyecto de reforma de la N-120 en la salida 
de la autovía en Cans-O Confurco? Si existe, ¿ha pre-
visto el Gobierno la ejecución del mismo? Si lo ha pre-
visto, ¿cuándo se iniciarían las obras y cuándo estaría 
previsto la finalización de las mismas?

¿Ha previsto el Gobierno modificar la actual salida 
de la autovía en dirección Ourense a la altura de Cans-
O Confurco?

¿Ha previsto el Gobierno completar el enlace de la 
autovía con la carretera de Ponteareas-A Neves, dotán-
dolo de entrada y salida en dirección Ourense? Si es 
así, ¿cuándo comenzaría las obras? Y de no ser así, ¿no 
consideran necesario completar este enlace?

Al respecto del enlace en Lentille (O Covelo), ¿ha 
previsto el Gobierno completar el mismo, dotándolo de 
entrada y salida en dirección Ourense? Si no lo ha pre-
visto, ¿cuáles serían las razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.–M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/078204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

A tenor de la información realizada por el Gobierno 
de la Nación, la Subdelegación del Gobierno de Málaga 
tiene previsto su traslado este verano a sus nuevas 
dependencias en el edificio de La Caleta, antiguo Hos-
pital «18 de Julio» en Málaga, según han anunciado 
distintos cargos públicos, entre ellos, la Subsecretaria 
del Ministerio de Administraciones Públicas, señora 
doña Dolores Carrión.

Este edificio según la información disponible reca-
bada por estos Diputados, pertenece al denominado 
Patrimonio Sindical Acumulado, si bien por error buro-
crático o administrativo, aparecía en la relación del 
Decreto cuando fueron transferidas a la Junta de Anda-
lucía las competencias en materia de salud.

Como consecuencia de este error se remitió en su 
día por el Ministerio de Trabajo, Seguridad Social y 

Asuntos Sociales, un detallado informe sobre los ante-
cedentes históricos y jurídicos desde el punto de vista 
patrimonial del mencionado inmueble a la Consejería 
de Economía y Hacienda, quedando patente el verdade-
ro titular o propietario del edificio.

Esta situación y la negativa de la Junta a reconocer 
al legítimo titular originó, por parte del Ministerio de 
referencia el inicio de las correspondientes actuaciones 
judiciales en el ámbito contencioso-administrativo, en 
defensa de los bienes que constituyen el Patrimonio 
Sindical Acumulado.

La Ley 4/1986, de 8 de enero, de Cesión de Bienes 
de Patrimonio Sindical Acumulado establece el régi-
men jurídico de todos los bienes, derechos y obligacio-
nes de contenido patrimonial, que habiendo perteneci-
do a la antigua Organización Sindical se transfirieron 
íntegramente al Organismo Autónomo Administrativo 
Institucional de Servicios Socio-Profesionales por vir-
tud del Real Decreto-Ley 19/1976, de 8 de octubre, así 
como todos aquellos que constituían los patrimonios 
privativos de los antiguos Sindicatos y demás Entida-
des Sindicales que, conforme a la Ley Sindical 2/1971, 
de 17 de febrero, tenían personalidad jurídica propia.

Preguntas

1. ¿En que situación se encuentra el Contencioso-
Administrativo iniciado por el Ministerio de Trabajo?

2. ¿Conoce el Ministerio de Administraciones 
Públicas la situación real del edificio?

3. ¿Tiene previsto, no obstante, el traslado a pesar 
de la situación irregular del edificio?

4. ¿Se han comunicado estos hechos a las Organi-
zaciones Sindicales a través de la Comisión Consultiva 
creada por la Ley 4/1986?

5. ¿La Junta de Andalucía ha solicitado autoriza-
ción al Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales para 
la ejecución de las obras de remodelación y adaptación 
del edificio para sede administrativa?

6. ¿Esta inversión realizada «incomprensiblemen-
te» en términos de gasto público por la Junta de Anda-
lucía en un edificio no integrante de su Patrimoniopue-
de motivar un cambio o una modificación respecto a su 
titularidad?

Madrid, 22 de mayo de 2006.—Celia Villalobos 
Talero, Manuel Atencia Robledo, Ángeles Muñoz 
Uriol y Federico Souvirón García, Diputados.

184/078205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta 
escrita.

Los últimos datos proporcionados por la Agencia 
para el Aceite de Oliva, indican que en los últimos 
meses los precios del aceite en origen han bajado de 
manera muy sensible, las rentas de la presente campaña 
están muy por debajo de las de la campaña pasada 
2004/2005.

El descenso de las ventas y consecuentemente del 
consumo en esta campaña, estima la citada agencia, 
que es del 31 % respecto a la campaña anterior. Como 
consecuencia de la caída del consumo, caen los precios 
en origen, caída que se viene registrando de manera 
apreciable desde hace tres meses.

A pesar de este continuado descenso de los precios 
en origen, no se entiende que los consumidores sigan 
pagando los mismos e incluso superiores precios que 
los existentes en los mercados hace varios meses, con 
lo que el consumo no recupera sus niveles de hace un 
año, viéndose por tanto perjudicados tanto los agricul-
tores como los consumidores finales del aceite de 
oliva.

No se entiende, por otra parte, que el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación no haya adoptado 
ningún tipo de medidas que evite esta distorsión de los 
precios. Tampoco entienden los agricultores ni los con-
sumidores cual es la misión del observatorio de precios 
creado por el Gobierno, toda vez que en teoría se cons-
tituyó y puso en funcionamiento para evitar este tipo de 
situaciones.

Por todo ello, estas Diputadas desean conocer:

¿Cómo explica la Ministra de Agricultura, que 
mientras baja de manera sensible el precio del aceite de 
oliva que perciben los agricultores, los consumidores 
están pagando por ese mismo producto abaratado, unos 
precios que son iguales o incluso superiores a los exis-
tentes hace unos meses, cuando la materia prima era 
mucho más cara?

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación para evitar esta 
anomalía?

Madrid, 18 de mayo de 2006.—Encarnación Na-
harro de Mora y Ana Belén Vázquez Blanco,, Dipu-
tadas.

184/078206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha decidido el Gobierno soterrar las vías de 
F.E.V.E. que discurren por el término municipal de 
Camargo (Cantabria), o una parte de ellas, como ha 
afirmado la Alcaldesa de esta ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/078207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha decidido el Gobierno soterrar las vías de 
F.E.V.E. que discurren por el término municipal de 
Torrelavega (Cantabria), o una parte de ellas, como ha 
afirmado la Alcaldesa de esta ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/078208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos se han alcanzado entre el Ministerio 
de Vivienda y la Consellería de Vivienda y Territorio de 
la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/078209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué protocolo de colaboración existe entre el 
Ministerio de Justicia y la Consellería de Justicia y 
Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo de 
2006.—Amparo Ferrando Sendra Sendra, Diputada.

184/078210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra Sendra, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿,Cuántas oficinas tiene instaladas Turespaña en 
Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo de 
2006.—Amparo Ferrando Sendra Sendra, Diputada.

184/078211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene oficinas abiertas Turespaña en Estados 
Unidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/078212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de fomular la siguiente pregunta, de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas campañas de promoción de turismo de 
interior ha realizado Turespaña el pasado año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/078213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene prevista la Secretaria de 
Estado de Turismo para el 2006 en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/078214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene prevista la Secretaria de 
Estado de Turismo para el 2006 en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/078215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene prevista la Secretaria de 
Estado de Turismo para el 2006 en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/078216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la finalización de la 
circunvalación de Alcoy (Alicante). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/078217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funciones 
claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están 
realizando jornada de turnos rotatorios por cada una de 

las unidades de enfermería de los centros hospitalarios 
de la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funciones 
claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están 
realizando jornada de turnos rotatorios por cada una de 
las unidades de enfermería de los centros hospitalarios 
de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María  Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funciones 
claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están 
realizando jornada de turnos rotatorios por cada una de 
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las unidades de enfermería de los centros hospitalarios 
de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funciones 
claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están 
realizando jornada de turnos rotatorios por cada una de 
las unidades de enfermería de los centros hospitalarios 
de la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funciones 
claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están 
realizando jornada de turnos rotatorios por cada una de 

las unidades de enfermería de los centros hospitalarios 
de la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funciones 
claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funciones 
claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están 
realizando jornada de turnos rotatorios por cada una de 
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las unidades de enfermería de los centros hospitalarios 
de la provincia de las Islas Baleares (especificando por 
cada una de las islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen funciones 
claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de Ordena-
ción de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen funciones 
claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de Ordena-
ción de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 

unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:
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¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:
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¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Islas Baleares (especificando por cada una las 
islas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:
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¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:
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¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:
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¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 
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¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 
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¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
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al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 

la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de las Islas Canarias (especificando por cada una de 
las islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Ley 16/1003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así: 

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 

Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La Ley 16/2003, de Cohesión y Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, establece que los profesionales de 
la sanidad constituyen un elemento esencial en la 
modernización y calidad del sistema sanitario español, 
al igual que contiene básicamente principios referidos a 
la planificación. Siendo así:

¿Cuál es la edad media de los médicos especialistas 
en cada uno de los servicios hospitalarios de la provin-
cia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada  médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada  médico especialista en cada uno de los Servicios 
hospitalarios de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada  médico especialista en cada uno de los Servicios 
hospitalarios de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada  médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada  médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada  médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada  médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada  médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de las islas Baleares (especificando por 
cada una de las islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamo-
ra, y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada  médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada  médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputado.

184/078284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-

vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-

vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-

vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.–Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-

tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de las Islas Canarias (especificando por 
cada una de las islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.
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¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
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vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.
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¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La jornada de trabajo es uno de los aspectos que se 
recoge en la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Esta-
tuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de 
Salud.

¿Cuál es el número medio de guardias que realiza 
cada médico especialista en cada uno de los servicios 
hospitalarios de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 17 01 1207 Ministerio de Fomento: Hardware 
Servicios Periféricos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
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Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 17 01 1212 Ministerio de Fomento: Software 
Servicios Periféricos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 17 01 1115 Ministerio de Fomento: Proyecto 
de seguridad en entidades y organismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 17 01 1130 Ministerio de Fomento: Acondi-
cionamiento y mejoras en otros edificios del departa-
mento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 17 01 1140 Ministerio de Fomento: Honora-
rios profesionales por redacción de proyectos, direccio-
nes de obra y estudios técnicos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 17 01 1221 Ministerio de Fomento: E. Físicos 
Servicios Periféricos (Dirección y Servicios Generales 
de Fomento).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1996 17 18 0005 Ministerio de Fomento: Formación 
de la cartografía básica y derivada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1996 17 18 0025 Ministerio de Fomento: Desarrollo 
de las redes sísmicas y geodésicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1999 17 32 1205 Ministerio de Fomento: Adquisi-
ción de material informático necesario para la realiza-
ción del programa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 17 32 1805 Ministerio de Fomento: Adquisi-
ción de mobiliario y enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1986 23 07 0050 Ministerio de Fomento: Adquisi-
ción del material informático necesario para la realiza-
ción del programa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1990 23 07 0040 Ministerio de Fomento: Adquisi-
ción de mobiliario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1991 23 07 0010 Ministerio de Fomento: Instala-
ción y equipamiento de edificios para las capitanías 
marítimas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1993 17 38 0105 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Llanes–Llovio, Colunga–Venta 
del Pobre (0) (30,9 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 17 38 3025 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Variante de Navia (0) (7,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 17 38 0112 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Villaviciosa–Lieres (0) (17,3 
km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 17 38 0440 Ministerio de Fomento: Conexión 
A-66 y Acceso Ventnielles y Rubin (0) (0,8 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 17 38 4355 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Gijón–Villaviciosa (0) (9,5 
km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 17 38 4445 Ministerio de Fomento: Autovía 
Oviedo–La Espina. N-634 Trubia–Grado–Salas (0) 
(22,7 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 17 38 4525 Ministerio de Fomento: Ronda 
Norte de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2000 17 38 0950 Ministerio de Fomento: Autovía 
Oviedo–La Espina. Tramo: Latores (Oviedo)–Trubia 
(0) (7,9 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2000 17 38 0955 Ministerio de Fomento: Autovía 
Oviedo–La Espina. Tramo: Salas–La Espina (1.a calza-
da) (0) (13,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2000 17 38 0960 Ministerio de Fomento: Autovía 
Oviedo–La Espina. Tramo: Trubia–Llera (1.a calzada) 
(0) (4,1 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2000 17 38 0965 Ministerio de Fomento: Autovía 
Oviedo–La Espina. Tramo: Trubia–Grado (1.a calzada) 
(0) (10,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2000 17 38 0970 Ministerio de Fomento: Autovía 
Oviedo–La Espina. Tramo: Trubia–Grado (2.a calzada) 
(0) (12,7 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2000 17 38 0975 Ministerio de Fomento: Autovía 
Oviedo–La Espina. Tramo: Grado–Cornellana–Salas 
(PC) (16,2 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 17 38 0861 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Tamón–Villalegre (0) (8,8 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 17 38 0862 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Villalegre–Vegarrozadas (0) 
(7,5 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 17 38 0863 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Vegarrozadas–Soto del Barco 
(0) (5,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 17 38 0864 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Soto del Barco–Muros del 
Nalón (modalidad de abono total del precio según 
artículo 147, Ley 13/1996. Período 2001-2005) (0) (6,4 
km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 17 38 4027 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Muros del Nalón–Otur (PC) 
(67,5 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 17 38 4056 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Sella. Tramo: Ribadesella–Cangas de Onís (EI) 
(20,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 17 38 0126 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Ballota–Cadavedo (0) (6,0 
km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 17 38 0127 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Cadavedo–Querúas (0) (5,3 
km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 17 38 0128 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Otur–Villapedre (PC) (9,2 
km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 17 38 0129 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Villapedre–Navia (PC) (3,2 
km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 17 38 0131 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Navia–Tapia de Casariego (PC) 
(12,4 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2004 16 04 3033 Ministerio del Interior: Obras en 
Asturias (Seguridad ciudadana).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 17 38 0132 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Tapia de Casariego–Barres 
(PC) (6,3 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 17 38 0139 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Querúas–Otur (0) (9,1 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2004 17 38 0154 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Novellana–Ballota (0).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2004 17 38 0156 Ministerio de Fomento: Autovía del 
Cantábrico. Tramo: Las Dueñas–Novellana (0) (7,3 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2004 17 38 0543 Ministerio de Fomento: Autovía de 
acceso a El Musel y Autovía Interportuaria (EI).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2004 17 38 0985 Ministerio de Fomento: Autovía 
Oviedo–La Espina. Tramo: Grado–Doriga (1.a calzada) 
(0) (4,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2002 17 38 0123 Ministerio de Fomento: Autovía 
del Cantábrico. Tramo: Barres–Ribadeo (0) (4,5 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2004 17 38 3647 Ministerio de Fomento: Enlace de 
la A-64 en Pola de Siero (PC).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1986 17 04 0950 Ministerio de Fomento: Actuacio-
nes de conservación y explotación (conservación ordi-
naria y vialidad, rehabilitación y mejora, mejoras fun-
cionales locales) en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 17 38 0950 Ministerio de Fomento: Actuacio-
nes de seguridad vial en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 17 40 0650 Ministerio de Fomento: Cercanías 
de Asturias (METROTRÉN).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1987 23 03 0565 Ministerio de Fomento: Plan de 
supresión de pasos a nivel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 17 20 0150 Ministerio de Fomento: Línea de 
alta velocidad a Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/078373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Teniendo conocimiento el Gobierno español de las 
torturas cometidas por militares estadounidenses contra 
prisioneros iraquíes, y ante la previsible reunión en 
junio del nuevo consejo de Derechos Humanos de la 
ONU, a sabiendas igualmente de que Estados Unidos y 
sus aliados de la Unión Europea han impedido reitera-
damente que la Comisión se pronunciara contra las 

violaciones masivas y sistemáticas de los derechos 
humanos promovidas en nombre de la llamada guerra 
contra el terrorismo.

Los gobiernos de la Unión Europea se han negado a 
reconocer los testimonios y pruebas presentados por 
ciudadanos de sus países que han sufrido diversas for-
mas de tortura en la base naval de Guantánamo. Han 
permitido, además, el tránsito de naves aéreas de la 
CIA que trasladaban prisioneros hacia centros ilegales 
de detención en la propia Europa y en otras regiones.

Intelectuales, artistas, activistas sociales han recla-
mado a la Comisión de Derechos Humanos o el Conse-
jo que la sustituye la petición del cierre inmediato de 
los centros de detención arbitraria creados por los Esta-
dos Unidos y el cese de todas estas flagrantes violacio-
nes de la dignidad humana.

¿Tiene previsto el Gobierno español trasladar al 
Consejo dé Derechos Humanos de Naciones Unidas las 
violaciones reiteradas de derechos humanos promovi-
das en nombre de la llamada guerra contra el terrorismo 
tanto en Guantánamo como en Irak por EE.UU.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/078374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

A lo visto de la respuesta escrita del Gobierno ante 
la pregunta formulada como consecuencia de la actua-
ción de la Guardia Civil y Policia Nacional en Ibiza en 
enero y febrero de 2006, en relación al conflicto por los 
proyectos de autovías.

¿Considera el Gobierno que amparar ocupaciones 
ilegales de fincas o practicar detenciones arbitrarias de 
ciudadanos que, en actitud completamente pacífica, se 
oponen a la entrada de máquinas excavadoras en propie-
dades privadas se corresponde con «el deber de proteger 
el libre ejercicio de los derechos y libertades», tal como 
indican en la respuesta a una pregunta parlamentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/078375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.
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A lo visto de la respuesta escrita del Gobierno ante 
la pregunta formulada como consecuencia de la actua-
ción de la Guardia Civil y Policia Nacional en Ibiza en 
enero y febrero de 2006, en relación al conflicto por las 
proyectos de autovías.

¿Por qué la Guardia Civil auxilió al Govern de les 
Illes Balears para la demolición de las viviendas de Ca 
Na Palleva en la isla de Ibiza, como consecuencia de las 
obras de la autovia del aeropuerto teniendo en cuenta 
que la Abogacía del Estado había dictaminado, literal-
mente, lo siguiente: «Ello significa que tal auxilio no se 
extiende, por causa de la expropiación, a la demolición 
de las viviendas»?

¿Piensa el Ministerio del Interior seguir auxiliando 
al Govern de les Illes Balears en la ocupación de fincas 
y en la demolición de edificios sin contar con una auto-
rización judicial expresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/078376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

A lo visto de la respuesta escrita del Gobierno ante 
la pregunta formulada como consecuencia de la actua-
ción de la Guardia Civil y Policia Nacional en Ibiza en 
enero y febrero de 2006, en relación al conflicto por las 
proyectos de autovías.

¿Cuál ha sido el criterio seguido por la Guardia 
Civil para efectuar la detención de ciudadanos de la isla 
de Ibiza que se oponían a la construcción de dos auto-
vías, teniendo en cuenta que la resistencia de estos ciu-
dadanos siempre fue pasiva y exactamente igual al 
resto de opositores?

¿Por qué motivo la Guardia Civil ha abierto paso a 
las excavadoras que arrasaban fincas cuya titularidad 
estaba cuestionada y cuya ocupación, en algunos casos, 
ha sido posteriormente paralizada por los tribunales por 
la vía administrativa o, incluso, penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/078377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

A lo visto de la respuesta escrita del Gobierno ante 
la pregunta formulada como consecuencia de la actua-
ción de la Guardia Civil y Policia Nacional en Ibiza en 
enero y febrero de 2006, en relación al conflicto por los 
proyectos de autovías.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil o de la Policía 
Nacional han sido trasladados a la isla de Ibiza para 
actuar en relación al conflicto suscitado por la cons-
trucción de dos autovías? ¿Cuál ha sido el tiempo de 
estancia en la isla?

¿Cuál es el coste del traslado y estancia en la isla de 
Ibiza de efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en relación al conflicto suscitado por la cons-
trucción de dos autovías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/078378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En respuesta a pregunta escrita sobre las previsiones 
del Gobierno respecto a exigir a la Iglesia Católica el 
cumplimiento de la Ley Orgánica de Protección de 
Datos, manifestó «que el ejercicio de ese derecho ha de 
conjugarse con el derecho de las confesiones el princi-
pio de autonomía organizativa de las confesiones 
(artículo 6 de la Ley 7/1980 de la Ley Orgánica de 
Libertad Religiosa) y a la inviolabilidad de los archivos 
eclesiásticos (artículo 1. 6 del Acuerdo sobre asuntos 
Jurídicos de 3 de enero de 1979).

¿Cómo considera el Gobierno que se conjugan 
ambos derechos en la actualidad?

¿Considera el Gobierno que el principio de autono-
mía organizativa de las confesiones está por encima del 
derecho de los ciudadanos a dar de baja todos sus datos 
personales de los archivos eclesiásticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/078379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jordi Ramon i Torres, diputado por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
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Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito,

¿Cuándo prevé el Gobierno hacer efectivo el pago 
de los expedientes pendientes de las indemnizaciones 
por las expropiaciones para el Tren de Alta Velocidad 
efectuadas en Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Jordi Ramon i Torres, Diputado.

184/078380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jordi Ramon i Torres, diputado por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 dei Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito,

¿Qué acciones ha desarrollado el Gobierno para la 
creación de una organización interprofesional de la 
fruta dulce?

¿Prevé el Gobierno que la creación de esta organiza-
ción interprofesional será en breve?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Jordi Ramon i Torres, Diputado.

184/078381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Israel no cumple las Resoluciones de las Naciones 
Unidas en lo que respecta al pueblo palestino. Tampoco 
acata la recomendación de la Corte Internacional de 
Justicia de La Haya con respecto al ilegal Muro cons-
truido en Cisjordania.

El código de conducta de comercio de armas tiene 
como impedimentos el comercio con países invasores 
de territorios y que estén en conflictos bélicos.

Con estos antecedentes, determinados países van a 
realizar maniobras militares con Israel en las aguas del 
Mediterráneo, cerca de Cerdeña y Sicilia.

¿Ha autorizado el Gobierno la participación de las 
Fuerzas Armadas en esas maniobras militares con un 
país, como Israel, que incumple la normativa interna-
cional?

¿Ha previsto el Gobierno la posibilidad de renunciar 
a maniobras militares conjuntas con países que como 
Israel han invadido y ocupan territorios e incumple la 

normativa internacional; al igual que ha hecho el 
Gobierno de Suecia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio de 
2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Portavoz del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Unida-Iniciativa per Cataluña.

184/078382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En respuesta del Gobierno con número de regis-
tro 118195 se nos remitía Anexo de la Intervención 
General de la Administración del Estado sobre «Ejecu-
ción presupuestaria del capítulo 6 “Inversiones reales” 
del presupuesto de gastos de la AGE, ejercicio 2005, en 
Málaga. Detalle por ejercicio, AOG, sección y proyec-
to», en el que figura dentro del Ministerio de Medio 
Ambiente el proyecto 199517017000400 Nuevas infra-
estructuras de Emergencia para la Sequía con una obli-
gación reconocida de 2.484.720 €, sin embargo en res-
puesta posterior con número de registro 128856 
interesándonos por este mismo asunto el Gobierno res-
ponde que «el Ministerio de Medio Ambiente no ha 
autorizado, durante el ejercicio de 2005, con cargo a los 
Presupuestos Generales del Estado de dicho año, actua-
ción de emergencia alguna, relacionada con la sequía, 
en la provincia de Málaga».

¿Cuál de las dos respuestas es la verdadera?
¿Intenta el Gobierno engañar a estos diputados?
¿Ha pretendido el Ministerio engañar a la Interven-

ción General de la Administración del Estado?
¿Si esa cantidad no corresponde a lo reflejado en los 

presupuestos a donde ha sido dirigida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/078383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La respuesta dada por el Gobierno a la pregunta 
número 67266 sobre las ayudas previstas a los Ayunta-
mientos de la Comunidad de Andalucía dentro del plan 
de acción de tecnologías ambientales, no se puede cali-
ficar nada más que como una burla a esta diputada.

Es por ello que exijo una respuesta concreta a una 
pregunta absolutamente concreta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/078384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el fallo detectado en la construcción 
del tramo Izbor-Vélez de Benaudalla, de la Autovía 
A-44, en la provincia de Granada, y que ha provocado 
la paralización de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué demora estima el Gobierno que se producirá 
en la realización del tramo Izbor-Vélez de Benaudalla, 
de la Autovía A-44, en la provincia de Granada, como 
consecuencia de su paralización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno, y en qué 
plazos, para la normalización del tramo Izbor-Vélez de 
Benaudalla, de la Autovía A-44, en la provincia de Gra-
nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que tras el fallo detectado 
en la construcción del tramo Izbor-Vélez de Benauda-
lla, de la Autovía A-44. en la provincia de Granada, 
estará terminado para su inauguración en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la realización de la obra de la vía de 
servicio de la margen izquierda del Proyecto Circunva-
lación de Granada, reordenación de accesos, tramo 
Ronda Sur-Alhendín, en el término municipal de Ogí-
jares:
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¿Qué previsiones tiene el Gobierno con respecto a la 
misma? ¿Se ha redactado el proyecto de este tramo?

¿Qué coste económico tiene?
¿En qué plazos de ejecución prevé el Gobierno que 

se realizará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 3 de mayo, una gran tromba de agua 
provocó grandes destrozos que afectaron a los munici-
pios de Huétor-Tájar, Villanueva de Mesía y Moraleda 
de Zafayona, en la provincia de Granada, entre otros 
motivos, como consecuencia del poco o nulo manteni-
miento por parte de la Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir de sus cauces naturales o artificiales.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para paliar 
los efectos provocados por esta situación?

¿Qué proyectos de futuro tiene previsto realizar la 
Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, para pre-
venir este tipo de situaciones que son repetitivas en 
estos municipios?

¿Qué responsabilidades ha asumido el Gobierno por 
los daños ocasionados a los municipios de esta zona y a 
los afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios utilizó el Gobierno para tramitar, 
resolver y pagar, las subvenciones a los municipios de 
la provincia de Granada enclavados en el área de 
influencia del Parque Nacional de Sierra Nevada, a tra-

vés del Organismo Autónomo Parques Nacionales, en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios utilizó el Gobierno para tramitar, 
resolver y pagar, las subvenciones a los municipios de 
la provincia de Granada enclavados en el área de 
influencia del Parque Nacional de Sierra Nevada, a tra-
vés del Organismo Autónomo Parques Nacionales, en 
el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios utilizó el Gobierno para tramitar, 
resolver y pagar, las subvenciones a los municipios de 
la provincia de Granada enclavados en el área de 
influencia del Parque Nacional de Sierra Nevada, a tra-
vés del Organismo Autónomo Parques Nacionales, en 
el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la propuesta de reforma de las 
Administraciones de la Agencia Estatal de la Adminis-
tración Tributaria, en la provincia de Granada:

¿Se va a producir algún cambio en la Administra-
ción de Orgiva que afecte a la categoría que en este 
momento ostenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la propuesta de reforma de las 
Administraciones de la Agencia Estatal de la Adminis-
tración Tributaria, en la provincia de Granada:

¿Va a perder su actual adscripción la Administra-
ción de Orgiva, en beneficio de otra Administración 
como consecuencia del cambio de categoría?, ¿a cuál 
se adscribiría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la propuesta de reforma de las 
Administraciones de la Agencia Estatal de la Adminis-
tración Tributaria, en la provincia de Granada:

¿A cuántos municipios de la provincia de Granada 
va a afectar el cambio de adscripción de la Administra-
ción Tributaria de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la propuesta de reforma de las 
Administraciones de la Agencia Estatal de la Adminis-
tración Tributaria, en la provincia de Granada:

¿Se va a producir algún cambio en la Administra-
ción de Loja que afecte a la categoría que en este 
momento ostenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la propuesta de reforma de las 
Administraciones de la Agencia Estatal de la Adminis-
tración Tributaria, en la provincia de Granada:

¿Va a perder su actual adscripción la Administra-
ción de Loja, en beneficio de otra Administración como 
consecuencia del cambio de categoría?, ¿a cuál se ads-
cribiría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.
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184/078398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la propuesta de reforma de las 
Administraciones de la Agencia Estatal de la Adminis-
tración Tributaria, en la provincia de Granada:

¿A cuántos municipios de la provincia de Granada 
va a afectar el cambio de adscripción de la Administra-
ción Tributaria de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la propuesta de reforma de las 
Administraciones de la Agencia Estatal de la Adminis-
tración Tributaria, en la provincia de Granada:

¿Se va a producir algún cambio en la Administra-
ción de Guadix que afecte a la categoría que en este 
momento ostenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la propuesta de reforma de las 
Administraciones de la Agencia Estatal de la Adminis-
tración Tributaria, en la provincia de Granada:

¿Va a perder su actual adscripción la Administra-
ción de Guadix, en beneficio de otra Administración 
como consecuencia del cambio de categoría?, ¿a cuál 
se adscribiría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la propuesta de reforma de las 
Administraciones de la Agencia Estatal de la Adminis-
tración Tributaria, en la provincia de Granada:

¿A cuántos municipios de la provincia de Granada 
va a afectar el cambio de adscripción de la Administra-
ción Tributaria de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la propuesta de reforma de las 
Administraciones de la Agencia Estatal de la Adminis-
tración Tributaria, en la provincia de Granada:

¿Se va a producir algún cambio en la Administra-
ción de Baza que afecte a la categoría que en este 
momento ostenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.
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184/078403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la propuesta de reforma de las 
Administraciones de la Agencia Estatal de la Adminis-
tración Tributaria, en la provincia de Granada:

¿Va a perder su actual adscripción la Administra-
ción de Baza, en beneficio de otra Administración 
como consecuencia del cambio de categoría?, ¿a cuál 
se adscribiría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la propuesta de reforma de las 
Administraciones de la Agencia Estatal de la Adminis-
tración Tributaria, en la provincia de Granada:

¿A cuántos municipios de la provincia de Granada 
va a afectar el cambio de adscripción de la Administra-
ción Tributaria de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/078405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En base a qué criterios, se ha iniciado un expedien-
te disciplinario contra un miembro de la Guardia Civil 
de Zamora; independientemente de que su imagen ha 

aparecido en la foto de un diario local, el día 7 de 
diciembre del 2005, en una concentración de mujeres 
de guardias civiles en defensa de la democratización de 
la Institución: concentración previamente admitida por 
la Subdelegación de dicha provincia

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/078406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el Observatorio Europeo de las Drogas. Espa-
ña tiene un alarmante índice de consumo de sustancias 
tóxicas, sobre todo en cannabis y cocaína: ante estos 
preocupantes datos:

¿Cuáles son las cifras de consumo de drogas en la 
Comunidad de Castilla y León, por provincias, desde el 
año 2003, así como el tipo de estupefacientes y edades 
en las que se inician las personas en dicho consumo en 
esta Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputado.

184/078407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la aprobación de la LOE en las Cor-
tes Generales:

¿Cuál es el calendario de aplicación de dicha Ley en 
las CCAA, así como la cifra económica del Ministerio 
para los diferentes cursos y ciclos educativos, por anua-
lidades y CCAA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.
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184/078408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Dado que aún no se ha ejecutado la obra prevista en 
el anexo de Inversiones del Plan Hidrológico Nacional: 
«Abastecimiento al Alto Tiétar» y habiéndose produci-
do restricciones en el abastecimiento a varios munici-
pios de la zona durante el pasado verano.

Y dadas las previsiones, también negativas, para el 
abastecimiento de estos municipios en el próximo 
período estival, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué alternativas tiene adoptadas o previsto adoptar 
el Gobierno para paliar las consecuencias que puedan 
derivarse de una situación de insuficiencia en el abaste-
cimiento a las poblaciones del Valle del Tiétar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/078410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
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vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centras hospitalarios de 
la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
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unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003 de Orde-
nación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 

unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.



Congreso 13 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 405

489

184/078427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-

vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.
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Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de las Islas Canarias (especificando por 
cada una de las islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
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unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
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vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-

nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.
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Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los profesionales de enfermería tienen sus funcio-
nes claramente reconocidas en la Ley 44/2003, de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

¿Cuál es el número de enfermeras que están reali-
zando jornada de turnos rotatorios por cada una de las 
unidades de enfermería de los centros hospitalarios de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de las Islas Baleares (especificando por cada una 
de las islas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de las Islas Canarias (especificando por cada una 
de las islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas que a 
lo largo de los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubila-
rán en cada uno de los centros hospitalarios de la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
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vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de las Islas Baleares 
(especificando por cada una de las islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-

vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
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vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-

vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de las Islas Canarias 
(especificando por cada una de las islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
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vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-

vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.
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184/078542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media del personal de enfermería 
por cada una de las unidades de enfermería de los cen-
tros hospitalarios de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.

184/078544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Banco de España acaba de dar a conocer los datos 
de la balanza de pagos del mes de febrero de 2006.

¿Considera el Gobierno preocupante el lamentable 
dato que en febrero de 2006 se contabilizase un déficit 
por cuenta corriente por valor de 8.378,0 millones de 
euros, superior al déficit de 5.113,5 millones registrado 
en el mismo mes de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/078545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Banco de España acaba de dar a conocer los datos 
de la balanza de pagos del mes de febrero de 2006.

¿Considera el Gobierno preocupante el lamentable 
dato que en febrero de 2006 descendiese nuevamente el 
superávit de turismo y viajes dentro de la balanza de 
servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/078546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Banco de España acaba de dar a conocer los datos 
de la balanza de pagos del mes de febrero de 2006.

¿Considera el Gobierno preocupante el lamentable 
dato que en febrero de 2006 aumentase nuevamente el 
déficit de la balanza de rentas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/078547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Banco de España acaba de dar a conocer los datos 
de la balanza de pagos del mes de febrero de 2006.

¿Considera el Gobierno preocupante el lamentable 
dato que en febrero de 2006 se contabilizase un déficit 
de la balanza comercial por valor de 5.758,9 millones 
de euros, superior al déficit de 4.432,7 millones regis-
trado en el mismo mes de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/078548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos del primer trimestre 
de 2006.

¿Considera el Gobierno un buen dato que el déficit 
comercial en los tres primeros meses de 2006 se eleva-
se un 25,7 % respecto al mismo período del año ante-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/078549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos del primer trimestre 
de 2006.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno para corregir el 
lamentable dato que el déficit comercial en los tres pri-
meros meses de 2006 se elevase un 25,7 % respecto al 
mismo período del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/078550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea recibir respuesta por escrito.

El 11 de mayo la Fiscalía anticorrupción presentó 
una querella contra las sociedades Fórum Filatélico, S. 
A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acusándolas de 
estafa, falsedad documental, insolvencia punible y 
administración desleal.

¿Tuvo conocimiento la señora Ministra de Sanidad 
y Consumo de la trama delictiva de que se les acusa 
previo a la presentación de la querella mientras ostenta-
ba su cargo actual o el cargo de Secretaria General de 
Comunicaciones?

¿Tuvo conocimiento la señora Ministra de Sanidad 
y Consumo de la actividad de estas sociedades, así 
como del vacío del que se valían, previo a la presenta-
ción de la querella mientras ostentaba su cargo actual o 
el cargo de Secretaria General de Comunicaciones?

En caso afirmativo, ¿hizo algo para evitarlo?
¿Cuándo tuvo conocimiento la señora Ministra de 

Sanidad y Consumo de la existencia de presuntas irre-
gularidades en la actividad de dichas sociedades?

¿Ha mantenido la señora Ministra de Sanidad y 
Consumo reuniones con algún responsable de estas 
sociedades ostentando su cargo actual o el cargo de 
Secretaria General de Comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.
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184/078551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a impacto acústi-
co en O Burgo por la proximidad del Aeropuerto de 
Alvedro y medidas correctoras al respecto.

El Aeropuerto de Alvedro (Culleredo, A Coruña) 
está en una fase de expansión. El número de viajeros 
no hace más que aumentar y el Gobierno lo va a dotar 
con ILS/II-III para que las aeronaves puedan operar 
en condiciones metereológicas adversas. El espacio 
urbano de Culleredo, concretamente O Burgo, está 
sufriendo un impacto ambiental considerable por esta 
razón. Los aviones aterrizan y despegan con gran 
proximidad a los techos de muchísimas viviendas, lo 
que, sólo desde el punto de vista de la contaminación 
acústica, resulta incómodo y nocivo para los vecinos y 
vecinas. El aumento del número de vuelos ha provoca-
do más malestar y prevención en O Burgo. Por eso es 
necesario que AENA tome las medidas oportunas para 
reducir la contaminación acústica y garantizar un míni-
mo de bienestar a las personas que habitan en este 
núcleo urbano.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para redu-
cir la contaminación acústica que padece O Burgo por 
la proximidad del Aeropuerto de Alvedro?

¿Va a garantizar el Gobierno que los vuelos a y 
desde Alvedro van a respetar, por lo menos, el espacio 
de descanso nocturno situado entre las doce de la noche 
y las siete de la madrugada?

¿Va a tener el Gobierno en cuenta que cualquier 
obra de mejora de la infraestructura del Aeropuerto de 
Alvedro debe tener muy presente el impacto que pueda 
provocar en un núcleo urbano como O Burgo?

¿Se ha ofrecido a los vecinos y vecinas de los inmue-
bles más afectados por la salida y llegada de aviones la 
instalación de material que aisle de los ruidos?

¿Cuál es el nivel de información y de ofrecimiento 
de medidas correctoras que se ha hecho por AENA al 
Ayuntamiento y a las asociaciones de vecinos en rela-
ción con este tema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/078552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

Estos últimos días, en los medios de comunicación, 
ha aparecido claramente reflejada la voluntad de la 
compañía aérea Iberia de abandonar rutas en el aero-
puerto de Barcelona y, en cambio, continuar con otras, 
y especialmente con el puente aéreo.

El Diputado que suscribe estas preguntas es cons-
ciente de que hoy Iberia es una compañía privada, si 
bien antes fuera pública, pero sigue siendo la compañía 
bandera de España.

Parece incomprensible que AENA no haya tenido 
ningún tipo de reacción pública contundente contra la 
intención de Iberia.

AENA debería tener la voluntad y la capacidad jurí-
dica-operativa para hacer inviable la intención de la 
compañía de Iberia.

Resultaría inaceptable que AENA hubiera concedi-
do en su día los slots a Iberia sin ningún tipo de garan-
tía a la hora de que la compañía unilateralmente renun-
cie a ellos selectivamente y desatendiendo un servicio 
público aunque no tenga hoy Iberia el carácter de com-
pañía pública.

Más sorprendente e inadmisible resulta todavía que 
Iberia pretenda mantener el puente aéreo Barcelona-
Madrid-Barcelona que le produce indiscutibles y abun-
dantes beneficios.

Por todo ello, formulo estas preguntas, con ruego de 
respuesta por escrito a la Ministra de Fomento:

¿Cuáles son las condiciones jurídicas en las que 
AENA concedió, en su día, los slots desde el aeropuer-
to de Barcelona a los que ahora renuncia Iberia?

¿No tiene AENA capacidad jurídica u operativa para 
impedir que Iberia ejecute esa anunciada decisión de 
abandonar para determinados vuelos el aeropuerto del 
Prat?

¿Si no es así, existe alguna justificación política, 
económica y jurídica que pudiera explicar que AENA 
no ha protegido el interés general, y particularmente el 
del aeropuerto de Barcelona frente a Iberia?

¿Piensa el Ministerio impulsar algún tipo de medida 
legal para impedir que Iberia acabe cumpliendo sus 
amenazas de abandonar parte de su actividad en el 
aeropuerto de Barcelona?
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¿Piensa el Gobierno impulsar otras medidas que 
directa o indirectamente obliguen a Iberia a continuar 
practicando los vuelos a que piensa renunciar y, en caso 
de no querer hacerlo, tomar otras medidas que le impi-
dan a esa compañía utilizar solo el aeropuerto del Prat 
para aquellos que le beneficien?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.–Josep Antoni Duran i Lleida, Diputado.

184/078553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

En relación al estudio informativo y al estudio de 
impacto ambiental del proyecto de «Mejora de la accesi-
bilidad del Baix Llobregat» a su paso por el término 
municipal de Pallejà, ¿tiene previsto el Gobierno desesti-
mar la solución inicialmente propuesta de conexión de la 
autopista A-2 con la autovía del Baix Llobregat, a través 
de la rotonda que actualmente da acceso al municipio de 
Pallejà desde la autovía, atendiendo así a las propias ale-
gaciones presentadas por el Ayuntamiento de Pallejà?

¿Ha valorado el Gobierno la alteración importante 
que provocaría en los flujos de circulación la solución 
inicialmente propuesta?

¿Ha valorado el Gobierno el impacto sobre la segu-
ridad vial que puede tener la solución inicialmente 
propuesta, así como las graves retenciones de tráfico 
que provocaría y una mayor falta de fluidez en el con-
junto de la accesibilidad al municipio de Pallejà?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/078554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, por lo que respecta al 
aspecto medioambiental, tener en cuenta el proyecto de 

recuperación del río Llobregat, promovido por el Con-
sell Comarcal y la Agencia Catalana del Agua, así 
como las propuestas establecidas en el Plan de Acción 
Ambiental aprobado por el Ayuntamiento de Pallejà?

En relación al Estudio Informativo y al Estudio de 
Impacto Ambiental del proyecto de «Mejora de la 
Accesibilidad del Baix Llobregat» y con la finalidad 
de aminorar los aspectos de degradación del entorno 
natural, a partir de la implantación de las actuales 
infraestructuras construidas, ¿tiene previsto el Gobier-
no considerar las alegaciones formuladas desde el 
Ayuntamiento de Pallejà por lo que respecta a la 
implantación de medidas correctoras para reducir el 
impacto visual y acústico que generen en relación con 
la zona residencial existente mediante la colocación de 
pantallas acústicas, las cuales tendrían que situarse en 
el límite de la autovía del Baix Llobregat, con la altura 
adecuada que permita proteger acústica y visualmente 
a las viviendas situadas en el límite urbano de los rui-
dos que generen por el recorrido de los trenes del AVE 
y mercancías?

En relación al Estudio Informativo y al Estudio de 
Impacto Ambiental del proyecto de «Mejora de la 
Accesibilidad del Baix Llobregat» y para resolver los 
aspectos relativos a la movilidad, ¿tiene previsto el 
Gobierno la creación de una nueva rotonda que debería 
situarse al final del término de Pallejà en dirección Sant 
Andreu de la Barca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/078555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno y la 
AEAT para hacer efectiva la rebaja impositiva prevista 
en la Ley 6/2006, de 24 de abril, de modificación de la 
Ley 37/1992, de 28 de diciembre, del Impuesto sobre el 
Valor Añadido (IVA), para la clarificación del concepto 
de vehículo destinado al transporte de personas con 
minusvalía contenido en la misma Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/078556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

Antecedentes

En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 17 de 
enero de 2006, se publicó la resolución de 30 de 
diciembre de 2005, de la Secretaría de Estado de Inmi-
gración y Emigración, por la que se disponía la publi-
cación del acuerdo del Consejo de Ministros, mediante 
el que se regulaba el contingente de trabajadores 
extranjeros de régimen no comunitario en España para 
el año 2006.

En el anexo I C de dicha publicación se establecía el 
contingente de visados para búsqueda de empleo para 
hijos y nietos de español de origen, para las Comunida-
des Autónomas de Andalucía, Galicia y Cantabria.

Es por todo ello que este Diputado formula las 
siguientes preguntas para que sean respuestas por 
escrito:

¿Cuáles son los motivos por los cuales no se ha pre-
visto contingente para búsqueda de empleo para hijos y 
nietos de ciudadanos de la Comunidad Autónoma de 
Catalunya?

¿Cuántos de los visados previstos en el mencionado 
anexo I C han sido concedidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

185/002572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Dirección General de RTVE el 
anuncio insertado en la prensa el día 18 de mayo por la 
empresa «Revelance, S. A.», en el que se hacen muy 

duras críticas contra un reportaje emitido en el progra-
ma «Teleobjetivo» de TVE el día 15 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Ha tomado alguna iniciativa la Dirección General 
de RTVE para aclarar las denuncias realizadas por la 
empresa «Revelance, S. A.», contra un reportaje del 
programa de TVE «Teleobjetivo», emitido el día 15 de 
mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Se ha producido por parte de la empresa «Revelan-
ce, S. A.», alguna actuación de denuncia judicial contra 
Televisión Española por la emisión de un reportaje en 
el programa «Teleobjetivo» el día 15 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Comparte la Directora General de RTVE la forma 
y el fondo en el que fue producido y emitido el reporta-
je en el programa «Teleobjetivo» que ha provocado una 
airada reacción de la empresa «Revelance, S. A.»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está dispuesta la Directora General de RTVE a 
rectificar en el programa «Teleobjetivo» de TVE las 
referencias que sean palmariamente falsas sobre la 
empresa «Revelance, S. A.», hechas en un reportaje 
emitido el día 15 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Ha tomado contacto algún responsable de RTVE 
con la empresa «Revelance, S. A.», con motivo de un 
anuncio insertado en la prensa el día 18 de mayo en el 
que se hacían muy duras consideraciones sobre el 
modo en que dicha empresa había sido tratada en un 
reportaje emitido en el programa «Teleobjetivo» de 
TVE el día 15 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Piensa la Directora General de RTVE seguir apo-
yando la emisión del programa «Teleobjetivo» de TVE 
a partir del conocimiento y la experiencia sobre sus 
contenidos hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Ha dejado RTVE de ser patrocinador de la Selec-
ción Española de Fútbol, y en caso afirmativo, desde 
qué fecha y por qué motivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera la Directora General de RTVE, como ha 
manifestado un comentarista de TVE que lleva veinti-
séis años retransmitiendo esta competición, que ha sido 
un grave error haber dejado escapar la Liga de Cam-
peones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

185/002584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo calificaría la Directora General de RTVE el 
resultado de la reunión mantenida el día 18 de mayo 
de 2006 entre RTVE, la SEPI y los representantes de 
los trabajadores para abordar el Plan de saneamiento 
del ente público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

185/002585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 

Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cobertura informativa que ha lleva-
do a cabo Televisión Española del debate para la toma 
en consideración de la propuesta de reforma del Estatu-
to de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

185/002586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cree la Directora General de RTVE que es posible 
sublicenciar entre otros operadores los derechos de 
emisión correspondientes al Campeonato Mundial de 
Fútbol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

185/002587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas a la Directora Gene-
ral de RTVE de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En referencia a la reestructuración de las estaciones 
y emisoras de RTVE que se está llevando a cabo, plan-
teamos las siguientes preguntas:

¿Cuál es la situación actual de estaciones emisoras de 
RNE en la provincia de Pontevedra en cuanto a su núme-
ro y ubicación, personal y medios con que cuenta?
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¿En las previsiones de reestructuración cómo que-
dará en cuanto a su número y ubicación, personal y 
medios de que dispondrá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.

185/002588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas a la Directora Gene-
ral de RTVE de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En referencia a la reestructuración de las estaciones 
y emisoras de RTVE que se está llevando a cabo, plan-
teamos las siguientes preguntas:

¿Cuál es la situación actual de estaciones emisoras 
de RNE en la provincia de Ourense en cuanto a su 
número y ubicación, personal y medios con que cuen-
ta?

¿En las previsiones de reestructuración cómo que-
dará en cuanto a su número y ubicación, personal y 
medios de que dispondrá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.

185/002589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas a la Directora Gene-
ral de RTVE de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En referencia a la reestructuración de las estaciones 
y emisoras de RTVE que se está llevando a cabo, plan-
teamos las siguientes preguntas:

¿Cuál es la situación actual de estaciones emisoras 
de RNE en la provincia de Lugo en cuanto a su número 
y ubicación, personal y medios con que cuenta?

¿En las previsiones de reestructuración cómo que-
dará en cuanto a su número y ubicación, personal y 
medios de que dispondrá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.

185/002590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas a la Directora Gene-
ral de RTVE de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En referencia a la reestructuración de las estaciones 
y emisoras de RTVE que se está llevando a cabo, plan-
teamos las siguientes preguntas:

¿Cuál es la situación actual de estaciones emisoras 
de RNE en la provincia de A Coruña en cuanto a su 
número y ubicación, personal y medios con que cuenta?

¿En las previsiones de reestructuración cómo que-
dará en cuanto a su número y ubicación, personal y 
medios de que dispondrá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.

185/002591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas a la Directora Gene-
ral de RTVE de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En referencia a la reestructuración de las estaciones 
y emisoras de RTVE que se está llevando a cabo, plan-
teamos las siguientes preguntas:

¿Cuál es la situación actual de estaciones locales/
provinciales/regionales de TVE en la provincia de Pon-
tevedra en cuanto a su número y ubicación, personal y 
medios con que cuenta?
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¿En las previsiones de reestructuración cómo que-
dará en cuanto a su número y ubicación, personal y 
medios de que dispondrá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.

185/002592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas a la Directora Gene-
ral de RTVE de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En referencia a la reestructuración de las estaciones 
y emisoras de RTVE que se está llevando a cabo, plan-
teamos las siguientes preguntas:

¿Cuál es la situación actual de estaciones locales/
provinciales/regionales de TVE en la provincia de 
Ourense en cuanto a su número y ubicación, personal y 
medios con que cuenta?

¿En las previsiones de reestructuración cómo que-
dará en cuanto a su número y ubicación, personal y 
medios de que dispondrá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.

185/002593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas a la Directora Gene-

ral de RTVE de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En referencia a la reestructuración de las estaciones 
y emisoras de RTVE que se está llevando a cabo, plan-
teamos las siguientes preguntas:

¿Cuál es la situación actual de estaciones locales/
provinciales/regionales de TVE en la provincia de 
Lugo en cuanto a su número y ubicación, personal y 
medios con que cuenta?

¿En las previsiones de reestructuración cómo que-
dará en cuanto a su número y ubicación, personal y 
medios de que dispondrá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.

185/002594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas a la Directora Gene-
ral de RTVE de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En referencia a la reestructuración de las estaciones 
y emisoras de RTVE que se está llevando a cabo, plan-
teamos las siguientes preguntas:

¿Cuál es la situación actual de estaciones locales/
provinciales/regionales de TVE en la provincia de A 
Coruña en cuanto a su número y ubicación, personal y 
medios con que cuenta?

¿En las previsiones de reestructuración cómo que-
dará en cuanto a su número y ubicación, personal y 
medios de que dispondrá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.
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